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Los Jóvenes 
Empresarios piden 
a Bono que fomente

JESUS MORENO

tramo a partir de Balazote.

a carretera de Jaén se 
invertirá en vía rápida

La LGT regional 
niega que exista un 
“complot” contra
el secretario 
albaceteño

doil 
dioi 
de 1 
ien' 
en 
las

tonversion en vía rápida 
la carretera de Jaén, Que 
partir de Balazote presen- 
pB trazado con numero- 
p curvas que impiden 
ktener una velocidad 
pal, es uno de los pro- 
tes en que está trabajan- 
I Isidoro Picazo.

Fallece a los 82 
años el teniente

Bndo en el estudio previo 
■Recto de conversión en 
i’ápidadelaN-322, la carre- 
Wde Jaén: será necesario 

en 232 kilómetros, entre 
y Linares, aprove-

Wo al máximo el actual tra- i W pero eliminando curvas 
1 Weando otras medidas (co- 
1inexistencia de accesos I yes) que permitan mante- 
1 B "na velocidad de crucero

Entrevista con 
Martínez Valero y 
reportaje sobre el 
Festival de Teatro 
de Almagro, en 
los DOMINGOS
* i* 1P?SÍ 27)
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tea a trabajar 
retenía de juego
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L^ico del Albacete, Luis 
buque, comenzó ayer 

L \ será el sis- 
juego del Albacete, 

maña- 

pizarra, que luego
práctica en 

entrenamiento.
incorpo- „ 

Bk ^^’^^^ritración y nada "
l’si ^^Pezaron a recu- 

Perdido con

\ T^JPágS. 35 y 36) EI tiempo ubre es poco •O
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MAPA DE riEMPO StCNlMC^TIVO DE ESPAÑA.
Elaborado d dfa 2íW/i»7 Válido para el día Z".*!)?/?’

33 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 33 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 17 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos o despejados. Los vientos serán flojos del 
Sur y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

CENTRAL IDIOMAS

centro de estudies
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avd. de España, 5, MOLINA, Feria, 
63 y ALCANTARA SERRA, Benavente, 40
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avd. de España, 5, MOLINA,
Feria, 63 *
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de

la noche:
MARTINEZ TEVAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos);
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10, GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEVAR, Granada, 7 y LOPEZ LOPEZ, 
Zapateros, 10

VILLARROBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24
PARA MAÑANA: LOPEZ SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY: ROMERO-FALCON, Pl. de la Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: ALARCON GONZALEZ, Gran 
Vía, 10

PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA: GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2
PARA MAÑANA: ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: MARTINEZ CABRAL, Aniceto
Coloma, 33
PARA MAÑANA: MERA Y MORA, Corredera, 37

Santos Pantaleón, Conra
do, Nemesio y Mauro; san
tas Julia y Natalia.

Días transcurridos: 208
Días hasta finalizar el 

año:157

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 05,07 y 

se pone a las 19,34 (H. S.).
La luna sale a las 23,44 

y se pone a las 13,29 (H. 
S.).

Cn SePTIíMBRí
Esté donde esté

podrá aprender INGLES

y ¡üa qué precio!!!

Ahora sí que va a poder hablar INGLES

Le daremos más detalles a primeros de Septiembre

CENTRAL IDIOMAS. CALDERON DE LA BARCA 14 ALBACETE. Tel: 23 00 74
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ALBACETE
Parque de Bomberos........596108
Policía Nacional................. 22 33 62
Policía Municipal................. 59^)2 -
Guardia Civil.......221ÍÓ^2186¡ j ,
G. Civil de Tráfico............21 072
Casa de Socorro................21616 -^'

Jisf 

, fifi

Cruz Roja Ambulancia.....219012
Urgencias.............................59713 ferie
Hospital General.............. 59710)
Alcohólicos Anónimos......500312

Qiak

Estación de Ferrocarril.....21021)2
Telégrafos...........................22 206
0. Reclamación Precios....59 611
Protección Civil................59 98^
..................................................5088
Tele-Ruta (Madrid)....91-53522
Teléfono de la Esperanza .52 34
Teléfono del Vecino........ 2425
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Emergencia de Gas Castilla-] :bre
Mancha...............................
Radio Taxi.........................

LA RODA
Policía Local....................
Guardia Civil...................
Casa de Socorro..............
Cruz Roja..........................

HELUN
Comisaría de Policía.....^
Servicio Urgencias S.S....
Policía Municipal.............
Bomberos..........................
Cruz Roja..........................

ALMANSA
Parada de Taxis...............
Bomberos....................... ••••
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal.............
Guardia Civil....................
Cruz Roja..........................
Casa de Socorro..............

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.............
Centro de Salud..............
Centro de Salud..............
Guardia Civil...................
Bomberos..........................
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Sánchez 
Casas EL CIERRE Los políticos,

'961081
23362

JUAN BRAVO CASTILLO

¡1901

^^*||lnuna semana pródiga en noticias -es- 
i^^ftjiniulantes unas, irritantes otras, insulsas

'''®’’^® languidecer un tour de 
que ha perdido su magia de anlaño sin

i97r3jPfrico, Induráin, Capucchi o Bugno, fija uno 
¡971(]ÍQialejo selector en un hecho aparentemente 
i003gificante. como corresponde al período vaca-
!h®W hasta que de repente comprende que su
*9 61 Ir "I^ insignificancia es sólo superficial, como detrás del esper-

lose esconde a menudo una realidad trágica.
ionios el hecho. Hace unos días salía de la cárcel Sevilla 
José María Sánchez Casas, alias Garratón, dirigente histórico 
losGRAPO, cofundador de la banda, tras algo más de dieciocho

¡4 25 de reclusión. Es evidente que a muy pocos les sonaba este
■tilla^^ hasta que nos enteramos que su más egregia “gesta” 

el atentado de la cafetería California de Madrid, en 1976, 1220"* tan enorme resonancia tuvo en su época, además de otros
übros asesinatos como el del general Muñoz 
¡toagistradó Cruz Cuenca.

Vázquez o el

Ml3^j“'’^®’’^® P^*^ ^^4os y otros delitos sumaban 
Sinos, pero gracias a la aplicación del nuevo

casi un millar 
Código Penal 
la libertad eni las redenciones de pena ha logrado obtener

¡K de veinte. Sánchez Casas, gaditano, ha pasado su juventud 
Jido, o sea, encerrado en un penal, atenuando su soledad 
o bibliotecario del centro, y ahora, con 52 años, envejecido 

50 001 s pelo y barba blancos, vuelve con los suyos.
50081 ma historia como tantas otras que ocurren a diario en la 

Ha de las prisiones de toda España, dejando a un lado, eso
5410 la enjundia del personaje, que es lo que nos interesa. Porque 
”'^"'i!¿ vefjjjgj-gjpg^jg gn-,pÍ£2a nuestro asombro es en las rnis- 

®as declaraciones que hace Sánchez Casas en la misma salida 
piñal, envalentonado, quizás, por la presencia gárrula de las 
adocenas de personas que han acudido a esperarle.
fe declaraciones -recogidas en la prensa del lunes 21 de 

5419 ^ron un auténtico ejercicio de inverecundia que, una vez
■nos hacen creer que la prisión, lejos de servir para algo 
pisar de los esfuerzos de los especialistas de la reinserción, 
^ que hace, en la mayoría de los casos, es aumentar la 

, lina y la sed de venganza, deshumanizando, si cabe aún más, 
^*msque por allí tienen la desgracia de pasar.
l^i^ura Casas -un individuo para con quien la ley ha sido 
'"a hasta límites insospechados- que las cosas están peor 
mando entró -no será la Ley, claro-. Y cuando alguien 

vf “gunta si se arrepiente, él, sin pensárselo dos veces, responde
^Pim que sea el Gobierno quien se arrepienta. Acto seguido, 

773 ^^ ^ '^^ mismísimas narices de la guardia civil, reivindica

10151
1003
1000

5400

5419
3104
5400
3411

1404
1436
1436

650
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siempre en el ajo
DIMAS CUEVAS

os políticos albaceteños (a los que 
casi no les gusta hacerse fotos) 
tienen claro que la ocasión la pin

tan calva, por lo que hay que agarraría aun
que sea de un solo pelo: y así, aprovechando 
que el Pisuerga pasa por Valladolid y que 
el pedrisco ha hecho su ritual acto de pre
sencia, han entrado en una curiosa carrera 
por ver quién visita más campos de ajo arra
sados y más naves con el techo de uralita 
agujereado.

Provoca cierta lástima verlos en medio 
de un bancal, tan peripuestos con su traje 
de alpaca y sus zapatos italianos (porque, 
sean del partido que sean, todos guardan 
la uniformidad de rigor), manchándóse los 
pies de tierra y el pelo de polvo. A su lado 
está siempre el alcalde del pueblo y algún 
agricultor que, con cara de lástima, coge 
del suelo un ajo chuchurrío y se lo pone 
en las manos al político de turno, que lo 
agarra con la misma cara que debe de poner 
un urólogo cuando inicia una exploración 
externa. Como, además, todavía no se ha 
inventado el coche oficial con cuarto de aseo 
incorporado -todo se andará-, el pobrecillo 
no puede lavarse las manos hasta que vuelve 
a su despacho refrigerado después de 
tomarse un aperitivo en el bar del pueblo 
para confraternizar con las bases, de 
modo que un persistente olor a ajo 
le acompañará inelu-

diblemente durante varios 
días...

En lugar de pedir la 
declaración de zona catas
trófica, lo que deberían 
hacer los munícipes de las 
localidades afectadas es 
aprobar en Pleno una nue
va ordenanza fiscal, para cobrar una tasa 
a todo político que desee hacerse fotos visi
tando campos apedreados. Por un módico 
precio, el sujeto pasivo tendrá derecho a 
ser acompañado por un mínimo de dos ediles 
hasta una parcela damnificada, así como a 
una sesión fotográfica y a hacer declaraciones 
en la emisora local prometiendo ayudas. De 
esta forma, además, se crearían puestos de 
trabajo al ser necesario convocar al menos 
una plaza funcionarial de “Agricultor per
judicado sin asegurar” y otra de “Esposa 
de agricultor clamando al cielo”.

En todo caso, y si no desean crear impues
tos para que no les digan que incrementan 
la presión fiscal, que obliguen a los políticos 
visitantes a escabillar unas cuantas matas 
de tomate antes de posar para la posteridad, 
o que les pongan a barrer las calles aún 
llenas de barro por el temporal. Ya que 
van a salir en la foto rentabilizando la 
desgracia ajena, por lo menos que lo 

paguen con “trabajos sociales”, a 
ver si así logramos reinser

tarlos en la socie
dad.

? .R*n.e fSenus

-------- — — o---------- ......... ...... ..........."Cia de la lucha armada, mientras sus corifeos corean 
PÍ5os como “¡Pajaritos pío, pío, militares, pum, pum! , ¡No 
jerronstas, son comunistas!”, o “¡Libertad para los presos

*1. a decir verdad, cree estar presenciando un , .^^^
''a interior no le advirtiera que todo esto es

de la banda para lograr sus fines: Esos no

’^ae incluso pudiera ser trágico. Porque Sane ® . . ’ qj^,
'erdades como puños cuando alude a las Iam ‘ . ^^^^
"ca del trabajador español cuyas muertes en e
tQdampntn c

. . . -una media de tres "‘¡^ji" nison noticia muchas veces, ni se pon P
Fincdiarlas, no es precisamente un sindica ts , , rnesiá-

mesiánico, otro más, con apariencia normal pero m^ 
lí'vador de la patria, por algo somos hijos 
discurso no tiene desperdicio: “Mientras siga . pero 
F^ugra con entusiasmo-, habrá que seguí combatir 

lí- ™S’ supongo”. Una injusticia ^ P ¿o aprender I "injusticia mayor, eso es lo que no ha g . por 
su prolongado contacto con los libros, u poniendo 

P verdades que pretenda abordar, se desmor priva de 
las cafeterías. Por lo demás. Casas riticado

®^^án fuera de la banda”. niaroada v
sombra de Millán ® peoectáculos

rnuchos en esta país, tan dado a hecho tan 
^^® ”° ^^ acaban de acostrumbrar a u . |jjj^¿|

‘^”'0 que la democracia es el respeto P .K mayor conquista de tal sistema es el «urarse en 
"Sas es un virus desquiciado dispuesto a _^j I^g 

cualquier ciudadano en los proxirnosi*J? remedian- gracias a una legislacon que cada veje t. "s el delito y cada vez deja más despro g
Pwado

Arquitecto Julio Carrilero, 48
Teléfono: 50 97 29
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4 OPINION

A la escucha de la Palabra de Dios

pomingoj 
Á^Ho de H

XVII domingo del T. 0.
P. JOSE CARRILLO, OFM

L
a gente sigue corrien
do tras Jesús...El 
fragmento evangélico 

es de Juan y no de Marcos, 
que nos guía en este Ciclo 
B, en el que estamos...El 
cambio obedece a que el 
Evangelio de san Marcos es 
el más breve de los cuatro 
evangelistas...No llega a 
cubrir los 34 Domingos del 
T.O...Por eso, dede este 
Domingo hasta el 21 inclu
sive, será san Juan quien 
haga el relevo...

Es el famoso capítulo 6- 
sobre el “Pan de Vida”...El 
fragmento comienza dicien
do: “Jesús se marchó a la 
otra parte del lago de Tibe- 
ríades”...¿Por qué le sigue la 
gente?...

¿Simplemente por dar con 
El?...El mismo Juan nos da 
la respuesta...El corazón 
humano se siente profunda
mente atraído por lo mara
villoso... Así parece decímos- 
1o Juan: “Le seguía mucha 
gente, porque veían los sig
nos que hacía con los enfer
mos”...En el léxico de Juan 
“signos” equivale a “mila
gros”...

En función de este Evan
gelio, la Liturgia ha selec
cionado para la primera lec
tura una de las “florecillas”

► Lo que Jesús quería enseñar a sus seguidores, 

poniéndolos a prueba, “es que el hombre no sólo vive 
de pan, sino de toda la palabra que sale de la boca 
del Señor”

de Eliseo del segundo libro 
de los Reyes, sobre la mul
tiplicación del pan...El mila
gro es claramente una espe
cie de imagen anticipada de 
la multiplicación de los panes 
que relata el Evangelio de 
Juan...Los dos relatos tienen 
detalles comparables...

Tales como la escasez de 
víveres...Cuando Eliseo le 
dice a su criado que le dé 
a la gente los veinte panes 
de cebada, el criado le res
pondió: ¿“Qué hago yo con 
esto para cien perso
nas”?...El milagro se realiza 
en virtud de la decisión de 
Dios...El criado se los sirvió 
a la gente...El texto añade: 
Comieron y sobró, como 
había dicho el Señor”...Las 
obras que Dios había comen
zado en la Antigua Alianza 
por medio de los profetas, 
las perfecciona por su Hijo 
en la Nueva Alianza, que es 
al mismo tiempo obediencia 
al Padre...

El segundo texto es de la

Carta de san Pablo a los fie
les de Efeso...Este texto nos 
remite también a la verda
dera multiplicación de los 
panes de Jesús, la de su 
Cuerpo en la Eucaristía...Un 
pequeño trozo de pan se 
convierte ante la prodigali
dad de Jesús en su Cuerpo 
que sacia a los que gozan 
de El, no sólo para uno mis
mo, sino uniéndolos todos en 
el único Espíritu de Jesús, 
que se manifiesta por la par
ticipación de todos en la 
humildad, el espíritu de paz 
y la paciencia de Jesús...

Como verdaderos cristia
nos, participan así en el 
poder milagroso de Jesús 
que puede reunir el mundo 
hambriento, desesperado con 
miras a una común esperan
za “en un solo Dios y Padre 
de todos...”

Volvemos al fragmento 
evangélico de Juan, donde 
vemos a la multitud fascina
da ante los signos que hacía 
Jesús con los enfermos y le

sigue a la otra parte del lago 
de Galilea, donde se encon
traba Jesús...Se siente tan 
atraída que ni siquiera se 
plantea las preguntas más 
elementales que se le 
ocurren a sus discípulos: 
¿“Dónde podríamos comprar 
pan para dar de comer a 
todos estos”?...“Con doscien
tos denarios no compraría
mos bastante para que a cada 
uno le tocara un pedazo”, 
dice Felipe...

Se ven así sorprendidos 
ante una situación imprevis
ta...Supera largamente los 
propios medios de que dis
ponen con los cinco panes 
y los dos peces...“Eran unos 
cinco mil hombres”, precisa 
el texto...“El evangelista 
Juan previamente había 
notado: “Dijo esto para ver 
su reacción, pues El bien 
sabía lo que iba a hacer”...Se 
encontraban en un callejón 
sin salida...

Así fue como se condujo 
Dios con su pueblo por la

primera vez, durante cuard 
ta años, camino de la “líen 
prometida”...Y es así tan 
bién como actúa, de vez e 
cuando, con el creyente qu 
deslumbrado por Jesús, se h 
entregado completamente 
El...Algo así como si Jesi 
quisiera ocultarse y pone^ 
prueba al verdadero creyen A 
te, para llevar luegoaií 
al maravilloso milagro ! I 
Amor...

Algunas conclusiones: j

* Lo que Jesús qu^ 
enseñar a sus seguidor! iW 
poniéndolos a prueba, ^ te 
que el hombre no sólo i< [ín/í 
de pan, sino de toda pala lijen
que sale de la boca 
Señor” (Dt 8,3b).

ináio

* El pan de los pobre en, 
los pocos peces apara jn-fíe
como el nuevo maná...

* Por encima de 
modestas realidades hu

’̂iath 
beíi 
roree,

ñas, la FE tendrá que ii ^g ,
descubriendo poco a jx 
la “Fracción del Pan”, prii 
nombre de la Eucarist

* Jesús quiere trans
marlas en un banquete,
mentó más

bUn 
lacete

que atan* ^ 
mn mismo. S 'no sólo para uno mismo, 

para toda la multitud...
* Este es el Pan verdal g''^ 

para alimentar y salvar"

S

¡fertir

mundo...
Na, 
¡ares 
tíniaci

Miguel Lucas se 
defíende

Miguel Lucas Picazo, 
secretario provincial del PCE 
de Albacete y miembro de 
la dirección de LU.-ICAM en 
la provincia y en la región, 
ante las acusaciones infunda
das, vulgares y de mal gusto 
de “no dar palo al agua”, 
“coordinación con el PP” y 
otras relativas a la economía 
de lU en Tarazona o al inten
to de querer usurpar puestos 
de dirección en IU, realizadas 
por algunos miembros de 
lU-ICAM y aparecidas en* 
ese medio, quiere manifestar 
lo siguiente:

1-.- Que Miguel Lucas 
Picazo es profesor del Ins
tituto de Enseñanza Secun
daria n- 5 de Albacete y que 
vive exclusivamente de ello, 
teniendo en ese centro las 
normales responsabilidades

académicas y la Jefatura de 
Actividades extraescolares y 
complementarias. Trabajo 
que cumple con total dedi
cación y entusiasmo y con 
una jornada laboral que 
incluso sobrepasa lo estable
cido. Además también es 
alumno de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, cursan
do estudios en la especialidad 
de Administración y Gestión 
Pública.

2-.- Que desde 1983 es 
concejal del PCE y de IU 
en el Ayuntamiento de Tara
zona de la Mancha, cargo 
ocupado sin remuneración 
alguna, tan sólo percibiendo 
las correspondientes asigna
ciones por asistencia a comi
siones y a plenos, según lo 
establecido en cada momento 
por ese ayuntamiento, y que 
Automáticamente por míni
mo que ese ingreso ha sido 
y es (hablamos entre cinco 
y diez mil pesetas mensuales), 
es ingresado en las arcas de 
la organización y controlado 
por los tesoreros de la orga
nización, que periódicamente 
rinden cuentas y que de sobra 
conocen lós autores de las crí
ticas vertidas. Históricamente 
en la agrupación de Tarazona 
lo poco que el Alcalce, en 
su día, y los Concejales han 
cobrado en ningún momento 
ha ido a su peculio particular, 
sino a sufragar gastos de fun
cionamiento de la organiza
ción y si había superávit se 
colabora ■ con organizaciones

no gubernamentales, y todo 
ello según los responsables 
acordaran en cada momento.

Que también ha ocupado 
el cargo de teniente de alcal
de en el ayuntamiento de 
Tarazona, que ha sido el 
coordinador local de IU 
durante muchos años con 
resultados satisfactorios, que 
ha tenido responsabilidades 
electorales con resultados 
superiores a la media provin
cial, y todo ello sin abandonar 
el puesto de trabajo que es 
de lo que vivo. Pienso que 
a un militante de un grupo 
político que no vive de la 
política no se le puede pedir 
más.

3- .- Sobre la acusación de 
intentar usurpar puestos en 
la dirección de IU por medios 
antidemocráticos, el que sus
cribe tiene que decir que en 
todo momento aceptó los 
resultados de la VII Asam
blea y que son ellos los que 
no aceptan lo estatutariamen
te dispuesto por la dirección 
federal de IU, con lo que 
deliberadamente se sitúan 
fuera de IU, dejando a los 
militantes y simpatizantes de 
IU en una difícil situación, 
como ya en su día hicieran 
con el PCE.

4- .- Sobre la coordinación 
con el Partido Popular, tengo 
que decir que el PP es un 
partido al que respeto y que 
democráticamente ocupa las 
responsabilidades que los ciu
dadanos le han otorgado.

pero con el que programá
ticamente, ni yo ni mis com
pañeros, compartimos nada. 
Ni tan siquiera tengo el honor 
de conocer a los responsables 
de ese partido y por lo tanto 
mucho menos coordinarme 
con ellos. Así lo podrán ates
tiguar los dirigentes del PP.

Todo lo mencionado ante
riormente, declaro por mi 
honor que es cierto y en todo 
momento puedo demostrar la 
veracidad de lo dicho, que
dando a su disposición para 
cualquier consulta de docu
mento o hechos que demos
trarán lo infundado en los 
ataques personales vertidos 
por algún miembro (que ocul
ta su identidad) de IU.

Miguel Lucas Picazo
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Isidoro Picazo, jefe de la Unidad 
de Carreteras de Albacete, ya está 
trabajando en la reconversión en 
vía rápida de la N-322 entre 
Linares y Albacete M
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La reconversión empezará en el punto kilómetrico 116 (Linares) para terminar en el kilómetro 348 Albacete/inicio circunvalación Oeste. J. MORENO

que tratará de aprovechar todo 
lo que se pueda del trazado 
existente, persigue como prin
cipal objetivo mejorar la velo
cidad, muy baja, por otra parte, 
en algunas zonas de su recorri
do a lo largo de nuestra pro
vincia, sobre todo en el tramo

que va desde Robledo hasta 
Balazote, en buena parte moti
vado por el elevado número 
de curvas que hay con radios 
entre 90 y 100 metros.

De cara al usuario la vía 
rápida, explicó Isidoro Picazo, 
permite una determinada velo

v Autovía a Murcia: La 
inversión más importante

En relación con la autovía Albacete-Murcia, Isidoro Picazo, 
que recordó que esta infraestructura va a ser la inversión más 
importante que se va a hacer en autovía en la provincia, 
aseguró que “al no haberse aprovechado la existente va a 
suponer tener por un lado la carretera actual para que se 
pueda desplazar la maquinaria y transportes especiales y para 
desplazamientos muy específicos y por otra parte, la autovía 
para viajes más largos”.

Los proyectos de construcción los tres tramos se mandaron 
desde la Unidad de Carreteras entre los meses de abril (dos 
tramos) y de mayo (un tramo) siendo aprobados por Fomento 
en los meses correspondientes. La obra de la autovía comenzará 
en La Morena (en donde se unirá con la autovía de Alicante) 
y pasará vía circunvalación por las localidades de Pozo 
Cañadad, Tobarra, Hellín y Cancarix.

cidad de proyecto que oscila 
entre los 80 y los 100 kiló
metros por hora, lo que supone 
que las curvas tengan un radio 
mínimo de 600 metros, por 
ejemplo.

Asimismo otras mejoras que 
incluye esta modalidad de 
infraestructura son las siguien
tes:

- Las propiedades colindan
tes ya no tendrán acceso direc
to sino que éste se hace a tra
vés de los enlaces mediante 
caminos laterales.

- Habrá dos carriles de 3,50 
cada uno y ancenes de 2,50.

Como ya es conocido la 
popularmente conocida como 
carretera de Jaén, atraviesa, 
además de los puntos mencio
nados los municipios de; El 
Jardín, Alcaraz, Reolid y Villa- 
palacios, entre otros.

Con independencia de este 
proyecto, cabe comentar que 
son continuas las actuaciones 
que desde la Unidad de Carre
teras (Demarcación de Carre
teras del Estado en Castilla-La 
Mancha) se vienen ejecutando 
en relación con la N-322.

En concreto en estos 
momentos se .está realizando.

una obra que va desde Alba
cete hasta más allá de Bala
zote, pensando ya en la posi
bilidad futura de que se recon
vierta en vía rápida. El mate
rial deformado se ha sustituido 
y se ha echado un refuerzo 
al firme de la calzada.

Al margen de esta actuación 
la Unidad de Carreteras de 
Albacete (Demarcación de 
Carreteras del Estado en Cali
lla-la Mancha) está trabajando 
en reforzar el firme en la cal
zada derecha del tramo que 
va desde Casas del Campillo 
(Almansa) al límite de la pro
vincia de Alicante. En este 
caso estamos hablando de 9 
kilómetros y un importe total 
de 131 millones.

Finalmente recordar que, 
por otra parte, a finales de este 
mes está previsto que comiecen 
las obras para la variante de 
la localidad de Caudete. Adju
dicadas a Construcciones 
Sarrión, tendrá una longitud de 
6,2 kilómetros y contará para 
su ejecución con 1.119 millones 
a repartirse entre este año y 
el siguiente: 519 para el 97 y 
500 para el^98. -; •
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Las expropiaciones, con carácter de ursencia, se llevaron a cabo en el 95

Vecinos de Letur denuncian
la inexistencia de la CM-3217

B.L.

Vecinos de la localidad de 
Letur han informado de la 
inexistencia de la CM-3217 de 
Elche de la Sierra a Letür por 
Almazarán a pesar de que el 
proyecto salió a información 
pública en marzo del año 95 
y así consta en el Documento 
Oficial de Castilla-La Mancha 
de 24 de marzo y se llevaran 
a cabo las expropiaciones per
tinentes con carácter de urgen
cia.

En el informe del proyecto 
provisional que desarrolla la 
Junta, con fecha de mayo del 
95, se declaraba el carácter 
urgente de ocupar los terrenos 
con el fin de adaptar la carre
tera a las determinaciones del 
Plan Regional de Carreteras de 
Castilla-La Mancha.

El tramo objeto del proyecto 
recoge la construcción de la 
nueva carretera entre las 
poblaciones de Elche de la 
Sierra y Letur, con el objetivo 
de mejorar la accesibilidad 
entre ambos núcleos de pobla
ción y reduciendo sensiblemen
te la distancia actual entre 
ellas.

El proyecto desarrolla la 
solución seleccionada de un 
estudio de alternativas previo 
que analizó comparativamente 
diferentes trazados entre las 
poblaciones de Elche de la 
Sierra y Letur.

Presupuestos

Asimismo, en el Proyecto de 
Presupuestos Generales de la 
Junta para 1997 correspon
diente a inversiones en carre
teras aparece el nombre del 
municipio afectado por el arre
glo de una de estas vías. La 
cuantía alcanza los 100 millo
nes de pesetas para este año, 
300 más para el 98 y 420 para 
el 99.

Vecinos de la localidad han 
denunciado que, por más que 
se busque la carretera, no está 
en Elche de la Sierra y tam
poco en Calasparra; sólo que
dan señalados los kilómetros 
del 24 al 36, desde la carretera 
de Férez al término municipal 
de Moratalla. “Desde hace 
meses, ese nombre, Moratalla, 
se tapó con pintura”.

Actualmente, hay dos 
máquinas enviadas desde Alba
cete: “¿Querrán disimular la 
carretera fantasma?”.

Los vecinos afectados por 
las expropiaciones se dirigieron 
al Defensor del Pueblo quien 
admitió a trámite la queja pre
sentada sobre esta carretera y 
poco después comprobaron 
que dicha carretera, que salió 
a información pública en el 
año 95, ya estaba “construida” 
y “terminada” en 1994.

En ese año, el presidente de 
la Diputación se la entregó a 
la Junta de Comunidades. “To
do con sus Documentos Ofi
ciales de Castilla-La Mancha

r/

45 01

Afírman que el nombre de Moratalla se tapó hace unos meses con pintura.

K

Los vecinos afirman que sólo quedan señalados los kilómetros del 24 al 36.

publicados y la implicación de 
funcionarios de los que hasta 
el momento no se ha tenido 
conocimientos sobre si se les 
ha pedido las correspondientes 
responsabilidades”.

Alegaciones

^Tas máquinas se han 
~ detenido a tiempo”

El PSOE denund 
la “taha de proveí ,/| 

tico mnn!.in„ipolítico municipal 
y el “espíritu j
destructivo” del í

vzuiuibiuu ejecutiva 1 
vincial del PSOE denuncia 
la normalidad de la vida 
tica e institucional de losn ® 
cipios de la provincia de i ^^'f'
cete se está viendo siste
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de La
camente afectada de ri 
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sólo por la falta de pro

g

y qu
político municipal y pro\i ® ^f 
de PP, sino también y s ^I(‘ 
todo por el espíritu destín 1”®^“ 
y el deseo enfermizo de: ’^™
frontación que les lleva a 
ginar a los ayuntanii

;áse
ilJOO 
Éiensocialista de servicios y 

taciones correspondiente! iba i
Diputación. fcaccii

Agustín Moreno, secre 
de Organización Provincii
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y materializa en los puebl W mi 

nmvincia una nolítica, presicÍa provincia una política 
tructiva, positiva al sem tEiiii¡ 
los ciudadanos y del prc |*e la
general del ámbito mra ra, er 
referencia a las acusscic tididaí
denuncias que la Cot ieha
Ejecutiva Provincial deli m a 
realiza sobre el PP. ^d
Moreno, comentó que lS€gUl 
mos'dar muchísimos eje laseg 
de esta lamentable sia fe so 
reveladora de que los ® fe loe

una profunda patología 

tica”.
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Los socialistas han cc sddi 
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afirma en ^^ está 
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Los vecinos afectados escri
bieron a la Casa Real, quien 
reclamó a la Junta de Comu
nidades que se actuase con 
arreglo a la Justicia en relación 
a esa carretera 3217 de Cas
tilla-La Mancha, a la que se 
presentaron alegaciones en dis
tintas fechas, “sin haber tenido 
contestación de los organismos 
afectados: Consejería de Obras 
Públicas y Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente”.

Algunos vecinos, aunque hayan denunciado las 
expropiaciones llevadas a cabo, consideran que 
afortunadamente y a pesar de la obstinación y el 
empecinamiento de algunas autoridades hasta ahora el camino 
transcurre tranquilo entre bancales (el Km. 13 coincide con 
un olivo). “Las máquinas que podrían comenzar a arrasar el 
paisaje de Letur se han detenido a tiempo. Nos queda esperar 
que la legalidad se respete en este pueblo.”

En este sentido, en el proyecto se considera que el impacto 
paisajístico es importante en el trazado por la creación de 
la nueva vía, pero debido a la escasa calidad del paisaje 
existente, es de prever que se consiga la integración de la 
nueva vía en el entorno.

trumeniaiuduu^ j
vS’' 
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1
S ^k viabilidad de declarar zona catastrófica a los municipies de La Herrera y Balazote

Ju Herrera ha perdido más de
10 millones por el temporal

Puesto en marcha el 
Plan de Seguridad 
Verano 97 para 
evitar delitos contra 
la propiedad

tivaP
B. LARIO

S ?:e>iüenic de la Dipu- 
1 5 Provincial, Emigdio delosm unoviuwai, 

de ise trasladó ayer al mum- 
ide La Herrera para com- 
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b de maíz, cebolla y ajo 

y tolidad.
presidente de la Dipu- 
afimió que la superficie

^aa 
ami

ase ha situado en torno 
11,200 hectáreas, y por- 
Énente, la tormenta de

;nte¡ 3 ha dañado en un 50% 
flucción del maíz, en un
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iOE 
ueb 
tica,

«yen el ajo rondaría 
W millones de pesetas, 
presidente de la Dipu- 

eivi i Emigdio de Moya, afir- 
pro pe la localidad de La
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CoD s ha encontrado con un 
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fetados.
P'«idente de la Dipu
te acompañado en su 

n n por los con-
Popular del 

l<^c"lidad. 
afí ib pf^^^™ ^“^ h^^í^a 

efectuar la visita 
* algunosla

niw 
sin

¿W los daños

O
. O

s 
3 c

u 
■ £

 ci. 
c 

2 0
 0 

.3
^2

.

bas pérdidas sufridas en la producción de cebolla alcanzan los 150 millones.

t

por motivos de tra

De Moya, comprobando “in situ” los daños sufridos en el municipio. JESUS MORENO

d? 
como 
está 
ase^

bajo, 'está totalmente enterado 
de los perjuicios sufridos en 
el municipio y ha dado ins
trucciones al teniente alcalde 
para repartir unos impresos a 
los agricultores que se han vis
to afectados, de tal manera que 
especifiquen claramente la 
cuantía de las pérdidas, con el 
objetivo de realizar un cóm
puto global que se ajuste a la 
realidad.

El Ayuntamiento ha convo
cado un Pleno Extraordinario 
para pedir la constitución de 
una comisión de trabajo que 
evalúe los daños, de cara a que 
el presidente de la Diputación 
pueda dirigirse a los organis
mos competentes para gestio
nar las ayudas. Asimismo, De 
Moya se dirigirá al director 
provincial de Agricultura para 
ver si es viable la declaración 
de zona catastrófica en los 
municipios de la Herrera y 
Balazote.

Evitar que se incremente el 
número de delitos contra la 
propiedad durante el verano, 
sobre todo en las grandes ciu
dades, es el principal objetivo 
del Plan de Seguridad “Verano 
97” que analizaron en Toledo 
el delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, y responsables policia
les.

Moro aseguró que en el 
período de vacaciones estivales 
se producen situaciones dife
rentes a las que tienen lugar 
durante el resto del año, ya 
que “las ciudades más pobladas 
se despueblan y, por el con
trario, se incrementa el núme
ro de visitantes en núcleos 
rurales”.

Por este motivo, se produce 
un incremento del número de 
robos en las viviendas tempo
ralmente desocupadas que, a 
juicio de Moro, los propios ciu
dadanos tienen que prevenir 
tomando precauciones como 
“no descuidar las puertas, evi
tar que la finca dé sensación 
de abandono o contactar con 
los vecinos para que el domi
cilio se encuentre vigilado”.

En este sentido, el Cuerpo 
Nacional de Policía y las poli
cías locales van a coordinar en 
algunos barrios de las grandes 
ciudades acciones como el 
aumento en el control de 
determinados delitos, labor 
preventiva que, según Moro, 
“requiere de la colaboración de 
otras instituciones”.

En opinión del delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, también las industrias 
deben adoptar medidas de con
trol y vigilancia durante el 
verano e informar de los perío
dos de tiempo que permanecen 
cerradas por vacaciones.

No obstante. Moro destacó 
la mejora de la seguridad en 
los últimos meses en la región.

Por otra parte, existe un 
Plan de vigilancia del Servicio 
de Protección de la Naturaleza 
para controlar el incremento 
en el número de acampadas 
y espectáculos que se producen 
durante el verano y prevenir 
los delitos ecológicos y el des
control de los vertidos.

no *í
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Los 4 años de garantía son de serie. El aire acondicionado, hasta final de mes, también.

Durante este mes, la Red de Concesionarios Oficiales Honda le da un motivo más 
para decidirse a disfrutar de un Accord: Aire Acondicionado de regalo en toda la gama.

Venga a probar un Accord gasolina o Diesel, sin ningún compromiso.

Características y equipamiento 2.0i LS:

•2.01. 131 cv. 16 V.

•Aire Acondicionado.

•ABS.

• Doble airbag.

• Incrustaciones tipo madera.

•Apertura con mando a distancia.

•Inmovilizador antirrobo.

•Barras de protección lateral.

•4 años de garantía sin limite de kms.

•3.325.000 ptas*.

(') Preoo (mil reoyneodaóo IVA uanspode e >mp denutne tndwdos Atxxro adicional de 80 000 ptn (PtANPRÍVtft)

HONDA.
Primero el hombre, después la máquina.
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EI sistema Plocher permite, entre otras aplicaciones, la ineiora del ambiente de ¡as sranjasY la purificación del asua

Llega a España una nueva tecnología
ecológica de procedencia alemana

Laura PUEBLA

Una nueva tecnología eco
lógica de procedencia alemana 
acaba de llegar a España: la 
multinacional Plocher ha esta
blecido una representación en 
nuestro país a través de una 
empresa situada en Albacete, 
la empresa PENAC ESPAÑA 
S.L., con cuya directora gene
ral, Gloria Piegia Gil, acom
pañada por el hijo del descu
bridor de este sistema ener
gético, Daniel Plocher, conver
só LA TRIBUNA:

“Esta nueva tecnología eco
lógica alemana fue descubierta 
en 1980 por Roland Plocher, 
quien tras más de 12 años de 
investigaciones, se relacionó 
con la homeopatía y el mag
netismo, y observando la natu
raleza, y no en un laboratorio, 
creó un aparato capaz de cap
tar la energía y transportaría 
a un material portador (como 
tierra de sílice o arena de cuar
zo), que a su vez puede trans
mitir estas oscilaciones ener
géticas a un campo determi
nado. Roland Plocher explica 
este impulso energético como 
un poder armónico y regene
rador, es decir, todo organismo 
enfermo que todavía tenga res
tos vitales, aunque éstos sean 
mínimos, se puede regenerar 
dándole un impulso energético 
adecuado. Esto implica, por 
ejemplo, que los microorganis
mos que existen en aguas de 
superficie se pueden regenerar 
hasta el punto de volver a ser 
unas aguas completamente 
cristalinas. Se puede mejorar 
la calidad del agua potable, 
reduciéndose la cal, estabili
zando el PH y aportando un 
efecto armonizante y revitali
zador. Este sistema es capaz 
de conseguir que el agua de 
una ciudad o un pueblo pueda 
volver al estado de un agua 
recién salida del manantial”, 
explica Gloria Piegia.

Varios son los campos de 
aplicación del sistema energé
tico Plocher y concretamente 
de su gama de productos, lla
mada PENAC (acumuladores 
de energía Plocher, entre los 
que hay productos para ani
males, purines, estiércol, plan
tas, aguas residuales, subterrá
neas y de superficie y para el 
ser humano). Uno de estos 
ámbitos es el tratamiento de 
granjas de animales: con el sis
tema Plocher se consigue 
mejorar el ambiente del esta
blo, obteniendo como primer 
resultado la reducción de los 
malos olores, porque disminu
ye el amoniaco que se encuen
tra en los excrementos de los 
animales. Se logra de esta 
manera la mejora del ambien
te, lo que repercute en los tra
bajadores de las granjas que 
ya no tienen que soportar esos 
malos olores, y en los propios 
animales, porque crecen en un 
ambiente más saludable y no 
tienen tantos problemas res-

piratorios”.
“El siguiente paso después 

del tratamiento de los establos 
sería el tratamiento de la fosa 
de purines, ya que en las gran
jas hay un sistema de cana
lización hasta la fosa donde se 
recogen los excrementos. 
Echando simplemente un kilo 
de acumulador de energía Plo
cher por cada cien metros cúbi
cos, el resultado que se con
sigue es que los purines se des
compongan de forma aeróbea, 
con oxígeno, destruyendo las 
bacterias nocivas que se for
man con los métodos conven
cionales utilizados para la des- 
composicición de excrementos, 
llegando de esta manera a un 
estado homogéneo del purín. 
Así es muy fácil extraer el 
purín y éste es el mejor fer
tilizante natural que se le pue
de echar a las tierras y a las 
plantas, porque es capaz de 
activar los microorganismos 
del suelo y fortalecer las raíces 
de las plantas”, señala la direc
tora general de PENAC 
ESPAÑA S.L.

Como principal ventaja de 
este sistema en su aplicación 
a plantas y tierras, hay que 
señalar que se consigue una 
reducción de la utilización de 
fertilizantes químicos y por 
tanto de la contaminación de 
las aguas del subsuelo. No es 
un tratamiento indefinido, sino 
que llega un momento en que 
el suelo, la planta, o cualquier 
campo de aplicación se ha 
regenerado de forma natural" 
y ya no hace falta seguir uti
lizando los productos PENAC.

Otro ámbito de actuación es 
el de las aguas: “Se pueden 
tratar aguas de superficie, resi
duales, subterráneas. Hablan
do de las aguas de superficie 
(lagos, riachuelos, estanques, 
balsas..), cada vez un número 
mayor de ellas están muertas 
biológicamente. En el Norte de 
Europa, Suiza, Alemania, Bél
gica, Austria, ya se han puri
ficado 250 lagos, se les ha 
devuelto su ciclo natural bio-

G. Piegia y D. Plocher explicaron las ventajas del sistema Plocher. josema

que el sistema puede ofreo 
en la purificación del iagoBí 
kal, que tiene 640 km de 1 
gitud, 50 km de ancho y 1. 
metros de profundidad.

Bpreí

torecif
- En Vietnam los resulta) 

han quedado probados en
de Fu 
laFei

cultivos de arroz, en los )jf 
los agricultores tienen que al

ciaci

lizar más de 400 kg de n¡« ^^''^ 
Directgeno, y con este sistema h

*

logrado ser reducidos a 
mitad.

an er 
¿a Raí

- En España, la multinac AJEM
nal Plocher a través de ui sao-m 
repre_sentación, PENA aisim 
ESPAÑA, S.L., situada miovi 
Albacete, ha conseguido gn lo a aj 
des logros con el tratamiei presar 
de animales, como la dia wrtam 
nución del estrés en cerdo: esta ti
avestruces y un refuezo de 
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EI sistema Plocher es muy adecuado para el cuidado de granjas.

1

lógico, reduciendo el lodo, acti-
vando los microorganismos 
devolviendo oxígeno”.

Hasta dónde se ha llegado

y

El sistema Plocher se utiliza 
en la actualidad en 35 países 
de todo el mundo y son más 
de 45.000 granjeros los que ya 
han probado con él; incluso la

Unión Europea ha apoyado 
proyectos presentados por 
PENAC en Bruselas. Las apli
caciones más destacadas son 
los siguientes:

- En Costa Rica se han obte
nido excelentes resultados en 
la caña de azúcar.

- El gobierno ruso ha invi
tado a Plocher a exponer en 
una conferencia las soluciones

Madrid, y en cuatro sema ,,j,^ 
ha conseguido hacer desa ^.,^, 
recer el mal olor y que se jjj(.jg 
posible observar desde ¿j,^^
superficie un metro ’ ■■•«9 
de claridad del agua. aspe 
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Laura PUEBLA

Roland Plocher.

^^
1

ciencia corrobora la eficacia de PENAC

En un principio, la reacción del mundo cien
tífico fue de sorpresa e incredulidad, dado que 
este descubrimiento no era fruto del trabajo 
en un laboratorio sino de la simple observación 
de la naturaleza. Algunos científicos se negaban 
a hablar del tema y muchos otros se mostraban 
escépticos.

Pidieron información sobre el sistema ener
gético Plocher y sobre su gama de productos 
PENAC, y tras sus investigaciones, éstas son 
algunas de las conclusiones a las que llegaron:

- La Universidad de Hohenheim (Facultad 
de Técnicas y D^esarrollos Agrícolas) estudió 
los resultados de PENAC en el purín y en 
sólo una semana constató que existía una gran 
actividad microbiológica y que a su vez se con

seguía una significante reducción de los malos 
olores.

- El científico alemán Fritzs Albert Popp 
confirmó la efectividad del sistema PENAC.

- Otro científico alemán, Elmar Langens- 
cheidt, investigó la cristalización del agua y des
cubrió que tras la utilización de PENAC en 
la misma se podía variar la estructura de los 
cristales.

- En 1994' se realizaron 35 tesinas en Ale
mania en las que se hablaba sobre los resultados 
del sistema.

- En 1996 se celebró un Congreso Inter
nacional para hablar del sistema Plocher y de 
sus productos PENAC, y la experiencia se repe
tirá en octubre de este año dado el interés 
que el tema ha despertado en el mundo 
científico.

M.C.D.2022
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^ ■,^‘garios soHcitaron a la Junta la promoción del autoempleo

iono se reunió con la Federación de
¡venes Empresarios de la región
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®^ 0 presidente de Castilla-La 
;®’Í ^fha, José Bono, ha reci-
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Alrededor de un 50% está creciendo en estos 
días la demanda del Carnet Joven por parte 
de los jóvenes de las cinco provincias de la 
región y como respuesta a la campaña publi
citaria que en este sentido está realizando la 
Dirección General de Juventud.

Concretamente, en la Delegación Provincial 
de Educación de Albacete, provincia que cuenta 
hasta la fecha con unos 8.000 carnets expedidos, 
están entregando más de 25 nuevos documentos 
al día a lo largo de este mes de julio.

El documento sirve para obtener importantes 
descuentos en espectáculos, museos, viajes, alo
jamientos, actividades de ocio, instalaciones 
deportivas, cines y diferentes establecimientos 
comerciales. En Ciudad Real, con más de 12.000

WfAMlENTO DE ATRACETE

g^DE SANEAMIENTO Y EVACUACION DE PLUVIALES DE 
■ ALBACETE Y CONSTRUCCION DE UN COLECTOR
’’*^°''inc¡a rie%h '°^ interesados, se hace constar que en el B.O.

^ oficial CO ®°®^®’ '^® techa 21 de julio de 1997, se ha publicado 
í ’'*® Sanea^°'^®’-‘'^®° P®'’® i®® adjudicar el Obras de 
Í''’’cete v y Evacuación de Pluviales de la Zona Centro

^® “" Colector.
i&i^^’ 9 las 14'h°*^ ^® proposiciones concluye el día 18 de agosto 

o por teléfn "?'’®®’ Pediendo obtenerse información, personal- 
^^iento ®t 35), en el Negociado de Contratación del 

a^'“Consistorial)
1 icaciones exigidas a los contratistas;

^' Subgrupo 1, Categoría d.
^’ ^'-*i^9''upo 2, Categoría d.

Albacete. 22 de Julio de 1997

B!
^B
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--H^ÜAIVIIENTO PE AUBACETE

En la imagen, ei albaceteño Rafael Jávega, junto al presidente de Castilla-La Mancha.

La demanda del carnet joven está creciendo 
en torno ai 50% en Castilla-La Mancha

carnets entregados, el ritmo de nuevas expe
diciones se acerca al centenar diario; mientras 
en Cuenca, donde llevan emitidos algo más 
de 3.000, se prevé entregar en torno a 300 
nuevos carnets en lo que resta de este mes. 
Por su parte, en la provincia de Guadalajara, 
donde unos 3.000 jóvenes ya cuentan con su 
carnet, se están realizando una media de 70 
nuevos documentos al día durante este mes 
de julio. Por último, en Toledo, donde existen 
6.700 titulares del Carnet Joven, se ha expe
rimentado un crecimiento de peticiones de un 
30% en relación al mismo mes del año pasado.

El carnet fue creado por la Direcció General 
de Juventud en 1989, puede ser solicitado en 
cualquiera de las delegaciones provinciales por 
todos los jóvenes castellano-manchegos que ten
gan entre 14 y 25 años.

AYUNTAMIENTO DE VALDEGANGA 
ALBACETE

ANUNCIO
Por acuerdo de Pleno adoptado en sesión extraor
dinaria, celebrada el día 10 de julio de 1997, se acordó 
aprobar, de nuevo, inicialmente las Normas Subsidia
rias Municipales, lo que se hace público, en cumpli
miento de la legislación vigente, para que en el plazo 
de un mes cualquier interesado pueda examinarías en 
la Secretaría de este Ayuntamiento y deducir las ale
gaciones pertinentes.
Las alegaciones se dirigirán por escrito al Pleno y se 
podrán presentar en las oficinas municipales de lunes 
a viernes y de nueve a catorce horas.

EL ALCALDE
Ernesto López Navarro

La Comisión 
Regional de UGT 
insta a Galiano a 
que rectifique las 
acusaciones que 
vertió contra 
Femando Campos

LI
Ante las declaraciones del 

Secretario General de la UGT 
de Albacete, Rufino Galiano, 
en las que se implicaba direc
tamente en un complot contra 
su persona al secretario regio
nal, Fernando Campos, la Eje
cutiva Regional lamenta pro- 
fundamente que “alegatos tan 
pintorescos como los aducidos 
por el compañero Galiano, 
pongan en tela de juicio el 
nombre de la UGT y su cre
dibilidad democrática”.

Se insta a Rufino Galiano 
a que, desde su responsabilidad 
y talante ugetista, reflexione y 
rectifique sus invectivas de 
modo inmediato.

“Desde hace meses, somos 
conscientes de que fluctúan en 
la región grupúsculos de intoxi- 
cadores y aventureros de esca
sos escrúpulos, decididos a ero
sionar la figura del secretario 
regional. Por elemental sentido 
común nos hemos abstenido de 
tomar cartas en una dinámica 
tan impresentable, persuadidos 
de que las bases y los cuadros 
de la UGT no van a dar pábulo 
a tan burdas maniobras aus
piciadas por desmesuradas 
ambiciones personalistas”.

Los comités y los congresos 
de UGT, continúa el comuni
cado, son los foros adecuados 
que todo afiliado tiene a su 
disposición para expresar libre 
y democráticamente sus opi
niones críticas, sin límite ni 
censura. “La transparencia de 
los procesos y el respeto a los 
compañeros discrepantes for
ma parte del acervo de hones
tidad del que la UGT ha hecho 
gala desde hace más de cien 
años. Empañar este patrimonio 
ético del sindicato, con fábulas 
inquisitoriales y cazas de bru
jas, es una falacia”.

Estatutos

El comunicado continúa 
diciendo que como no podía 
ser de otro modo, la Comisión 
Ejecutiva Regional asume su 
compromiso directivo, garanti
zando sin fisuras la correcta 
aplicación de los Estatutos 
vigentes. Y advierte que no va 
a tolerar en modo alguno la 
impunidad de piruetas auspi
ciadas por insensatos”.

La Comisión Regional agra
dece a todos los compañeros 
la confianza otorgada y hace 
una llamada a la serenidad 
para que prevalezca el buen 
juicio y la sensatez.

Deplora que se produzcan 
extravagancias y esperpentos 
de naturaleza incalificable y 
anima a todos y cada uno a 
perseverar en la coherencia.

En último término, la Comi
sión Regional de la UGT seña
la que será beligerante con la 
maledicencia, la injuria, la 
mentira, allá donde se encuen
tren, acudiendo, si es preciso, 
a quien corresponda en 
demanda de amparo.

Ó
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español
La Radio musical de 

más audiencia de Albacete

Todo un mundo de 
música en español.

ALBACETE 
98.3 FM 

(*) Oyentes cada día según EGM. Abríl-M^^
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ii^ollará de 1997 a 2000y en el mismo se resaltará la idea de la evanseHzación

a Diócesis de Albacete ya trabaja
n el nuevo Plan de Pastoral

Pedro J. GARCIA

[¿Diócesis de Albacete se 
sentía en estos momentos 
todo el segundo Plan de 
earal, correspondiente a los 
51992-1997, y elaborando 
juevo plan que se desarro- 
á hasta el año 2000.
0 mencionado plan del 92 
57 se elaboró con cuatro 
uros:
1 Construir el reino de 
«anunciando a Jesucristo 
¡obras y palabras.
’• Optar por una Iglesia 
rey desde los pobres.
i-Vivir y ofrecer un estilo 
^es¡acomo pueblo de Dios 
anidad fraterna.
Untensificar la formación 
los agentes de pastoral, 
¿tos objetivos han estado 
ojor durante cinco años “y 
lían ttrabajado a través de 
lielegaciones, en las parro- 
sy emlas comunidades de 
Diócesis. Ahora ha llegado 
Amento de hacer la eva- 
óón”, señaló el vicario
®I de la Diócesis, Luis

!^o de evaluación

^ esta evaluación se ha
*>rado un cuaderno “que 
ii's repartido en todas las 
''’<i“ias y comunidades para 
® ^líé grado se han cum-

PLAN DIOCESANO DE

PASTORAL 1992-1997

aproximación que ha consisti
do en un diálogo con todos 
los los arciprestazgos, con el 
Consejo Pastoral Diocesano y 
con el Consejo Presbiteral. 
Este acercamiento ha estado 
basado en dos preguntas: 
¿Cuáles son los ejes principales 
o núcleos del nuevo plan? y 
¿cuáles son las necesidades a - 
las que debe responder el nue
vo plan?”.

El vicario general do la Dió
cesis señaló que estas dos pre
guntas han suscitado multitud 
de respuestas “que he pasado 
a la comisión y teniéndolas en 
cuenta hemos iniciado el tra
bajo del nuevo plan”.

Borrador del plan

Portada del cuaderno de evaluación del Plan Diocesano de Pastoral 1992-1997.

plido estos objetivos. Ahora 
estamos resumiendo los resul
tados y aportaciones para pre
sentarlos en los meses de sep
tiembre y octubre”.

Luis Marín añadió que aho
ra se ha creado una comisión 
(integrada por Juan Cárdenas, 
José Luis Miranda, Antonio

Carrascosa, Pascual Guerrero, 
Daniel Picomel y Luis Marín) 
para la preparación del nuevo 
plan, de 1997 a 2000, coinci
diendo con el Tertio Milenio 
Adveniente. “En este nuevo 
plan queremos resaltar la idea 
de la evangelización, que es lo 
que nos han comentado la

mayoría de grupos que hemos 
consultado. Nos hemos reuni
do ya en dos ocasiones y cada 
uno hemos presentado un 
esquema. Mañana nos reuni
remos la comisión para seguir 
trabajando en este plan”.

Luis Marín dijo que “hemos 
comenzado con una primera

Luis Marín señaló que la 
citada comisión diocesana ela
borará un borrador del tercer 
plan de pastoral, que será pre
sentado el próximo mes de sep
tiembre. “Una vez estudiado el 
borrador, en el mes de noviem
bre se llevará a cabo la redac
ción definitiva del pian y su 
presentación será en la primera 
semana de Adviento”.

Una vez presentado este 
nueva plan se conocerá cuáles 
serán los objetivos principales 
en los que se trabajarán duran
te los próximos años.

lan Miguel Montoya y Sergio Martínez salieron
hombros en la quinta novillada de promoción

^dro J. GARCÍA triunfador moral de la noche, 
gracias a la faena que realizó 
al segundo. Un novillero con 
clase que comenzó a dejar 
constancia de ello con media

¿ ^" 1^ plaza
bia J ^11’^cete la quinta

T promoción de la . verónica de gran eiecución. f£®“ “^ “te año. 
iK .1^? ’^^sultaron triun-

la Escuela 
l^^Jose Miguel Mon- 
,j^ cortar cada uno de 
’^iros J^^ y ^^11^ ambos 

^'de^l^j^ lidiaron

' Hs bien

í L‘*.i*ol¿'"‘^'’“™‘° 

festejo se 
M “^ ™^vo al 

^hizo ante-
Martín hrieco en 

®'icontró 
‘”°9uetomó 

’^ule- 
al natural, 

^^Iples f’^P^l^^cla por

^' Montoya fue el

Realizó una faena intensa, con 
muletazos ligados y templados 
que llegaron al público. Mon
toya estará en el próximo con
curso de Escuelas de Chinchón 
y, tras lo visto ayer, es un serio 
aspirante a hacerse con el tro
feo.

Montoya tuvo un segundo 
novillo, el último del encierro, 
manso y con peligro, ante el 
que decidió abreviar.

Completaron el cartel 
Daniel Alarcón, Pedro Gonzá
lez y Francisco Diana. Daniel 
Alarcón salió desde el princi
pio decidido, intentando reci
bir al novillo a portagayola, 
pero llevándose un buen golpe 
del ejemplar de Alcurrucén. 
Lejos de amedrentarse suplió 
con valor y entrega sus caren
cias, lo que le costó ser cogido 
varias veces más. A la hora 
de matar entró con muchísima 
decisión.

Pedro González se encontró 
con un novillo al que hubo de

poderle y así lo hizo. El novillo 
fue a menos, quedándose corto 
en su embistida y con la cara 
alta. No anduvo acertado con 
los aceros.

A Francisco Diana le tocó 
en suerte el peor novillo de 
la noche. Un astado con buen 
son y entregado en el capote, 
pero que cantó en el tercio 
de banderillas, exhibiendo toda 
su mansedumbre. Diana tam
bién estuvo voluntarioso y por 
encima de su enemigo.

Cambio en La Roda

Por otra parte, el cartel 
anunciado para el próximo 8 
de agosto en La Roda ha sufri
do un cambio en cuanto a la 
terna que lo integraba. Se cae 
del mismo Vicente Barrera y 
en su lugar actuará el diestro 
madrileño José Miguel Arroyo 
“Joselito”, tras haberse bara
jado tarribién la posibilidad de 
introducir en el cartel al dies
tro Enrique Ponce.

De esta forma, queda inte
grado por “Joselito”, Manuel 
Caballero y Rivera Ordóñez, 
con toros de' la ganadería de 
Puerta Hermanos. Sergio Martínez cortó dos orejas el viernes.
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En los mismos participaron un total de 160 alumnos, la mayoría de ellos universitarios

P°®®gM 
jgho de ly

Recogida de diplomas de los
cursos multimedia en FEDA

Los alumnos, la mayoría uni
versitarios, que han realizado 
los cursos multimedia de “Ges
tión Empresarial” que FEDA 
(Confederación de Empresa
rios de Albacete), dentro del 
Plan FIP, inició el pasado mes 
de diciembre y que finalizaron 
el día 18 de julio, recogieron 

. sus diplomas en un acto que 
tuvo lugar en el salón de la 
Confederación, con la asisten
cia del director provincial del 
INEM, Angel Molina, acom
pañado del presidente de 
FEDA, José Manuel Martínez, 
y el vicepresidente, Manuel 
Gómez.

Participación

En estos dos cursos han par
ticipado un total de 160 alum
nos, en un total de 500 horas, 
de las cuales 440 han sido teó
ricas y 60 horas a través de 
videodisco interactivo.

Es el cuarto año consecutivo 
que FEDA celebra cursos de 
formación multimedia y éstos 
han sido los octavos cursos de 
“Gestión Empresarial”. Los 
cursos se han desarrollado en 
el Centro de Formación que 
FEDA tiene en la calle Ejér
cito.

Además de este tipo de cur
sos ya se han iniciado otros

CCM realizará esta Feria en su stand un
concurso similar a “Lluvia de estrellas”

LT

El pasado viernes el director 
de marketing de Caja Castilla 
La Mancha, Femando Peñal
ver, se reunió con represen
tantes de los medios de comu
nicación para comentar una de 
las principales novedades para 
la Feria de Albacete de este 
en el stand de la citada 
entidad.

Se trata de llevar a cabo un 
concurso de canción, similar al 
programa de Antena 3 Tele
visión “Lluvia de Estrellas”.

El mismo se llevará a cabo 
del 9 al 13 de septiembre, por 
las noches, y será presentado 
por la periodista local Irene 
Soriano.

Durante el próximo mes de 
agosto de agosto se abrirá el 
plazo de inscripción para todos 
aquellos que estén interesados 
y posteriormente se realizará 
la selección de 30 personas, 
que serán los que en Feria 
competirán por los tres pre
mios, que consistirán: 1®, trp- 
feo y 150.000 pesetas; 2®, tro
feo y 100.000 pesetas; y 3®, tro
feo y 50.000 pesetas.

Los días 9, 10 y 11 se rea-

^ dos en el mes de mayo y que
se prolongarán hasta el próxi
mo noviembre.

La Confederación de 
Empresarios de Albacete viene 
celebrando de forma perma
nente cursos de duración diver
sa, en los que se abordan las 
materias que son de interés 
empresarial, con adecuación de 
los programas a las nuevas téc
nicas docentes. Un ejemplo 
son estos cursos multimedia, 
con prácticas en ordenador a 
base de programa en soporte 
de Vídeo Disco interactivo. Sin 
duda alguna, técnicas muy 
avanzadas en la formación 
profesional.

Cursos de capacitación

En el Plan de Formación de 
FEDA cada vez se abre más 
el abanico de posibilidades, 
abarcando todos los sectores 
empresariales, desde agroali
mentario hasta textil, junto con 
aquellos cursos de capacitación 
en ramas tan concretas como 
fontanería, transporte o el 
recientemente finalizado para 
operadores de caldera, con un 
alto porcentaje de aprobados 
y, por tanto, con título homo
logado en la mencionada espe
cialidad.

La formación en FEDA pre
tende ser amplia, y así llega 
tanto a trabajadores como a

lizarán las eliminatorias, con la 
participación de 10 concursan
tes cada día, el viernes 12 será 'h 
la semifinal con 10 participan
tes y el sábado 13 los cinco 
finalistas competirán por los 
premios.

Pese a lo adelantado que se 
encuentra esta nueva iniciativa, 
todavía falta por perfilar varios 
aspectos de la misma, como 
es el título del concurso.

Este concurso sustituirá en 
las noches de Feria al karaoke 
que se realizaba el año pasado.

Otras actividades

Además de esta 
Fernando Peñalver 
comentó otra serie 

actividad, 
también 

de actos
que se desarrollarán en el 
stand durtante los días de 
Feria, como los juveniles por 
las mañanas, para las Asocia
ciones de Vecinos por la tarde 
y las tradicionales tertulias tau
rinas al término del festejo de 
cada día. También indicó Fer
nando Peñalver que para las 
tres últimas noches de Feria 
se piehsa contar en el stand 
con importantes actuaciones.

aoining 
Silio de

Momento de la entrega de los diplomas en el salón de actos de FEDA.

^^ I

desempleados y empresarios 
autónomos.

También es destacado el 
auge que está teniendo entre 
las empresas el desarrollo de 
sus propios planes de forma
ción. En este campo son ya
nueve empresas las que han ' que terminarán en el mes de 
solicitado la colaboración del agosto y que se han venido itefri 

tillará 
mPa 
»1 
a 
Jpula 
kdeii

CCM

El stand de Caja Castilla-La Mancha, con una ubicación ideal, uno de los más concurridos.

FORCEM.
Además, están los cursos

Desd 
basta 
ai Pet 
istas, 
woni 
amad

daa 
luacit 
syul 
icate¡ 
Alas 

de
C

ota ' 
nant 

saack 
sodas 
estas.
A la

¡mús 
elas < 
iglesi 
teica 
El vi

A celebrando no solo en A 
cete, sino en las delegacic «u gu

intersectoriales que abarcan 
distintas materias, y que en 
mayo finalizaron un total de 
26, o los ocho cursos presen
ciales de Gerente de Pymes,

de FEDA en
albaceteñas de Hellín, Villa ^^j^^ 
bledo y La Roda; y en Alma jj^^jZ 
se están preparando las j^ 
lalaciones para que s 
homologadas y poder inipí 
esta especialidad.

M.C.D.2022
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^iMrarán del 31 de julio al 3 de asosto con un amplio prosrama de actividades

Preparadas las fiestas en el O
Í

Sarrio San Pedro Mortero
LT Cbocolatada

Desde el próximo 31 de julio 
tota el 3 de agosto, el Barrio 

Pedro Mortero celebra sus 
, para lo que ha con

ionado un interesante pro- 
ada de actividades.

0 jueves comienza la jor- 
a las 20,00 horas con la 

ación del grupo folk Saho- 
y un partido de fútbol sala 
categoría junior.

A las 21,00 horas será el pre
cie las fiestas a cargo de 

i Carmen Huesear, prosi
ta de la Hermandad de 
nantes de Sangre. A con- 

Duación será la imposición de 
indas a las manchegas de las 
«tas.
A las 22,00 horas se cele- 
ara un certamen de bandas 
¡música con la intervención 
¡las de San Martín de Val- 
iglesias (Madrid) y la Unión 
lusical San Pedro Mortero.

A las 11,30 tendrá lugar una 
cbocolatada popular para 
todos aquellos que lo deseen 
y una después se celebrará la 
carrera de Karts en el parking 
de Pryca.

La jornada de tarde se inicia

a las 17,00 horas con la cele
bración de la final de truque, 
para dar paso al concurso de 
plantas, que se celebrará a las 
18,00 horas, y el concurso de 
tortillas y postres, a las 19,00 
horas.

Para las 21,30 horas está 
programada la entrega de tro

feos de los distintos concursos. 
A las 22,30 horas, revistra 
española en la que habrá can
ción española, humor y una 
vedet.

A la 1,00 de la madrugada 
se darán por finalizados los 
actos de las fiestas en la pre
sente edición.

31 <^C H M i^ 0> 3 r!r nr nrS4^ 
□ t Ut J’JL-rU 3 Ut nOU □ » U

atino UN KtlO-rjiia!

Programa de las fíestas.

EN EL CENTRO DE ALBACETE
C/TINTE. FRENTE A POSADA

El viernes por la mañana se
^ Man las actividades con un 

sacio '^^'^’^ ^^ fútbol-sala a las 
alida ®^^’'^^' Una hora después 
Villa Í ^' momento de las acti- 

^des infantiles

las i 

imp!

y de la cele- 
^ión de un partido de 
Rincesto.
^ las 19,00 horas tendrá
i^f una degustación gratuita 
'®“Wcos. Una hora después 

í la rondalla del Barrio 
t í Pablo.

jl^ jomada finalizará a las 
horas con la verbena 

fr, a cargo del Dúo 
’ídeira.

^^dS^ntUes

® sábado día 2, a las 9,30 
^^'^^^ará un partido 

“ bol-sala y Otro a las 10,00 
. las 10,30 continuarán 
i* infantiles y a las 

mn las eliminatorias de 
^/las 13,00 está pro- 

^^^ degustación de 
manchego.

v iue? ^^tará dedicada a 
K^ con la final de 
^¿ ^ horas, jue- 

19 y disfraces a ikS h®^ y también a 
X^ ^’hta juegos para 

'“Mort? g^^PO San 
’S^«>yunahoradcs. 

?orel^ ''^^^^”^, nmeni- 
P^8’- 

Caza ^^ celebrará 
’'^tniÍH^T° y ^ ’®® 
es de fuegos arti- 

*'^^ln° ^’ ^^^’nio día de

Musical ÉSeSá”®'°’^®sa mis- 
5^ dt P’^ogramada la 
X un partido de 

* (¡w 5”“ "“ cele- 
•Í^^°da ®- ^^^^01 sala 

''^^btrenam ®’’’ ^^ ’gual 
•tmnientos Karts.

i—
 V

?

VIVIENDAS Y LOCALES 
COMERCIALES DE LUJO

LA MAS ALTA CALIDAD

MANCHA

n Jose

INFORMESE EN:

PLAZA

TEL. 50 54 77

•Carpintería de aluminio lacado.

• Persianas de aluminio

Acristalamiento "Climalit".

Puerta de entrada acorazada, con 

precerco metálico antipalanca. 

Carpintería en roble.

Solado de parquet de roble de 1,2 cm. en 

salón, dormitorios, vestíbulos y pasillo. 

Solado de mármol en baños y de gres 

en cocina y tendederos.

Sanitarios y grifería ROCA 

Aire Acondicionado.

Caja fuerte instalada.necso
entrecanales cubiertas

M.C.D.2022
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El consejero reitera que la oferta del MEC es insuficiente de eara ^a las transferencias

Zambrana: ‘El Gobierno tiene que
Un concierto dehj 
Joven Orquesta 1 
cerró el XVU tutsi 
“Martín Codax” I

invertir en Educación como Europa
LT

El consejero de Educación 
y Cultura de Castilla-La Man
cha, Justo Zambrana, afirmó 
en Cuenca que el Gobierno de 
España “tiene que convencerse 
de que no se puede ahorrar 
en Educación” y no puede 
seguir recortando el gasto, sino 
invertir “como están haciendo 
todos los países europeos”.

Según dijo Zambrana, en 
estos momentos se dan con
diciones financieras para poder 
dedicar recursos “a un asunto 
tan vital para el futuro de 
España como es la Educación”, 
puesto que “el país está mejor 
económicamente, hay una bue
na coyuntura de Ciclo interna
cional y están vendiendo hasta 
la última piedra de la última 
empresa”.

Reiteró que las primeras 
propuestas del MEC son “com
pletamente insuficientes”, ya 
que no se puede pretender que 
la Educación pase a ser com
petencia de la comunidad con 
los costes que tiene este año, 
con restricciones de todo tipo.

Zambrana dijo que “si el 
Ministerio se mantiene en sus

El consejero de Educación, Justo Zambrana, anuncia “serias dificultades” para la aplicación de la reforma.

trece de no ofertar cantidades 
añadidas para la aplicación de 
la reforma tendremos serias 
dificultades”.

Por otra parte, indicó que

5

la Consejería ha pedido al 
MEC mantener una nueva reu
nión de carácter técnico para 
cruzar datos “antes de irse de 
vacaciones, porque parece que

8
■

en el Ministerio sí van a coger 
vacaciones y si las toman hare
mos lo mismo, porque no 
vamos a estar sentados en una 
silla esperando”.

Un concierto que protai 
nizó la Joven Orquesta de G 
tilla-La Mancha en el Au 
torio de Cuenca sirvió coi 
colofón a la XVll edición i 
curso y festival internacioi 
de música “Martín Coda 
que se ha celebrado en la ca 
tal conquense desde el pasa 
13 de julio. La velada comen 
a las 21.30 horas de anoi 
con un programa que indu 
tres obras: la obertura de^ 
Signore Bruschino”, de GR 
sini; el “Concierto de An 
juez”, de Joaquín Rodrigo 
“Pedro y el Lobo”, de Sei 
Prokofiev, que fueron inteq 
tados por la Orquesta, dirig 
por Manuel Villuendas.

El concierto sirvió de ( 
sentación de la Joven Ocquí 
(que integran 52 músicos) 
los 304 que han participado 
el curso), que además inici 
una gira de cinco días poi 
región en cuyo transcu 
actuará en Almansa, La Solí 
(Ciudad Real), Guadalaji 
Talavera de la Reina (Tolei 
y Tarancón (Cuenca).

En este sentido, el direc 
Manuel Villuendas destacó 
buen funcionamiento^
orquesta, “sobre todo si se 
ne en cuenta que se ha
mado durante el curso ein 
plazo de una semana y medí

Guía

AdUACIONES

* Actuaciones del Ballet de ,Cultura Negra de 
Recife (Brasil).

- El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha organizado las siguientes actuaciones del 
Ballet de Cultura Negra de Recife: Caudete (19 
de julio). La Roda (27 de julio), Valdeganga (3 
de agosto), La Gineta (8 de agosto), Mahora (10 
de agosto). El Bonillo (11 de agosto), Villalgordo 
del Júcar (12 de agosto), Fuenteálamo (13 de agos
to), Lezuza (14 de agosto), Alpera (15 de agosto), 
Villamalea (16 de agosto), Letur (19 de agosto), 
Tarazona de la Mancha (26 de agosto). Casas Ibá
ñez (27 de agosto). Elche de la Sierra (12 de 
septiembre) y Munera (22 de septiembre).

EXPOSICION^

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Muestra de acuarelas “De París a La Mancha” 
de Sevilla Sáez.

- Del 1 al 10 de agosto en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha, en horario de visita 
de 6 a 9 de la tarde y los festivos de 11 a 
de la mañana.

2

PROGRAMACION DE VERANO CULTURAL

- Día 29 de julio, a las once de la noche, pro
yección de la película “Tesis”, en la Caseta de 
los Jardinillos.

- Día 30 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, actuación de “Espigas de la Mancha”, en 
la Caseta de los Jardinillos. „

- Día 31 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, agrupación Musical “La Armonizadora” de 
Fuentealbilla.

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- ,Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jeríy Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 
proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCUR^

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para- prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior.

con las ^^ ^^.extensión será de cinco folio! V liberfaH H circunstancias de doble espadol 
Los y metro, incluido el verso libre.1 

por ^eberán ser inéditos, preseníado»
autor pn ^^°’ hTrna ni señal que indique CamnoiiQ ^^ sobre dirigido a Aprecu, Polígofiql ' 

p llano, calle E, número 33 B, P. 
signar/ ^^S^hezamiento de los trabajos se con 
en T«h^?^° de relato y, al final, un in*, 
cerrad.. ^*^^ *^^ '^ firma, acompañando un 
lema ®” ^! exterior tendrá el título y 
v tpip’fM ’”^®^*or el nombre, domicilio, eluda®. 

y telefono del autor. cada sobre la navaja estará dotado po« 
Drimpr ^^^ ^.^ trabajos, de prosa y verso, con 

^® 80.000 pesetas y un accésit que 
diploma y una navaja de artesanía. 

^Qt’^tirso será resuelto por un jurado de 
A ^^^^^ ^^hacetonses, presidido por el presiden^ 

dp Persona en quien delegue, actuando 
f n ^^tario el mismo de la Asociación. ! 

día j bajos podrán ser presentados hasta 
°^ agosto del año en curso, en cuya p^^ 

h ^^^ se incluye la entrega por correo, y " 
ripmk^^ publico en los cinco primeros días de seP' 

f ^^ autores no premiados podrán Oficinas de Aprecu, del 19 *

P lembre al 31 de octubre de este año.' Pprner premio, de cada clase de trabajo > 
^^ tleclararse desierto o dividirse en dos pt 

vnnat ^^ podrán participar en la presente co 
autores que hubieren obtenjdo P 

ros premios en las convocatorias de 1995 y

wr.

i<0 
«o. 
^.

el fallar

INFORMACION CULTURAL
hinf ^"5? ^® Información Cultural (WCl , 

n de Comunidades. Consejería de Edu 
c ■ lunes a viernes, en horario de 

horas. Teléfono; 23-84-54.
. ^’^hoteca Pública del C¿^asanz, ]4, 5^ planta. Teléfono 348454.

sección del Libro, Archivos y B^^j 
de la Delegación de Educación y Cultura,

teléfono 215012.

M.C.D.2022
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PROFESORES DE INGLES, 
DEPORTES Y MUSICA PARA 

ALBACETE 
UCENCIADOS ESCUELA 
OFICIAL DE IDIOMAS 0 

NATIVOS PARA DAR CLASES A 
NIÑOS DE 5 A16 AÑOS

Se requiere;
* Titulación
* Flexibilidad de horarios

* Se ofrece:
* Buena remuneración y esta

bilidad
* Contrato de trabajo y Seguridad 

Social
Interesados enviar currículum vitae 
con foto a la dirección:

CENTRO INTERNACIONAL DE IDIOMAS 
C/ Arquitecto Emilio Piñero, n? 5-2?F 

30007 MURCIA

¿ES USTED 
COIVIERCIAL?

Si es así y desea estable
cerse. Se ofrece con poca 
inversión y en régimen de 
Franquicia un negocio sin 
personal, ni estructura, den
tro del mundo de la publi
cidad sanitaria.

Tef. 93-211 99 77

EMPRESA LIDER DEL SECTOR DE 
DISTRIBUCION DE PAQUETERIA EMPRESARIAL

SELECCIONA
UN COMERCIAL

Se requiere:

* Formación en Administración de Empresas o Marketing.
* Experiencia en informática a nivel usuario (Paquete 

Microsoft Office).
* Se valorará experiencia en ventas y conocimientos del 

sector Transporte.
* Imprescindible carnet de conducir B1.
* Edad de 25 a 30 años (no excluyentes).
* Servicio militar o P.S.S. cumplidos.

Buscamos una persona dinámica, con afán de supe
ración, capacidad para integrarse en un grup.o de tra
bajo y con buenas dotes de comunicación.

Se ofrece:

* Contrato laboral con alta inmediata en la Seguridad 
Social.

* Vehículo y gastos comerciales a cargo de la empresa.
* Integración en un grupo internacional con amplias pers

pectivas de futuro.
* Formación continua a cargo de la empresa.

Interesados remitir C.V. con fotografía reciente al apartado 
5.164 a la atención de Arsenio Carrilero.

ANUNCIE AQUI 
SUS OFERTAS DE EMPLEO
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SORTEO
SORTEO DEL DIA

60DE 199726 DE JULIO

97Doce series de 100.000 billetes cada una
Estos premios podrán cobrarse hasta el día 

27 de octubre de 1997, INCLUSIVE

Lista acumulada de las cantidades que han 
correspondido a los números premiados, 

clasificados por su cifra final

Números Pesetas NúmerosNúrrreros Pesetas PesetasNúmeros NúmerosPesetas Números PesetasNúmeros Números PesetasPesetas
Pesetas PesetasNúmeros

35201 .. ... 55.000 35202 ... ... 50.000 35203 .. ... 50.000
35211 ... ... 55.000 35212 ... ... 50.000 35213 ... ... 50.000
35221 ... ... 55.000 35222 ... ... 50.000 35223 .. ... 50.000
35231 ... 55.000 35232 ... ... 50.000 35233 .. ... 50.000
35241 ... ... 55.000 35242 ... ... 50.000 35243 .. ... 50.000
35251 .. ... 55.000 35252 ... ... 50.000 35253 .. ... 50.000
35261 .. ... 55.000 35262 ... ...50.000 35263 ... ... 50.000
35271 ... ... 55.000 35272 ... ... 50.000 35273 ... ... 50.000
35281 .. ... 55.000 35282 .. ... 50.000 35283 ... ... 50.000
35291 ... ... 55.000 35292 ... ... 50.000 35293 ... ... 50.000

61801 ... .., 55.000 61802 ... ... 50.000 61803 ... ... 50.000
61811 ... ... 55.000 61812 ... ... 50.000 61813 ... ... 50.000
61821 ... ... 55.000 61822 ... ... 50.000 61823 ... ... 50.000
61831 ... ... 55.000 61832 ... ... 50.000 61833 ... ... 50.000
61841 ... ... 55.000 61842 ... ... 50.000 61843 ... ... 50.000
61851 ... ... 55.000 61852 ... ... 50.000 61853 ... ... 50.000
61861 ... ... 55.000 61862 ... ... 50.000 61863 ... ... 50.000
51871 ... ... 55.000 61872 ... ... 50.000 61873 ... ... 50.000
61881 ...55.000 61882 ... ... 50.000 61883 ... ... 50.000
61891 ... ... 55.000 61892 ... ... 50.000 61893 ... ... 50.000

1

35204 . .... 60.000 35205 ........55.000 35206 . .... 55.000
35214 . .... 50.000 35215 ........65.000 35216 . .... 55.000
35224 . .... 50.000 35225 ........55.000 35226 . .... 55.000
35234 . ....50.000 35235 ........80.000 35236 . .... 55.000
35244 . .... 50.000 35245 ........55.000 35246 . .... 55.000
35254 . ... 656.500 35255 . . 10.005.000 35256. ...661.500
35264 . .... 50.000 35265 ........55.000 35266 . .... 55.000
35274 . .... 50.000 35275 ........55.000 35276 . .... 55.000
35284 . .... 50.000 35285 ........55.000 35286 . .... 65.000
352.94 . .... 50.000 35295 ........55.000 35296 . .... 55.000

61804 . .... 60.000 61805 . ........55.000 61806 . .... 55.000
61814 . .... 50.000 61815 ........65.000 61816 . .... 55.000
61824 . .... 50.000 61825 ........55.000 61826 . .... 55.000
61834 . .1.200.000 61835. .50.000.000 61836 . . 1.205.000
61844 . .... 50.000 61845 . ........55.000 61846 . .... 55.000
61854 . .... 50.000 61855 . ........55.000 61856 . .... 55.000
61864 . .... 50.000 61865 . ........55.000 61866 .. .... 55.000
61874 . .... 50.000 61875 . ........55.000 61876 . .... 55.000
61884 . .... 50.000 61885 . ........55.000 61886 . ....90.000
61894 . .... 50.000 61895 . ........55.000 61896 . .... 55.000

35207 .. ... 50.000 35208 .. ... 50.000 35209 .. ... 50.000
35217 .. ... 50.000 35218 ... ... 50.000 35219 ... ... 50.000
35227 .. -... 50.000 35228 .. ... 50.000 35229 .. ... 50.000
35237 .. ... 50.000 35238 ... ... 50.000 35239 .. ... 50.000
35247 .. ... 50.000 35248 .. ... 50.000 35249 .. ... 50.000
35257 .. ... 50.000 35258 .. ... 50.000 35259 .. ... 50.000
35267 .. ... 50.000 35268 .. ... 50.000 35269 .. ... 50.000
35277 .. ... 50.000 35278 ... ... 50.000 35279 .. ... 50.000
35287 .. ... 50.000 35288 ... ... 50.000 35289 ... ... 50.000
35297 .. ... 50.000 35298 ... ... 50.000 35299 ... ... 50.000

61807 ... ... 50.000 61808 ... ... 50.000 61809 ... ... 50.000
61817 ... ... 50.000 61818 ... ... 50.000 61819 ... ... 50.000
61827 ... ... 50.000 61828 ... ... 50.000 61829 ... ... 50.000
61837 ... ... 50.000 61838 ... ... 50.000 61839 ... ... 50.000
61847 ... ... 50.000 61848 ... ... 50.000 61849 ... ... 50.000
61857 ... ... 50.000 61858 ... ... 50.000 61859 ... ... 50.000
61867 ... ... 50.000 61868 ... ... 50.000 61869 ... ... 50.000
61877 ... ... 50.000 61878 ... ... 50.000 61879 ... ... 50.000
61887 ... ... 50.000 61888 ... ... 50.000 61889 ... ... 50.000
61897 ... ... 50.000 61898 ... ... 50.000 61899 ... ... 50.000

"rerminaciones

*921..........130.000
*91............30.000

1..............5.000

Terminaciones

2372.......... 125.000
122............25.000
912............ 25.000

Terminaciones

713............25.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones

04... .. 10.000 835... ... 80.000 3226... .. 130.000
15... ... 16.000 886... ... 40.000
35... ... 30.000 86... ... 15.000
5... .... 5.000 6... .... 5.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones

6927.. .. 125.000 388... ... 25.000 2669.. .. 125.000
518... ... 25.000 419... ... 25.000
758... ... 25.000 679.. ...25.000

la ^----- ------------ESTE SORTEO ADJUDICA 4.254.120 DECIMOS PREMIADOS POR UN IMPORTE TOTAL DE 4.199.996.000 PESETAS________________________

ón.
14; PREMIO ESPECIAL FRACCION SERIE PREMIO 

ACUMULADO

asé*
395.000.000 Ptas.

Núm. 61835
PRIMER PREMIO

6.’ 4.* 400.000.000

cas 
el INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE ESTA LISTA

*" ■*««• » •’ albulo que Ilauran en la oan. .uoerlor de la lleta encabezad, con un uno. Loe premio. Indicado, en ta columna .peaetaa- aon loa que corree- «.• 81 no eaU au número completo puede tener premio en el grupo de lermlnaolonee. SI lea 
sSS**».»'^ auperlor de le lleta u^ ^ ^^ aeclmoa. . I^V <* «“*• «•*»• » •“ número lea tiene Igualmente dlepueete., a la derecha encontrará el 

’<«*<>» lo» premio, y relntogroa que han corree- S." Vea .1 en Ú columna de número, aparece el que Vd. tuega y. el a.l lucre, e le^rech. total do premioa que han eorreapondldo a todoa loa nomeroe que terminan con eaae cuatro 
cHr. gr.nd. que’^^a .nctó^ia^cle.lllcedoaon encontrará eeumuledo el Importe total de loa premloe que han eorreapondldo al blllat. ^ cltrea. _______________________ __

* I'iíeero ¿L'*"nlhaclonea o. que i. enceoeza. cm. iceoo. e .,-^IAn de lo. eaoeclalea oua Ilouran ya acumulado, en el rocuedro Inmediatamente anterior SI no tiene premio por larmlneolón de cuatro cltraa, o no laa hay, proceda an ta mlama forma 
"‘Xmat^doner “ ” con me term.neclooee de trae elfraa. en au caeo con la. da doa y. finalmente, con laa da una.

* ******'•' «^m«m«memoareema»e»o»o«.««m.«aar.ar.iarm^.wm-'e.r *.r-a«.^ .«..a . » eá e • e • a ae . e ce . . .m.e -.
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En 1996 se produjo una recaudación por las ventas en Albacete de 8.186.957.350 pesetas

Las Loterías y Apuestas del 
Estado incrementan sus ventas

íUp 
f. ia«< 
’ (321 
1 Alb 
'i i«í 
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íKO 
len 
’pK

Un año más, todos los jue
gos gestionados por eJ 
Organismo Nacional de 
Loterías y Apuestas del 
Estado (O.N.L.A.E.) han 
experimentado un aumento 
en sus ventas. Entre los 
incrementos producidos 
destacan el de El Gordo de 
la Primitiva seguido de la 
Quiniela y del abono de 
Bono Loto. En Lotería 
Nacional destaca el tradi
cional Sorteo Extraordina
rio de Navidad

Isabel CANDEL

Los albaceteños también 
hemos contribuido a aumentar 
las ventas de estos juegos -Lo
terías, Quiniela, Bono Loto, 
etc.- ya que en 1994 se produjo 
una recaudación por las ventas 
de sus productos de 
7.328.447.200 pesetas, en el 95 
esta cifra aumentó a 
7.848.204.010 pesetas y en el 
96 se incrementó a 
8.186.957.350 pesetas; lo que 
vienen a representar un incre
mento entre el 95/94 del 7,09% 
y entre el 96/95 un aumento 
del 4,32%.

El gasto anual por habitante 
fue en 1995 de 21.720,50 pese
tas y durante el ejercicio de 
1996 se incrementó a 22.658,03 
pesetas, es decir, 937,53 pese
tas más con respecto al año 
anterior. Así la participación 
fue del 9,07% en el 95 y del 
8,98% en el 96.

Lotería Nacional

Durante el año 1996 se cele
braron un total de 103 sorteos, 
de los cuales 20 fueron “es
peciales”, 31 “Extraordinarios” 
y 52 “del jueves”. De todos 
los sorteos destacan los 
Extraordinarios de “Navidad” 
y de “El Niño” y en particular, 
por su ámbito internacional, el 
“Sorteo Extraordinario Euro 
peo”, celebrado en Chipre el 
12 de octubre con los miem
bros de la Asociación Europea 
de Loterías y Lotos del Estado, 
con un único programa de pre
mios para todos los países 
participantes.

En los sorteos de los jueves 
y sábados, los albaceteños gas
tamos en 1994, 5.114.334.500 
pesetas, aumentando en el 95 
a 5.403.166.500 pesetas y en 
el 96 a 5.475.537.500 pesetas, 
lo que supone un incremento 
entre el 95/94 del 5,65% y 
entre el 96/95 un incremento 
del 1,34%.

En el 95 cada habitante 
invertimos en la Lotería Nacio
nal 14.953,67 pesetas, cifra que 
en el 96 aumenta a 15.153,97 
pesetas.

Quiniela

Durante el ejercicio se han

Loterías y Apuest 
del Estado

1996

El informe anual de 1996 ha demostrado que se han incrementado las ventas en Loterías y Apuestas del Estado.

1
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► En Albacete 

las cifras de 
ventas de los 
productos de 
loterías y 
apuestas han 
aumentado, 
llegando a 
gastar por 
cada habitante 
22.658,03 
pesetas

celebrado 38 jornadas de pro
nósticos, tres menos que en 
1995, aun así la recaudación 
obtenida ha aumentado con 
respecto al año anterior.

Desde el inicio de la tem
porada 96-97, se ha puesto a

El Sorteo Extraordinario de Navidad tiene una enorme tradición.

disposición de los concursantes 
un nuevo boleto que mediante 
sistema condicionado supone 
una nueva oferta para un sec
tor del público, ya iniciado en 
el l-X-2, que permite efectuar 
los pronósticos condicionados

al número de variantes que se 
produzcan.

Por otro lado, ha continuado 
el desarrollo y utilización en 
este sector del mercado de 
diversos programas informáti
cos con el objeto de conseguir

flí
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Nacional, los *' 
albaceteños i» 
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Jugando a gnd 
albaceteños gastam 
un total de SW a»' ^ 
tas, pasando » f’<f¿« 
483.563.760 peseta». j, 
se ven »“»«?^I*' . 
al recaudar w Z
tas. Esto rept“J">4 ' j 
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LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO
,« un total de 56.680 

con un importe total
#858.684 pesetas.
¿acete ocupa el puesto 
¡«entre las poblaciones más 
saciadas, ya que el 24 de 
0 del 96, en la jornada 

en la P categoría, obtuvo 
premio con un importe de

11321.141 pesetas.

^anto de La Primitiva

fl conjunto de la Lotería 
¡jitiva con sus diversos sor- 
is y modalidades, todas ellas 
rlvadas del Loto 6/49 (sor- 
5 del jueves y sábado. El
ido de la Primitiva y el abo-

.500

s a representar en el

''fintas nos gastamos
la cifra de 1.823.551.350

“ja_ recaudación total de 
465.050 pesetas por las 
^e sus productos.

1^ en el 95 aumenta a 
pesetas y la cifra 

illa se alcanza en el 96

líe Bono Loto), ha obtenido 
incremento en sus ventas 
¡respecto al año anterior 
110,80%.
B considerable número de 
■es" producidos y puestos 
pego, los cuales despiertan 
Dieres del jugador, han per- 
ido incrementar las ventas 
¡omo consecuencia, poder 
egar 212 premios millona- 
de primera categoría, sien- 
124 de ellos superiores a

^millones de pesetas.
gasto producido por cada 

I B^ante albaceteño en el con- 
1 Pde la Lotería Primitiva 

¿¡ >195 ha sido de 5.428,53 
>as mientras que en el 96 

a a 5.995,58 pesetas; que
95

jKremento del 7,83% y un 
/en el 96.

en

¡neií líítjuí se obtiene un incre- 
toentre el 95/94 del 1,45%
^1^ ^^^^^ ^” aumneto

ela. 
ieü
letO íj*^ sorteos de Lotería 

■ i) efectuados durante 
del año 1996, han 

1 ,^®"‘as superando 
^ logradas en el 95.

ne 
ia
ecK ±“‘«

vari
núi 

idas 
)nes

an □ ^^ recaudó en 
"total de 1.462.410.200 
SAV' ^^ ^^ recauda 
£■500 pesetas y en el

«o. pesetas. Esto 
1; “"cremento del 

el 95/94 y un

El total de premios que se repartieron en el 96, en 
la provincia de Albacete, fue de 2.029.496, entre los 
que figuran 3 premios de 2® categoría, 263 de 3- 
categoría, 116.116 de 4^ y 302.093 de 5® categoría. El 
importe total ascendió a 1.070.082.288 pesetas

en el 95 de 157,04 pesetas por 
habitante y la participación del 
7,17% mientras que en el 96 
el gasto se incrementó en 
263,96 pesetas y la participa
ción en 6,95%.

El total de premios que se 
repartieron fue de 22.651, 
repartidos en 177 premios de 
4- categoría, 3.343 en 5- y 
19.128 en el reintegro, y todo 
supone un total de 40.982.088 
pesetas.

Bonoloto
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Los 104 sorteos de Lotería Primitiva efectuados durante el 96 elevaron las ventas superando a las del 95.

7,89% entre el 95/94.
Cada albaceteño gastó en el 

95 la cantidad de 4.395,50 
pesetas, cifra que representa 
un incremento de participación 
del 7,88% y en el 96 aumenta 
a 4.742,22 pesetas, con una 
participación que también 
aumenta a un 7,88%.

El total de premios que se 
repartieron en el 96, en la pro
vincia de Albacete, fue de 
2.029.496, entre los que figuran 
3 premios de 2- categoría, 263 
de 3- categoría, 16.116 de 4- 
y 302.093 de 5- categoría. El 
importe total asciende a 
1.070.082.288 pesetas.

Pero por mucho que hemos 
gastado, Albacete no se vio 
agraciada en la primera cate
goría durante el año 96.

En octubre de 1993 el Orga
nismo Nacional de Loterías y 
Apuesta.s del Estado, introdujo

El Gordo de La Primitiva

una

Albacete es 
una provincia 
agraciada en 
la Bonoloto ya 
que destaca 
un premio de 
459.632.240 
pesetas

modalidad de sorteo de
Lotería Primitiva con la deno
minación de “El Gordo de la 
Lotería Primitiva”. Se trata de 
un sorteo mensual, con un pre
cio de 500 pesetas por apuesta.

La nueva modalidad nace 
con las siguientes peculiarida
des; por una parte, se comer
cializa a través de los sitemas 
de validación mecánica e infor
mática y, por otra, se crea la 
posibilidad de adquirir “bole
tos preimpresos” en los que 
figuran una combinación y un 
número de reintegro.

Los 84.774.000 pesetas que 
se recaudaron en Albacete en 
el año 94 se reducen en el 
95 a 56.742.000 pesetas lo que 
supone que entre estos dos 
años se produce un incremento 
del -33,07%, aunque es en el 
96 cuando se experimenta un 
elevado incremento, llegando a 
recaudar 95.377.000 pesetas 
con un aumento entre el 95/96 
del 68,09%.

EI gasto por habitante fue

lieUd 
en sl

*

194

da^í 
la 
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5 Venga a ver lo más nuevo de 

Skoda, el Felicia Combi. Mucho 

espacio para vivirlo intensamente, 

una línea moderna y atractiva 

que esconde la robustez

ag‘ 
iras qi 
n el

in ''^''
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También en este juego, 
Albacete ha incrementado sus 
ventas que pasan a recaudar 
276.367.150 pesetas en el 94, 
en el 95 se recaudan 
316.518.250 pesetas y 
357.495.850 pesetas en el 96, 
siendo el incremento entre el 
95/94 del 14,53% y del 12,95% 
entre el 96/95.

Pará participar cada albace
teño ha gastado en el año 95 
875,99 pesetas, cifra que 
aumenta en el 96 a 989,40 
pesetas. Esto supone una par
ticipación del 7,68% tanto en 
el año 95 como en el 96.

En total se han repartido 
698.385, repartidos en 1 pre
mio de 1- categoría, 5 en la 
2- categoría, en la 3- 169, en 
43 6.770, 124.608 en 5^ y 
714.159 en el reintegro; que 
en conjunto suponen un total 
de 116.673.736 pesetas.

En este juego Albacete es 
una ciudad agraciada ya que 
destaca un premio de la sema
na 38.^ del 20 de septiembre 
del 96, de 459.632.240 pesetas 
para un acertante albaceteño.

Distribución de los ingresos

Los beneficios del conjunto 
de las funciones encomendadas 
al Organismo Nacional de 
Loterías y Apuestas del Estado 
alcanzaron la cifra de 251.946 
millones de pesetas en 1996. 
Dicha cifra es la resultante de 
restar del conjunto de los 
ingresos, los premios pagados, 
las comisiones totales y los dis
tintos gastos comerciales y 
admministrativos.

El Estado es el beneficiario 
último de estos resultados, una 
vez descontadas las transferen
cias a favor de las distintas ins
tituciones que participan en los 
beneficios de la Lotería Nacio
nal y La Quiniela.

NUEVO SKODA FELICIA COMBI
El coche que nunca se queda corto.

Grupo Volkswagen

legendaria de Skoda. Diseño y 

tecnología, confort y prestaciones, 

con espacio para todo y para todos, 

con toda seguridad. Y a un precio 

que le va a sorprender.

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.
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Tribuna de la Arquitectura
JOAQUIN ARNAU AMO

Parques
arques los hay de 
muy diversa índole: 
de árboles y de vehí

culos, de maquinaria bélica 
e infantiles. Y es lo cierto 
que, oriunda de Francia y 
con marcados antecedentes 
belicosos, la palabra “par
que” quiere decir diferen
tes cosas. ’

Ni siquiera la quietud es 
denominador común de sus 
varios sentidos. Pues mal 
puede haberla, por ejem
plo, adonde, como es el 
caso de los parques de 
infancia, bullen innumera
bles niños, móviles perpe
tuos, todos y cada uno de 
ellos. No.

Lo que caracteriza a un 
parque, lugar adonde algo 
se aparca, no es la quietud, 
sino la puesta entre parén
tesis: la segregación. Ora 
aparquemos móviles, res
ponsabilidades, o la suma 
de unos y otros que son 
los niños, el parque nos los 
pone aparte.

“Más adelante”, solía 
decir mi padre cuando se 
le presentaba un problema 
a resolver: y así diciendo, 
lo aparcaba. Si el problema 
era soluble, pensaba quizá, 
aparcándolo se resolvería 
solo. Y si no, ¿a qué remo
verlo de su aparcamiento?

Es lo que suele hacer la 
presunta justicia en este 
país. Y acaso en otros. O 
lo que ha venido haciendo 
la municipalidad con el P.G.O.U. de esta 
Villa. Nosotros aparcamos, vosotros apar
cáis, ellos aparcan: ya que no los vehículos, 
al menos los problemas.

Pero a los vehículos, lo que quizá no 
a los niños, pese a esas cualidades comu
nes de que bullen y no paran, a los vehí
culos, digo, es menester aparcarlos. Es 
decir: ponerlos aparte, en recintos deli
mitados y seguros.

Toda ciudad que se precie de serio ha 
de proveer a sus vecinos aparcamientos 
públicos, y subrayo lo de públicos, sufi
cientemente capaces y accesibles: siendo 
además su accesibilidad proporcional a su 
capacidad.

De ahí lo aberrante del llamado apar
camiento de la Catedral, en cuyo retorcido 
acceso el vehículo invade a la fuerza suelo 
peatonal.

Y que no respeta, en su rampa de salida, 
la meseta mínima de seguridad, para que 
el vehículo que sale ceda cómodamente 
el paso al viandante, sin atropellado: 
ejemplo de cómo un servicio público 
infringe la regla que rige para el pro
pietario privado.

Y mal ejemplo. Pero dejémonos de 
minucias, que no lo son, y vayamos al 
meollo de esta Ciudad: adonde se han 
multiplicado, lo que no procede, los apar
camientos particulares y escasean en cam-
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que procede y mucho, los apar-bio, lo
camientos colectivos.

No cuento en mi cómputo, claro está, 
aquellos aparcamientos que el comercio 
a gran escala, en su propio y descarado 
beneficio, se provee y provee: en superficie 
y a la intemperie.

Un Ayuntamiento que ayuntara, y no 
disyuntivo, sería el que a tales centros 
de ocio y negocio impusiera, como con
trapartida de urbanidad, un parque sub
terráneo de vehículos que liberara el otro, 
de árboles y viandantes, al aire libre.

El que no hace ciudad, la deshace. Y 
lo que puede ser grave en el contribuyente 
de a pie, es mucho más grave con mul
tinacionales de por medio, que pervierten 
el ocio en negocio: aunque ése es otro 
cantar.

Bienvenidos sean en la Ciudad este o 
aquel mercado. Porque la Ciudad es Mer
cado: y a mucha honra. Pero la honra 
de una sociedad de mercado quiere que 
a toda partida corresponda una contra
partida. Y las contrapartidas son habas 
contadas.

Si la constelación de nuevos y novísimos 
centros prospera a costa de la Ciudad, 
la Ciudad habrá de prosperar a costa de 
ellos. Si acaparan un suelo, habrán de 
liberar otro. Si obtienen un alto beneficio

| privado, habrán de rendir 
un alto beneficio público.

Los parques, todos los 
parques, floridos unos y 
mecánicos otros, son ser
vicios de primer rango en
una ciudad moderna y bien 
aderezada. Y si los unos 
crecen por su naturaleza 
desde el suelo, para los 
otros habrá que ahondar 
en el subsuelo.

La beata campechanía 
antigua de carruajes, hom
bres y bestias, no es de 
recibo cuando los caballos 
lo son de vapor y el carrua
je es automóvil. Y en esa 
necesaria estratificación de 
la Ciudad moderna, puede 
ser oportuno en ocasiones 
que el parque adonde se 
pasea cabalgue sobre el 
parque adonde se rueda. 
Y digo cabalgue, porque 
los lugares adonde los ciu
dadanos concurren, moto
rizados o no, o mejor, ora 
motorizados, ora no, ■ 
siguen siendo los mismos. 
Veamos un ejemplo.

El grabado que muestro 
del Ferial de Albacete, 
bien conocido, tiene un 
siglo y un tercio, más o 
menos. Y está lleno de 
encanto, bucólico e inge
nuo. Por el efecto de la 
perspectiva, el recinto de 
la Feria se nos aparece 
como el ojo de una cerra
dura.

En el primer plano, 
emerge la verja, bella, sencilla y diáfana, 
que precedió al pastiche que hoy enmas
cara el recinto primitivo y que, incom
prensiblemente, el Concejo ha elegido 
como emblema de la nueva edición de 
la Fiesta que se nos avecina.

Y alrededor, decenas de carretas han 
acampado en el descampado florido de 
los Llanos de Santa Catalina: es el apar
camiento natural e inmediato de los 
feriantes con todos sus enseres.

Pues bien: si la lección de la Historia 
merece ser contemplada, nos hallamos en 
el lugar idóneo de Albacete para un doble 
Parque, florido en el suelo y motorizado 
en el subsuelo. Y ambos a merced de 
invasores e invadidos: de mercados y 
fiestas.

Si el lector observa el plano de la Ciu
dad, la cuña de terreno que, apoyada en 
la vieja ronda, aloja el Ferial es espacio 
que ni pintiparado para ese Parque de 
abajo y arriba, terreno y subterráneo, que 
libera para el futuro suelo a precio de 
subsuelo. Precisamente porque los p2r' 
ques arbolados son el paraíso de vian
dantes desmotorizados, alrededor de ellos 
o en sus entrañas, como convenga, una 
Ciudad bien urbanizada ha de habilitar 
espacio para el motor, como inevita e 

impuesto a cambio de aire puro.
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La pedanía hellmcra de Isso ha ido 
experimentando un crecimiento 
destacable, aumentando dentro de 
sus posibilidades el comercio y la 
construcción

Domingo, 27 de Julio de 1997

HEIIIN
^^construcción, una de las áreas donde más se está actuando

El crecimiento de
Isso, muy significativo
[¡pedanía bellinera de Isso 
la ido experimentando un 
mcimiento destacable, 
imaentando dentro de sus 
^sibilidades el comercio, 
d como otros aspectos, 
atre los que merece una 
apedal mención el área de 
h construcción, con las rea
cciones que se están ¡le- 
^iodo a cabo en los últimos 
Guapos por la iniciativa 
invada.

Angel ROMERO GARCIA

R1.-

L^ 1

Isso ha experimentado en los últimos años un signifícativo crecimiento.

Isso, que en estas fechas está 
hiendo sus celebraciones en 
bor a Santiago Apóstol, ha 
j^rimentado en los últimos 
^M un significativo crecimien- 

especialmente debido a la 
®eiativa privada, ya que en 
J aspecto industrial e infraes- 
<turas, se encuentra con los 
pillos condicionantes que 
/aviesa el municipio hellinero 

cuanto a limitaciones.
m embargo esta iniciativa 

^^ hecho que la fiso-
» de Isso experimente con 

de los últimos 
^^’’^*’^° significativo, 

®" principio 
^^^ sobrepasa los 

inclín ^^^’^^^tes y la dife- 
M j manera importante 
; egundo núcleo rural helli- 
•fO’Agramón.
íi ^^ ^°^ condicionan
do k" “niunes en el 
-ersos ^^ logrado que 

k¡KÍ®^^®™>®hayque 

^ del ^ ^^aiento progre-

•nás. i Í ‘’^^taciones ha ido 
con 

^' ^odof p ?^°^ Industriales, 
°^ referentes al 

^ocidaí’ ^°^ ^^ creación 
HrmaP-^^ '‘«^‘^rias de 
diales. ’°” y cooperativas

más se ha ido notando en los 
últimos tiempos el crecimiento 
de Isso ha sido en las nuevas 
edificaciones.En este sentido 
se puede destacar lo que per
tenece a la iniciativa pública, 
llegandose a acuerdos impor
tantes por parte de la Corpo
ración hellinera para poder 
facilitar la construcción de 
viviendas sociales, cuya deman
da también resulta significa
tiva.

Pero es tal vez a cargo del 

¡J’tsa? -f*® *“ pequeñas 
Í^^as al ^^yc’’’tariamente 
S y ^^ ’a cons-

cnT ?^“^® su prc- 
s ^"^^ con L^^^”’^’ algunas 
lu®“’^anto^S®“^ Perspec- 

Í^Pcn2 ’’® ‘^® trabajo 
h’^^tta tran ^¿^^^ el futuro 
*^«0 de unidad.

”^ apartados donde

* Las Minas celebra sus 
~ fíestas a primeros de agosto

A.R.G.

Los tres primeros días de agosto, las Minas celebrarán sus 
fiestas anuales con un programa en el que se destaca para 
la noche del día uno, viernes, la tirada de carretillas, que se 
iniciará a las doce y media, continuando hasta las cuatro de 
la madrugada. El sábado habra tirada de cohetes, a las ocho 
de la mañana, cucaña, a las nueve, chocolatada, a las diez, 
pasacalles a cargo de la Unión Musical Santa Cecilia, a las 
once y concursos infantiles, a las doce. Por la tarde, encierro 
de vaquillas, a las seis, rifa del cordero, a las diez y verbena, 
a partir de las doce. El domingo, tras la tirada de cohetes, 
tendrán lugar concursos y carreras de bicicletas. A las doce 
se celebrará la misa y a la una, concurso de bebedores de 
cerveza. Por la tarde, a las siete y media, carrera de cintas, 
a las diez, entrega de trofeos y nombramiento de la nueva 
comisión de Fiestas para el año próximo, a las once última 
verbena y una hora más tarde, castillo de fuegos artificiales.

sector privado donde más se 
ha ido incidiendo en cuanto 
a nuevas obras y los diferentes 
barrios de Isso ofrecen una 
importante muestra en este 
sentido al comprobarse el 
aumento significativo (también 
en este sentido dentro de las 
posibilidades) de nuevas edi
ficaciones que se han ido rea
lizando, así como las que 
actualmente están en fase de 
trabajo y los nuevos proyectos 
que al parecer existen.

Í

Este aumento de la cons
trucción está quizás dejando 
patente las limitaciones que 
por otra parte tiene la pedanía 
en cuanto a infraestructuras, 
siendo uno de los máximos 
exponentes el alcantarillado, 
que ofrece tal vez el problema 
más grave para Isso, habiendo 
sido patente en los últimos 
años las manifestaciones de 
protesta por parte de los veci
nos, ya que la actual instalación 
presenta numerosas anomalías 
cuando debe absorber con 
motivo de las lluvias un caudal 
elevado.

Los servicios, defícientes

Por otra parte las deficien
cias también alcanzan al área 
de servicios, ya que los mismos 
se están quedando desfasados 
ante la demanda de las nece
sidades locales, siendo uno de 
los ejemplos el tema repetida
mente aludido en los plenos 
municipales del Ayuntamiento 
hellinero sobre la construcción 
total del acerado en las proxi
midades del colegio Santiago 
Apóstol, así como algunas defi
ciencias en cuanto a la pavi
mentación e iluminación de 
calles, además del problema 
comentado hace unas fechas 
por este diario sobre el estado 
de los caminos vecinales que 
unen los distintos barrios de 
la pedanía.

Mañana se celebra 
el Pleno ordinario 
de este mes

A. ROMERO

Como cada último lunes de 
mes, mañana se celebrará el 
Pleno ordinario de la Corpo
ración municipal correspon
diente a julio, donde se inclu
yen catorce puntos que en teo
ría no deben propiciar una 
sesión muy polémica, ya que 
la mayoría de los temas se pue
den considerar de trámite.

En este sentido caben des
tacar el convenio de colabo
ración con la Consejería de 
Sanidad en materia de preven
ción de drogodependencias, 
autorización al alcalde para 
que suscriba diversos conve
nios urbanísticos y firma del 
que se refiere a la “Comunidad 
Escuela de Salud”.

Como aspectos que pueden 
considerarse más destacados se 
encuentran la modificación del 
pliego de condiciones para la 
subasta de parcelas en el Polí
gono Industrial y la aprobación 
de las bases para monitores 
polideportivos-socorristas.

Consulta sobre la Feria

El Pleno también contempla 
la aprobación de las normas 
que han de regir la consulta 
popular sobre la celebración de 
la Feria, tema sobre el que 
deberán pronunciarse los ciu
dadanos el nueve de noviem
bre, según se ha fijado en prin
cipio, aunque finalmente 
pudiese darse alguna circustan- 
cia que hiciese modificar dicho 
planteamiento, toda vez que el 
Partido Popular se muestra 
remiso a que se gasten los cua
tro millones presupuestados 
para esta consulta en la misma, 
aduciendo que existen otras 
formas mejores de invertir 
dicho dinero.

En las últimas fechas por 
parte del PP se han realizado 
comentarios en el sentido de 
que estarían dispuestos a modi
ficar su postura sobre la desig
nación de septiembre como 
mes idóneo para llevar a cabo 
las fiestas, con tal de ahorrar 
dicha cantidad de millones, lo 
que si se lleva a la práctica 
supondría desestimar el plan
teamiento que en un principo 
llevavan en su programa elec
toral y han estado mantenien
do hasta ahora.

Para el pasado viernes esta
ba prevista la celebración de 
una reunión por parte de la 
comisión de Festejos, en la que 
ya pudo haberse tratado este 
asunto, si bien será en el Pleno 
de mañana, cuando definitiva
mente se clarifiquen unas y 
otras posturas, adoptándose la 
decisión final de la consulta, 
en caso de que no se llegue 
a un acuerdo que la evite.

Como otros puntos del 
orden del día también se inclu
yen el pliego de condiciones 
para el concurso de la gestión 
publicitaria de la Plaza de 
Toros y el ya habital capítulo 
de ruegos y preguntas.
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► Atanasio Ballesteros, diputado del 

PP, que fue quien gestionó la 
reunión para solucionar la 
financiación de las obras del 
Pantano de Almansa
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Tras las buenas impresiones recibidas en la entrevista con Benigno Blanco

La limpieza del Pantano, 
en vías de solución
El pasado jueves por la tar
de tuvo lugar en Madrid la 
entrevista con Benigno 
Blanco, secretario de Esta
do de Aguas y Costas, a la 
que asistieron los portavo
ces municipales almanse- 
ños, Antonio Callado, alcal
de, y Atanasio Ballesteros, 
diputado del PP, que fue 
quien gestionó la reunión 
para solucionar la financia
ción de las obras del Pan
tano de Almansa.

Francisco MARQUEZ

La anunciada rueda de pren
sa conjunta con todos los asis
tencia a la citada reunión no 
pudo realizarse por lo que el 
PP consideró informar al pue
blo de Almansa en solitario.

Algo parece claro, después 
de muchas polémicas en tomo 
a quién realizará las obras de 
dragado, acondicionamiento y 
limpieza del Pantano de 
Almansa: será el Estado quien 
propicie el comienzo de las 
obras, aunque todavía no está 
hecho un estudio de impacto 
medio ambiental, que se haría 
rápido, una vez que haya pre
supuestos aprobados para las 
obras.

El Partido Popular de 
Almansa ha creído conveniente 
explicar lo que sucedió en 
dicha entrevista, a la vista del 
retraso en convocar la anun
ciada meda de prensa conjun
ta, que finalmente no ha sido 
posible, aunque los que estu
vieron en Madrid han ido 
haciendo valoraciones puntua
les. Esta convocatoria fmstrada 
no va a romper el consenso 
en este tema, que es benefi
cioso para todos los alman- 
seños.

Comparecencia conjunta

El portavoz del PP, Fermín 
Cerdán, lamantó que no se 
celebrara la comparecencia 
ante los medios de comunica
ción de todos los que estuvie
ron en Madrid, “no entende
mos esta no convocatoria del 
pasado lunes -dijo- y porque 
el alcalde no informa a los ciu
dadanos nos vemos en la nece
sidad de convocar esta meda 
de prensa, porque el pueblo 
de Almansa necesita saber cuál 
es el futuro en tomo al Pan
tano de Almansa. Yo adelanté 
la semana pasada que la reu-
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El diputado del Partido Popular, Atanasio Ballesteros, propició la entrevista con el secretario de Estado de Aguas y Costas. «mt

nión había sido satisfactoria, y 
que habíamos encontrado calor 
en el secretario de Estado, 
para que cese ese clamor 
pidiendo soluciones para el 
Pantano de Almansa. Creo que 
estamos en el buen camino”.

Continuó diciendo que “co

Impresiones positivas aunque 
^ no hay acuerdos por escrito

F.M.

Continuó indicando Ballesteros que “la entre
vista de Madrid ha sido muy positiva, más de 
lo esperado. No hay acuerdos por escrito, por
que este tipo de entrevistas no es para hacerlo 
así. Hay un principio de intenciones para que 
se incluya una partida inicial en los próximos 
presupuestos, y que pueden comenzar las obras. 
El impacto del estudio medio ambiental no 
es problema. Le entregamos documentos de 
la junta de regantes, con copia para la ministra 
de Medio Ambiente, Isabel Tocino. Le expli
camos a Benigno Blanco nuestra iniciativa. Le

hicimos ver que es de interés general porque 
cerca del Pantano está la vía del tren y la 
autovía, y en caso de rotura de la presa podrían 
sufrir consecuencias. Se informará más todavía, 
pero ya lo entendió, esto es una obra de interés 
general”.

“Nos instó -continúo Ballesteros- a que los 
parlamentarios albaceteños, conmigo, presione
mos para que se incluya en los presupuestos 
del Estado esa cantidad para empezar las obras. 
Ahora habrá que hacer el Convenio y lo que 
haga falta. Pero creo que estamos en buena 
disposición y más cerca de que se arregle este 
tema”, terminó Atanasio Ballesteros.

■■Car
Í 1

en

mo el que gestionó la reunión 
fue Atanasio Ballesteros tengo 
qu felicitarlo públicamente, 
porque ha cumplido el com
promiso expresado en el pro
grama Punto de Vista, en 
TV-Almansa y puede suponer 
el definitivo arreglo de este

tema”.
Por su parte, Antanasio 

Ballesteros comenzó agrade
ciendo a su compañero Fermín 
Cerdán los elogios recibidos. 
“El reconocimiento de esta 
buena noticia nos lo hacemos 
todos. Esta es la respuesta del

voluntáílconsenso y la buena 
de los políticos. A 10 que J 
puede llegar cuandot^o’H 

grupos
acuerdo en algo. Le* P ^ 
todos, la propia . 
saliendo aprobado po 
midad en el PlenoAg. ( 
tamiento. Yo tengo Q j 
citarlos a todos p fl jg.j 
pusimos de acuerd P j 
^ntar de ^^de¡ 
reivindicación ae w gasj, 
interés general PW te 
de limpieza que h y ^^ ^^ 
lizar en nuestro _^ todos i 
paraje al cual se ^^p y^jtamos j 
los almansenos. r .jg 
porque a instancias í 
Popular hemos creo 
consenso beneficiosa-^ 
que por no realizar 
catoria estropejf 1
de prensa se vay3 ^^¿3. No , 
el consenso par ^^gah- 
importan los moW ’ .^por- 
ra es lo de Nopa^ 
tante es el ;
nada porque el ined’‘*’.í Í
aquí hoy con % ,d |
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lo que crean con
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El consejero Sánchez Bódalo, 
apresó su apoyo al programa 
LIFE-RUENUV de Reutilización 
Ecológica de Neumáticos Usados 
de Vehículos

Domingo, 27 de Juho de 1997nunun
MS se firmó el contrato entre Ayuntamiento y socios

, a Junta expresa su apoyo
I proyecto ‘RUENUV’

üijero de industria, 
f. Sánchez Bódalo,
sísu apoyo al progra- 
mENUVdeReu- 
»D Ecológica de Neu- 
K Usados de Vehícu- 
mte la fírma de los 
to entre el Ayuntá
is los distintos socios
vticipan en esta 
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éión Europea.
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proyecto para reutilizar 
componentes de 

“áticos de desecho. El 
■ Francisco Segovia, 
de anfitrión en este 
J« que se presentó 

primer número de 
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El consejero de Industria, Sánchez Bódalo, indicó que el gobierno regional fínanciará el 50% de la aportación municipal al proyecto.

presentes en Villarrobledo 
Jesús Mesas, gerente de 
Recauchutados Mesas, y 
Rafael Molina, en representa
ción de la Oficina de Trans
ferencia de Resultados de 
Investigación (OTRI).

El alcalde destacó la inicia

tiva del Ayuntamiento de 
Villarrobledo, que participa en 
el primer programa LIFE que 
se desarrolla en Castilla-La 
Mancha, con el objetivo de 
resolver un problema impor
tante en la Región. Segovia 
presentó el primer número de

üen^n ^ ^^ ^^^ rue- 
a la firma.

^n la 
acudieron el 

« "^P^^ ^e Ciu-
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^ Una iniciativa con vocación de 
ser transferida a otras regiones

Esta iniciativa tiene la clara vocación de ser transferida a 
otras regiones españolas y europeas que presenten un problema 
análogo al existente en Villarrobledo. Con este objetivo, se 
realizarán estudios para detectar localidades con características 
similares a la que lidera este proyecto. Los datos obtenidos 
durante el proyecto sobre la existencia de depósitos de 
neumáticos localizados estarán a disposición de aquellos 
organismos y entidades interesados en paliar el problema 
medioambiental que provocan estos desechos. El proyecto 
LIFE-RUENUV está liderado por el Ayuntamiento de 
Villarrobledo y cuenta con la participación entre otrs, de la 
Asociación de Desarrollo e Investigación del Calzado y Afines 
del Calzado de Toledo y la sección de homologación para 
la industria cuchillera del Instituto de Desarrollo Regional de 
la Universidad de Castilla-La Mancha.

la revista que se publicará tri
mestralmente, para informar 
del desarrollo del proyecto. 
Esta publicación tendrá una 
tirada de mil ejemplares, que 
se distribuirán en todos los 
ministerios de medio ambiente 
de la Europa Comunitaria, 
además de los gobiernos autó
nomos y ayuntamientos de más 
de 20.000 habitantes de Espa
ña. Otras instituciones públicas 
y privadas relacionadas de 
algún modo con el medio 
ambiente recibirán un ejemplar 
de esta reyista. Este primer 
número contiene información 
sobre el proyecto que se 
desarrolla en Villarrobledo, 
realizando una presentación de 
los socios que participan en 
esta iniciativa y aportando los 
datos obtenidos en los prime
ros estudios realizados sobre 
producción anual y stockaje de 
neumáticos de desecho en la 
localidad.

Tecnología descentralizada

El proyecto LIFE-RUE
NUV pretende ser el germen 
de una tecnología de aplicación 
industrial descentralizada que

pueda resolver el problema de 
la acumulación de neumáticos 
al aire libre. El fin último de 
esta experiencia es eliminar el 
problema de contaminación 
originado por estos depósitos, 
contribuyendo además al 
desarrollo sostenible de los 
sectores productivos de la 
Región.

El resultado previsto sería 
la creacción de una planta pilo
to en la localidad, que apro
vechara los principales compo
nentes del neumático usado, 
para producir artículos en la 
fabricación de pantallas de 
absorción de ruidos en carre
teras, suelas para calzado, 
mangos para cuchillería y 
herramientas, y mobiliario 
urbano. Estas aplicaciones 
podrían aumentarse en un 
futuro, a raiz de las investi
gaciones que ha sido desarro
lladas por los técnicos del pro
yecto.

El proyecto LIFE-RUE
NUV está liderado por el 
Ayuntamiento de Villarroble
do y cuenta con la participa
ción de numerosas empresas e 
instituciones.
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Continua el éxito de la campana}
de promocion industrial

LAMORA

La campaña de promoción 
industrial que se está llevando 
a cabo en La Roda desde el 
pasado mes de abril continúa 
desarrollándose con éxito.

Bajo el lema “La Roda 
Industrial”, las acciones dirigi
das a dar a conocer el elevado 
nivel comercial e industrial con 
el que cuenta actualmente la 
localidad, se iniciaron con la 
participación rodense en la 
pasada edición de Expo Alba
cete, mediante un stand en el 
que se pudieron mostrar a los 
visitantes los diferentes pro
ductos que se elaboran habi
tualmente en La Roda, Esta 
experiencia fue calificada como 
muy positiva por el concejal 
de Promoción Industrial del 
Ayuntamiento de La Roda, 
Constantino Berruga.

Otro de los puntos desta
cados de la campaña ha con
sistido en la elaboración de una 
guía comercial en la que que
dan reflejadas las empresas de 
los diferentes sectores produc
tivos que existen en La Roda. 
Este proyecto se ha visto hecho 
realidad gracias a la iniciativa 
de una empresa de publicidad 
que ha recibido el apoyo del 
Ayuntamiento “tal y como 
pudiera tenerlo cualquier otra 
idea que nos fuese planteada 
en un futuro por alguna 

empresa privada”, manifestaba 
a LA TRIBUNA Constantivo 
Berruga.

Durante los próximos meses 
se continuará potenciando la 
imagen de calidad de los pro
ductos fabricados en La Roda. 
Ya se han instalado unos pane
les en las diversas carreteras 
de acceso a la población en 
los que figuran inscritos el 
logotipo y el lema de la cam
paña. Precisamente esa imgen 
que identifica a “La Roda 
Industrial” será implantada en 
los envases de las distintas 
empresas rodenses con la 
intención de ofrecer un sello 
de calidad y garantía a sus pro
ductos. De igual forma, todas 
las empresas y negocios ten
drán múltiples ventajas en la 
nueva fase de la campaña pro
mocional entre las que figuran 
las facilidades que ofrecerá el 
Ayuntamiento de La Roda a 
todos los empresarios que 
deseen aparecer en Internet 
bajo un soporte común de “La 
Roda Industrial”.

Colaboración con nuevas 
iniciativas

La Concejalía de Promoción 
Industrial seguirá colaborando 
con todas las iniciativas que 
se consideren importantes para 
el perfecto desarrollo indus
trial y comercial de la loca

lidad, mediante jornadas infor
mativas u ofreciendo el apoyo 
necesario en las diversas accio
nes que pudiesen plantearse, 
buscando siempre la ceración 
de una imagen de marca 
común que ya se ha convertido 
en la clave de toda la campaña.

El Polígono Industrial “El 
Salvador” constituye otro de 
los puntos primordiales de la 
campaña. En sus tres años de 
vida se ha vendido algo más 
del 60% de la superficie total 
del terreno, convirtiéndose de 
esa forma en el Polígono 
Industrial que más rápidamen
te está creciendo de todos los 
existentes en la provincia de 
Albacete. Recientemente se ha 
instalado un directorio en la 
entrada a la zona con el fin 
de facilitar información a los 
visitantes sobre la ubicación 
exacta de cada una de las 
empresas. También se ha expe
rimentado una mejora en sus 
comunicaciones por carretera 
con el paso por este mismo 
lugar de la Variante Sur de 
La Roda.

“El Salvador” constituye el 
motor que sirve para impulsar 
la economía local. Los diferen
tes industriales y comerciantes 
de La Roda han visto en él 
un gran potencial para sus 
negocios, y por este motivo han 
invertido en la compra de 
terreno para instalar nueva
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EI Polígono Industrial, otro de los puntos primordiales de la campaña.

naves. Constantino Berruga 
comentaba que “este polígono 
se hizo gracias a una labor 
excepcional, pues no hay que 
olvidar que existen zonas

industriales que han sup ria 
un elevado coste econó 
para sus ayuntamiento^ M 
nuestro no ha costado w

Siro Torres, en el acto inaugural de las
ctor 
¡oso 
de 

de [ 
días

Fiestas patronales de Motilleja
LT

El delegado de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Siro Torres, asistió al 
acto inaugural de las fiestas de 
Motilleja, en honor a Santa 
Ana, invitado por la Corpo
ración Municipal que preside 
el alcalde, Pedro José Charcos, 
y en el que agradeció esta invi
tación del pueblo alque trans
mitió un saludo del presidente 
de la Junta de Comunidades, 
José Bono.

El delegado de la Junta 
manifestó su deseo de que 
Motilleja viva, como es tradi
cional, unas fiestas patronales 
en armonía y alegría con la 
reunión de familiares y amigos 
y agradeció la hospitalidad que 
sus ciudadanos siempre han 
mostrado hacia los miembros 
del Gobierno regional.

que hizo un recorrido por la 
historia del municipio a través 
de sus barrios, sus calles y sus 
gentes.

Recuerdo hacia las víctimas 
del terrorismo

El alcalde, Pedro José Char
cos, como previamente hizo el 
pregonero, tuvo un recuerdo 
hacia las víctimas del terroris
mo yñ en especial hacia Miguel 
Angel Blanco, por el que los 
ciudadanos de Motilleja guar
daron un minuto 
antes de quedar 
las fiestas.

El delegado de 
Comunidades de

de silencio 
ináuguradas

la Junta de 
Castilla-La

Coronación

Siro Torres asistió al acto 
de coronación de María Dolo
res Martínez como reina de las 
fiestas y de su corte de honor, 
así como al pregón que leyó 
Eduardo López Alcalá y en el

Mancha aprovechó la ocasión 
para conocer algunas de las 
actividades que se van a 
desarrollar e'n Motilleja y visi
tar la exposición que han orga
nizado los pintores-José Felipe 
Coy y Juan Miguel Rodríguez 
en el salón de actos del Ayun
tamiento. Concursos, competi
ciones deportivas, juegos infan
tiles, desfiles, conciertos, y ver
benas amenizan un programa 
de fiestas que concluyen hoy 
domingo, día 27.

Ws

EI delegado de la Junta, Siro Torres, asistió al acto de coronación de reina y damas de honor
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5l^Jafó de la orsanización asraría fue respaldado por el 59% de los delesados

’judad Real: ASAJA gana en 
as elecciones de la Caja Rural

Más de 30.000 
espectadores 
asistieron a la 
vigésima edición del 
Festival de Teatro 
Clásico de Almagro

LT
LT

I
 U Asamblea Extraordinaria 
t la Caja Rural de Ciudad 
^ que se celebró ayer en 
i¡ap¡tal manchega, ha elegido 
te Díaz Zarco como nuevo 
¿dente de esta entidad.

Zarco ha sido elegido 
¡o 7.139 votos (59 por ciento) 
iate a los 5.099 votos (41 
1 ciento) obtenido por el 
ioaspirante, el presidente de 
¡Cámara de Comercio de 
kiad Real, Juan Antonio 
lío Triviño.

h Asamblea Extraordina- 
ien la que han participado 
i; delegados encargados de 
positar los más de 12.000 
tóque se han contabilizado, 
¡convocada tras la dimisión 
¡pleno del actual Consejo 
icior y del presidente de la 
ja Rural, todos ellos expe- 
atados por el Banco de 
paña debido a irregularida- 
s contables.

Una vez elegido presidente 
laentidad bancaria mi único 
i¡tivo es situar a la Caja 
tal en los puestos de cabeza 

la provincia de Ciudad 
^ ! ha manifestado Díaz 

iña. ico, quien mostró su agrá- 
atiento a los que han vota- 

1 sup * favor de su candidatura.

:con(i 
entos 
do ni

^brá recursos

0 nuevo presidente y los 
^os miembros del Consejo 

tienen que ser ratifi- 
oficialmente por el Ban- 

España, proceso que 
prorrogarse entre quin- 

®^ y un mes, según ha

na mancomunidad de Cuenca pide que
Plan del Júcar le reserve recursos

LT
1 M&s”'.?'' A® Cooperativas 

(I!rA\F^^^*'^^’L^ Man- 
i CAMAN) considera 
?.?!* el Plan Hidro- 

Kilncos'í^ 
'"'»>inidad"rn"‘“ '®“ '’ 
°rajuela” ®™‘l“nse de 

^®^P°^lamiento y 
C '’" 1“ “na 

^cn^^í por UCA- 
? Sisan^*^í^ conquen- 
^on re’ ®” ^ ^^e par- 

P^'^sentantes de 

"Mintamicntos 
de ^omo res- 

?Mn L V^”‘^®’'sidad, 
^ócaÍ^; ^uenca. Con- 
^ iC.^cultura
í *^ntíar7\“‘? .y Í^ircc- 
^^ infn Ministerio. 

ACAMAN 
'’ * prensa, todos

5?
?

EI presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, apoyó de forma explícita la candidatura de Luis Díaz Zarco.

asegurado Díaz Zarco.
Por su parte, Juan Antonio 

León Triviño ha felicitado al 
ganador y ha reconocido que 
“éste ha sido un proceso elec
toral extraño en todos los sen
tidos, pero no vamos a pre
sentar ningún recurso, no que
remos entorpecer el buen fun
cionamiento de la Caja Rural”.

“No me atrevería a decir que 
ha sido un proceso sucio, res
peto mucho a Luis Díaz Zarco 
porque es todo un caballero, 
pero hay otros miembros de 
su candidatura de los que no

los reunidos apoyaron unáni
memente las necesidades de 
agua de esta mancomunidad, 
que permitirían transformar 
económica y socialmente la 
zona, “mediante el riego de 
cultivos de marcado carácter 
social”.

UCAMAN precisa que exis
ten estudios en los que se pone 
de manifiesto que podrían des
tinarse a esta zona, “con una 
gran dependencia; díj| sector 
agrario”, cinco hectómetros 
cúbicos anuales de agua del 
Júcar.

“La Grajuela” tiene una 
superficie de 24.366 hectáreas 
y una densidad de población 
de 14 habitantes por kilómetro 
cuadrado, mientras que la 
superficie de regadío es del 
3,56 por ciento, por encima de 
la media provincial, pero muy 
lejos del 16 por ciento de 
media de España.

se puede decir lo mismo”, ha^ 
asegurado León Triviño, quien 
hace días denunció presiones 
internas a algunos directores 
de sucursales para que votasen 
a Díaz Zarco.

El nuevo presidente ha pro
nosticado que la situación de 
la Caja Rural será mucho 
mejor el próximo año porque 
“vamos a trabajar por el buen 
funcionamiento de nuestra 
entidad y por el apoyo a los 
sectores implicados en la enti
dad”.

“No ha habido rencillas en 

A esta zona podrían destinarse cinco hms' anuales de agua del Júcar.

4P^

la elección y estamos a dis
posición no sólo de los sin
dicatos de la entidad sino tam
bién de todos los trabajadores 
de la provincia de Ciudad 
Real, con los que pronto nos 
reuniremos”, ha adelantado 
Luis Díaz Zarco.

El presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, que ha 
apoyado de forma explícita la 
candidatura de Díaz Zarco, le 
felicitó recién finalizada la 
votación de los delegados y 
consejeros participantes en la 
Asamblea.

Más de 30.000 espectadores 
asistieron a las distintas repre
sentaciones de la vigésima edi
ción del Festival Intemacionab 
de Teatro Clásico de Almagro, 
según informó el director de 
esta muestra, Luciano García 
Lorenzo, con lo que se supera 
en más de 2.000 personas la 
asistencia del pasado año.

García Lorenzo, en rueda de 
prensa, señaló que en concreto 
se han vendido 30.500 entra
das, con lo que se han alcan
zado unos beneficios de 50 
millones de pesetas, alrededor 
de 1,5 millones más que en 
la edición de 1996.

El director del Festival, que 
se estrenaba este año en la 
máxima responsabilidad del 
certamen, se ha mostrado satis
fecho por los datos económicos 
y por la acogida que han tenido 
entre el público las 102 repre
sentaciones que se han reali
zado en los espacios escénicos 
abiertos y cerrados de Alma
gro.

Importante aforo

El índice de participación 
del público, en referencia al 
aforo de los teatros, supera 
este año el 93 por ciento del 

‘ tola! de butacas y, por comú^ 
nidades, las de Madrid y Cas
tilla-La Mancha son las que 
han demandado más entradas.

“En Madrid hemos vendido 
el uno por ciento más de entra
das que en la región castella
no-manchega”, ha afirmado 
García Lorenzo, quien ha des
tacado “el fuerte empuje de 
Andalucía, que este año ha 
incrementado mucho su par
ticipación con respecto al resto 
de las ediciones”.

Asimismo, el director de 
esta edición del Festival de 
Almagro ha hecho un balance 
muy positivo de la venta de 
entradas anticipadas y por telé
fono “eso es un dato socioe
conómico importante, porque 
nos pone a la altura de los 
grandes escenarios europeos 
que venden las localidades 
siempre por anticipado”.

Por otra parte ha adelantado 
que en la próxima edición vol
verá a venir al Festival una 
compañía italiana “y estoy dis
puesto a aumentar la partici
pación extranjera en dos o tres 
obras más, aunque esto supon-

^^a.ftstaijgamq^ en los benefL , 
cios”

“Almagro es el espejo del 
teatro clásico que se hace a 
lo largo de la temporada en 
España, por eso es importante 
mantener un gran número de 
estilos diferentes”, declaró 
García Lorenzo, quien mostró 
su intención de repetir en su 
cargo de director del Festival 
“si depositan en mí la confían- 
za .

ó b
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El portavoz de IU en el Ayuntamiento de Albacete. Martínez Valero, apuesta por la converpencia de la i^iaJ

Lo que la gente quiere es que 11)51 
5^1
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A sus 40 años recién cum- 
piídos, José Eduardo Martínez 
Valero asegura que “por el 
momento” su cargo político en 
el Ayuntamiento de Albacete 
como concejal de lU tiene un 
fínal dibujado, porque los pro
pios estatutos establecen un 
límite de tres mandatos. Ade
más de su cargo de concejal, 
en el que ya tiene una expe
riencia de diez años, José 
Eduardo Martínez Valero Jue
ga también su papel en nume
rosos órganos de decisión de 
lU-ICAM, y reconoce el futuro 
incierto de esta formación 
política, con una mayoría 
opuesta a las línea de Anguita. 
Procedente de movimientos 
sociales y cristianos, José 
Eduardo Martínez Valero se 
mueve por la defensa de los 
desfavorecidos y de los mar
ginados. Esta actitud le cuesta 
en los círculos políticos más 
de una alusión religiosa. Antes 
de dedicarse a la política como 
profesión trabajaba en una 
empresa de seguros, a la que 
“¿quién sabe si volveré?”

Bill 

fflOS 

Yof

JOSEMAMíS ’I®’

José Eduardo Martínez Valero es concejal del Ayuntamiento de Albacete desde hace más de diez años.
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Ester Pérez

- Me asegura que la crisis de los 
40 no le ha afectado, pero ¿le preocupa 
el paso del tiempo?

- No. Lo llevo bastante bien. No 
deseo tiempos pasados, ni muchísimo 
menos. Yo he vivido muchas etapas 
pero no las echo de menos, la-actua
lidad del momento es lo que me parece 
más atractivo, aunque siempre hay 
momentos claves en tu vida que te mar
can y que los recuerdas con mucho 
agrado, pero vamos, no soy de esas 
personas que añoran los 20 años o la 
juventud, o aquellas épocas en las que 
vivían con menos responsabilidades. Yo 
eso nunca lo he echado de menos. Qui
zá porque tampoco he vivido nunca 
conforme a la etapa acorde con mi 
edad, siempre he ido por delante.

Me casé en el momento de cumplir 
la mayoría de edad, a los 21 años. 
Pero nunca he vivido el matrimonio 
como una atadura. La convivencia con 
mi pareja se ha basado siempre en una 
relación muy libre y sincera.

- ¿Qúe importancia tiene para usted 
la familia?

- Lo que más valoro es la pareja 
y a partir de ahí, viene todo lo demás. 
Para mí lo importante es tener una 
buena relación de pareja y vivirla de 
forma intensa. No creo que una pareja 
deba vivir en función de y supeditada 
a los hijos, porque al final, esa actitud 
acaba convirtiéndose en el gran desen
canto de muchas parejas. Yo lo entien
do justamente al contrario.

- ¿Es usted de los que piensa que 
es imposible ser amigo de sus hijos?

- Es difícil porque no hay que olvidar 
que los amigos se eligen y la familia 
te viene impuesta. En mi caso concreto, 
la relación que mantenemos con nues

tro hijo es bastante abierta. Además, 
muchas veces en los hijos se observa 
una tendencia a romper con la línea 
de sus padres y sin embargo mi hijo 
además de sacar sus estudios está meti
do en otras historias vinculadas a lo 
social. En ese sentido, sí que creo que 
la familia es importante,, porque en 
nuestro caso, le ha quedado ese poso 
de inquietud por lo social, que mi mujer 
y yo siempre hemos compartido.

- ¿Cree en Dios?
- ¿Creo eh Dios? No sé ..., quizá 

cada vez menos. La verdad es que es 
un problema el que yo tengo. Ahora 
en la Iglesia yo estoy considerado casi 
que como un ateo, y sin embargo, en 
otros sectores como la política -estoy 
considerado como el cristiano.

En cualquier caso, yo creo en Dios, 
pero no en la Iglesia tal y como está 
concebida. No creo en la Iglesia jerar
quizada, institucionalizada, centralista, 
de disciplina vertical. No puedo creer 
en una Iglesia que no es capaz de qui
tarse lastre, ni de predicar con el ejem
plo. Yo creo en una Iglesia de base, 
del pueblo, horizontal, en una Iglesia 
donde todo el mundo comparte y hay 
comunión de iguales a iguales, para

Martínez Valero acaba de cumplir 40 años.

Dentro de la 
familia, lo que 
más valoro es 
una buena e 
intensa relación

que 
lado, 
íjue 
iatií 
dám 
Ya 

las, 
pen 
Yo 

?CE

torr

o aide pareja, ya 
partir de ahí deí * <
girar lo demás

un

pue 
h; 
jefe

bi 
'es 
ine.

alimentarte en lo que te 
que es la fe, y que cada 
interpretar de una manera.

- ¿Cuál es su fe?
- Mi fe se resume en

es común, 
uno puede

creer prin
cipalmente que puede haber transfor-
mación, una transformación que no me
viene motivada a partir de ningún plan
teamiento ideológico, sino de lo que 
significó en su momento la vida de
Jesús, una vida entregada a los des
favorecidos, a estar con el marginado, 
.... Por ahí me viene a mí la fe y ésa 
es la dirección en la que yo creo que 
hay que caminar. Es decir, que si en

la vida tienes que pasar un número 
de años, tienes que intentar mejorar 
la vida de esas personas, y yo elegí 
esa opción.

A otros, esa misma opción le viene 
dada por posiciones ideológicas. ¿Qué 
ocurre? pues que puede haber coin
cidencias, y por eso en una formación 
de izquierdas y progresista es donde 
yo creo que puedo convivir y coincidir 
con gente que piense como yo, aunque 
su motivación le venga de distinta 
fuente.

- ¿Qué valor le da al dinero?
- Pues el valor que por desgracia 

tiene en esta sociedad, que para poder 
tirar para adelante lo necesitas. Pero 
también es cierto que no soy nada

110 ’®^ 

ahorrador, además %gcerlo, 
muchas posibilidades Yo
poco va con mi fo .. ^ coní”'’ 
más de ir gastando ., ¿gg y pu® 
a una serie de ^^„

As 
¡se 
ao

a una serie uv |,ar tu.. ^,
- ¿Es posible ®“" ociales? j. 

diferencias entre
-Yo creo en b£, ¿

utopía de hoy «ai. Lo‘1''' , 
frase hecha, pero utop'‘'', 
unos años podía ser jg ,g(,ora ¡
frase hecha, pero es
unos anos puu*« “'¡ ada . , 

años, aunque es
muchos sitios.
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ENTREVISTA CON MARTINEZ VALERO

La Tnbuna

(Viene de la página anterior) 

1 Insegoísmos, el dinero,... hacen muy 
i 5 una sociedad igualitaria, pero 
< ¡ que debemos seguir luchando y 

. ^do a éso. ,
¿Cree que el Estado de Bienestar 

, ¿lar Social ha servido por lo 
JOS para acortar las diferencias? 
. Yo pienso que se ha avanzado, 

, «nose puede negar que la socie- 
Í de hoy vive mejor que la de hace 
'anos. Además, el Estado del Bie- 
itar ha hecho posible que haya unos 
Íios públicos al alcance de todos, 
50 puede ser la sanidad, la edü- 
ión, la atención a los mayores, ... 

este sentido, hemos conseguido 
^cuotas de atención para todos que 
ísno existían. Pero aun así, no todos 
iiiios bien.
Ío pienso que un elemento funda- 
ála! para seguir avanzando por buen 
aino debe ser la preocupación por 
lemas de medio ambiente, pero no 
que ahora esté de moda, sino por- 
; su conservación es una garantía 
ádad de vida en el futuro, y por 
unto hay que invertir esfuerzos en 
¡terreno.
Organizaciones como Cáritas 

ilan de que ese Estado de Bienestar 
creado un nuevo tipo de pobreza, 

K opina?
Es evidente que el sistema capi- 

sia es un sistema generador de 
cza y de injusticia. Pero por otro 

genios vivido la experiencia de 
comunismo que ha fracasado, pre

Í

ente por no haber sabido poner 
archa toda la teoría que esa forma 

¡er la vida imponía. Ha habido 
as desviaciones, muchas corrup- 

1 muchas tropelías. Yo me decla- 
wialista en cuanto a ideología (no 
"nio del PSOE).
enpitalismo es un sistema que pri- 
competitividad, el individualismo, 
™n del que más vale es el que 

.lAMos ''cne, y eso significa a fin de cuen- 
vas pisoteando al que tienes 

0) en la fábrica, en la empresa, 
!“c cada cual va buscando la forma 
wacer sus propias necesidades, 
^dose del de al lado.
Mue ha mencionado a los comu- 

Ultimamente están que se tiran
Pjecos con ellos ...

hiendo objetivo creo que, no 
general sino la parte influ- 

^^ norte. Julio Angui- 
^'^'■''^ ^’^^^ ^^ este momento 

^ ^^ persona carismática, y 
^^ ^^ negativo de por sí.

está rompiendo lo que 
J^b plural, de convivencia 

culturas de izquierdas.
•ilitp h “"^ formación de este tipo 
Í e entre todos,

dnndo 1_ ' no-
kfe. ^^y^ .*^“® acatar la voz 
*3 Dret/quienes le respaldan 

’’'-íe-nni/Hr la coa- 
' ^s vestir ^^ comunismo, pero 
'f'crana v ^ ^^A^lerda Unida de 

^’^° ^^J PCE
’^íelpcp P^^^ acatar los dic- 
■ti te

e 
S

ión

S

01^®10 » '^^*»ace much ^^^® ’® pregunta 
¿s ’“ ^‘'muba g^"‘® <‘® ’a calle, 

n '•íonel niy ^ ®’“ embargo coin- 
I I -no selecto de Nueva Izquier-
con

oral

l‘®» sería ^' n. llueva Izquier- 
^^ ^^*^’* abandonar IU

‘i* «W» ^1“'' Í**^ NI?, ¿por

^''nunciJí’ P^^Aue nosotros no 

^liNÍ h- “ ^ '’' ''- ni «1 
' *» indi/ ^ muchos militantes0 y '^'‘ mdenpn7 *““^“^» muña: aba í?SarramrS _ ^^”tes. Nosotros

3 o en no
n unas siglas, sino a

enr ^'^ Mancha hay 
'’^^enc¡a^v a dentro de 

® pluralidad, por

José Eduardo Martínez se introdiyo en política a raíz de la plataforma contra la OTAN.

Cuando yo entré 
en Izquierda 
Unida no lo hice 
para acatar el 
dictado del PCE y 
de Anguita 

ÍÍ

“El PCE ha perdido el norte”.

un proyecto de apertura a la sociedad 
y por la convergencia con la izquierda 
con la que años atrás estábamos enfren
tados, nuestra obligación es trabajar en 
esa dirección y hacerlo en nombre de 
Izquierda Unida, aunque es cierto que 
Nueva Izquierda represente esas refe
rencias.

¿En Castilla-La Mancha creen que 
Anguita quita más votos que da?

- Yo creo que ahora quita. De hecho, 
en la última encuesta perdíamos un 
punto.

Lo que no puede ocurrir es que la 
izquierda pierda sus referencias. Y no 
se puede llegar a acuerdos con el PP 
y ser además su balón de oxígeno en 
temas importantes, como ha pasado 
recientemente con la Ley del Fútbol. 
Si no estás con los otros, tampoco te 
decantes por la opción del Gobierno. 
La izquierda no puede aliarse con la 
derecha sólo por el odio visceral hacia 
el PSOE, porque eso te lleva a la 
esquizofrenia.

- Pero IU siempre ha acusado al

PSOE de practicar una política de 
derechas, e incluso el PSOE se alió 
con CiU ¿qué ha cambiado ahora?

- Ha cambiado en primer lugar que 
el PSOE ya no es gobierno, sino opo
sición, y no podemos estar enfrentán
donos mientras el partido de derechas 
que gobierna se va de rositas.

- En el supuesto caso de que el PSOE 
continuara varios años en la oposición, 
¿qué papel jugaría IU? ¿desaparecería 
quizá?

- Yo creo que no porque somos pro
yectos distintos. Y por eso nunca vamos 
a estar en el PSOE, porque ni IU ni 
NI compartimos su modelo neoliberal. 
Hay muchas cosas que siempre nos van 
a diferenciar.

Pero de lo que se trata en estos 
momentos es de ver en qué podemos 
coincidir: en defensa de lo público, en 
urbanismo, en seguir avanzando en el 
estado del Bienestar, etc.

- ¿No será que lU-ICAM está can
sada de ser oposición y tiene fervientes 
deseos de gobernar?

- Es cierto. Pero porque la aspiración 
normal de cualquier fuerza política 
debe ser llegar a gobernar para que 
tu programa, tus ideas y tus propuestas 
puedas aplicarías.

- Pero siempre habrá una minoría 
cuyas ideas tendrán que ser defendidas 
con coherencia ¿o acaso no es digno 
representar a un 10%?

- La dignidad del 10% está muy bien, 
por supuesto. El Grupo de IU en el 
Ayuntamiento de Albacete está com
puesto por cuatro concejales muy dig
nos, que representan muy dignamente 
a los ciudadanos que les han votado. 
Pero, ¿de qué sirve eso si nuestras pro
puestas nunca salen adelante porque 
siempre chocamos con el muro de 
quien gobierna?

¿Para qué queremos gobernar? Pues 
para que nuestras ideas y nuestras pro
puestas, que a nuestro juicio son las 
que benefician al conjunto mayoritario 
de la ciudad, puedan salir adelante.

¿Eso

Cuando un 
partido tiene 
dificultades para 
gobernar lo 
lógico es que 
busque aliados 

ÍÍ

podemos hacerlo en estos
momentos por nosotros mismos? No.

Entonces cuando uno está limitado 
y sabe que por sí mismo no puede 
gobernar lo lógico es que busque alia
dos para llevar a la práctica su pro
grama, o por lo menos, parte de él. 
Hoy por hoy, ya hay experiencias pues
tas en marcha, como en Hellín, Alman
sa, que están dando sus frutos. Para 
eso queremos gobernar, pero no a costa 
de renunciar a nuestros principios.

La inmensa mayoría de la gente no 
quiere una fuerza política inútil, aunque 
haya quien piense que es positivo tener 
un altavoz de las conciencias, la gente 
quiere que su voto se ponga a fun
cionar.

No es aceptable el planteamiento de 
Anguita cuando dice que nosotros 
gobernaremos cuando la sociedad 
conecte con nuestro discurso, pero 
¿cuándo va a ser éso?, ¿no será más 
lógico que tú conectes con los pro
blemas de la gente?

- En una entrevista reciente el por
tavoz socialista decía que en el PSOE 
todavía existe desconfianza hacia IU

- Ya he comentado que hay expe
riencias de ayuntamientos en que la 
política está funcionando. Pero bueno, 
sí tienen esas reservas deben resolverías 
ellos. Eso es lo mismo que si yo pre
juzgara que la renovación del PSOE 
es más aparente que real, y yo estoy 
convencido de que ha habido renova
ción. Yo no minusvaloro la retirada 
de Felipe González. Creo que ha sido 
fundamental para la izquierda que Feli
pe abandone igual que sería fundamen
tal que Anguita se fuera a la escuela 
a Córdoba.

- ¿ Y van a volver a la escuela sus 
compañeros Sotos, Molina,..?

- Pues cuando sea necesario también, 
y yo a los seguros. Tenemos claro que 
estamos de paso. Lo único que que
remos es no defraudar a la gente y 
que los diez años que llevamos tra
bajando en la región y en la provincia 
no queden en la nada.
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El Hospital de San Juan, el Claustro de los Dominicos, el Corral de Comedias y el Teatro Municpal son los espacios que acogen los actos principales del Festival de Teatro Clásico. 

En veinticuatro días han pasado por esta localidad ciudadrealeña ochenta representaciones y seis para nj

Tres obras cierran
Festival de Teatro Clasico de Almagro

I.MENDIVIL

Con la puesta en escena de las obras: 
“Las gracias mohosas” de Feliciana 
Enríquez Guzmán en el Corral de 
Comedias, “La venganza de Tamar” de 
Tirso de Molina en el Hospital de San 
Juan, y “La hija del aire” de Calderón 
de la Barca en el Claustro de los Domi
nicos, hoy finaliza el XX Festival Inter
nacional de Teatro Clásico de Almagro 
tras veinticuatro días de intensa acti
vidad teatral. Quiénes se hayan acer
cado hasta esta localidad ciudadrealeña 
habrán visto y apreciado el teatro en 
los escenarios de siempre y en la calle, 
al tiempo que se habrán paseado por 
aquellos otros espacios que han con
vertido a Almagro en lugar de encuen
tro, de entretenimiento y de reflexión 
sobre este género literario. Atrás que
dan numerosas representaciones, expo
siciones, encuentros, seminarios y las 
tradicionales jornadas que dieron ori
gen a este Festival hace ahora veinte 
años.

Fue en septiembre de 1978 cuando 
unas Jornadas de Teatro Clásico, arro
padas por dos representaciones teatra
les, aglutinaron a gentes del mundo 
de la escena con otras de la Universidad" 
y del ensayo. “Y todos juntos -recuerda 
el director del Festival, Luciano García 
Lorenzo dialogaron en torno al teatro 
del siglo XVI y XVII, de la necesidad 
de conjugar el estudio del texto y la 
puesta en escena, y lo que es más 
importante, de la necesidad de que

Atrás quedan 
representaciones, 
exposiciones, 
encuentros, 
seminarios y las 
tradicionales 
jornadas de 
teatro

nuestras obras clásicas llegaran a los 
escenarios regularmente, o de la obli
gación que el Estado tenía de crear 
una Compañía dedicada exclusivamente 
a esa labor”.

Había nacido el Festival de Almagro, 
un Festival que ha cumplido dos déca
das de proyectos, de ilusiones, pero 
también de estupendas, de maravillosas 
realidades con el emblemático Corral 
como protagonista para recibir a Lope,

fifi

Dos décadas de teatro en Almagro.

Calderón, Moreto, Shakespeare, Molie
re..., y por primera vez este año a una 
dramaturga del XVII: Feliciana Enrí
quez de Guzmán. Estos nombres y algu
nos otros han conformado las más de 
ochenta representaciones que Almagro 
ofreció este año, si contamos las tres 
compañías que ofrecieron seis repre
sentaciones para niños.

Este Festival es posible gracias a la 
colaboración de varias instituciones

publicas como son el instituto Na 
de Artes Escénicas y de la Músv 
Ministerio de Educación y Culín 
Junta de Comunidades de Casfí 
Mancha, la Diputación de Ciudad 
el Ayuntamiento de Almagro y la 
versídad regional, a quienes se s 
muchos otros esfuerzos de í 

privado.El Hospital de San Juan, el Cla 
de los Domínicos, el Corral de C 
dias y el Teatro Municipal son te 

le se simultanea! 
, pero también te 
¡a de teatro inte 

teatro en la calle.Y naturalmente jornadas de es 
como las que se celebrabaron en 
última edición sobre “La comso 
enredo” (XX Jornada de Teatro 
sico), “Cervantes y el horizonte t 
terráneo”, o “La presencia de lar 

en el teatro barroco”.Mención aparte merece te apot' 
considerable de la Compañía Na 
de Teatro Clásico y la ríe odas 
pañías que aúnan sus esfuerzo 
demostrar que el Teatro dasi 
vivo y como tal puede proyectafí 
nuestros días y hacia el ^ot^ t 

que Patrimonio no es 
sivamente aquello que se apa 
que no se desvanezca en

No obstante, ¿qué ha fg¡ 
dos décadas?. A partir de tes ^^^^ 
didácticos y artísticos que ^.^^^ 
generando con el p^su ,

(Pasa a la página sigai^^

ó b
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FESTIVAL DE TEATRO CLASICO DE ALMAGRO

1 (Viene de ¡a página anterior) 
'“'ticosque se han ido generando con 

,so del tiempo y recogidos en la 
5¡ción “20 años” se pueden apre- 
ires etapas dentro de este Festival, 
¿toria del festival (1953-1978). 

recuperación del Corral de las 
inedias en 1953 no sólo fue la recu- 

ción de una arquitectura singular 
también la recuperación de un 

jnonio dramático, que a mediados 
los sesenta presentaba un total esta- 

ide abandono tanto, en la producción 
ada como en la pública. El acuerdo 
ieTV2yel Ministerio de Educación 
encía en 1967 para la emisión desde 

e emblemático lugar del programa 
eatro de siempre” dedicado al teatro 
1 Siglo de Oro, fue la base de la 

larización tanto del espacio como 
textos de nuestros clásicos.
festival de Teatro Clásico/Creación. 

1978 el entonces ministro de Cul- 
í. Pío Cabanillas, encargó en el mes 
abril al Director General de Teatro, 
bel Pérez Sierra, un acto para con- 
aorar la muerte de Cervantes a fin 
evitar que este aniversario se tra- 

jese solamente en una misa que en 
nvento de la Trinidad de Madrid 
ba celebraba la Academia de la 
a. El director organizó unas jor- 

js de estudio cervantinas en el Pala- 
áe Almagro y la representación de 

^tremeses” dirigidos por José Osuna, 
el Corral de Comedias.
n el mes de septiembre de ese mis- 

taño Pérez Sierra llevó a cabo otras 
libadas de Teatro Clásico, que se ilus- 
1 con tres representaciones en el 

mal de Comedias, y un concierto 
música de los siglos XVI y XVII, 
la iglesia de San Agustín. El éxito 

1^ |tilque al año siguiente se programa 
como Festival de Teatro Clásico y 
¡iiúmero de producciones se eleva 

del Festival. A partir 
director genernal de Teatro, 

Manuel Garrido, potencia el Fes- 
nombrando como director a César 
y dotándolo con presupuesto pro- 
implicando en su ejecución a 

instituciones locales y regionales, 
^nt^on considerablemente el 

de producciones y actividades 
t*^ j exposiciones, conciertos y, 
r rodo, teatro en la calle. Los 

¿m' 'fpu^l':^ ^^ niultiplica y la dirección 
» ¿^ decide, en 1989, pasar su

jdR

' sui

^ ^®”®’‘ ®^ cuenta es 
^-^^ '^°^^ Manuel Garrido 

'M’^illach para que crease la 
i*» fe,®“"’'“®‘’ Nacional de 

fe spr ^^^^ ^^‘^^ ^^ verano 
* ”Compita®™' “^*’ ‘*® 

W «ad (tr; Í ™ estancia [05 Ciudad Real, de
y su estancia en esta

manera

TO
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Corral de las Comedias,
pieza clave en el Festival de Teatro Clásico.
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Almagro ha desempeñado en este siglo un papel primordial en la cultura de Ciudad Real.

La Compañía 
Nacional de 
Teatro Clásico 
participa de 
manera habitual 
con dos títulos

ÉÍ

habitual con dos títulos, convierten a 
Almagro en la capital de una de las 
dramaturgias de los siglos XVI y XVIII 
más ricas del mundo.

Seminarios, exposiciones..

En el análisis por años podemos 
apreciar que desde su primera edición 
se han celebrado las Jornadas de Teatro 
Clásico, mientras que el teatro de calle 
se incorpora en 1980. La primera de 
las exposiciones se incorpora en 1982 
y versará sobre los carteles de teatro 
de la República Federal Alemana; dos 
años después se aprecian como el Fes
tival se extiende a localidades como, 
Puertollano, Almodóvar, Miguelturra, 
Almadén, Alcázar de San Juan y 
Herencia, entre otras. Igualmente se 
incorporará en su amplio programa de 
actividades dos talleres: Técnica de la 
comedia dell’arte y escenografía del

Cinco años 
después de su 
primera edición 
en septiembre de 
1978, se había 
consolidado 

______ .ÍÍ

Siglo de Oro.
En el 87 aparece el primer concierto 

programado en el marco de este Fes
tival: Neocantes (7 de julio en el Corral 
de Comedias), y en el 89 será cuando 
se inauguré el Museo Nacional de Tea
tro. En el 93 habrá también actividades 
paralelas (presentación del primer volu
men del Inventario General del Museo 
del Teatro), lecturas dramáticas y teatro 
de autómatas, finalmente en 1997 se 
da cabida al teatro infantil con “Por 
arte de birlibirloque”, “Entremeses” y 
“Excalibur y el dragón” por la com
pañía albacetese, “Teatro de Malta”.

Ahora bien, ¿cómo son algunos de 
los espacios en dónde se articula esta 
muestra teatral?

CORRAL DE COMEDIAS. Situado 
en la Plaza Mayor es el único ejemplo 
en el mundo que queda de esta pri
mitiva arquitectura teatral. Se articula 
en torno a un patio central que tiene 
unos 300 metros cuadrados repartidos 
entre patio y el escenario. Está rodeado 
de 54 pies rectos de madera de ping, 
pintados de almagre, que se apoyan 
en bases de piedra troncocónicas que 
a su vez se asienta sobre un bordillo 
corrido, salvo la entrada al patio que 
está soportado por columnas semejan
tes a la de la plaza. Sobre esta primera 
galería se asientan dos corredores, tam
bién a base de pies derechos de madera, 
así como las barandillas que apoyan 
en un murete. El escenario ocupa 
ambas alturas. El tablado se alza sobre 
siete pies derechos que apoyan también 
sobre bases y éstas sobre un bordillo 
corrido de piedra. El espacio entre los 
pies derechos está tabicado y calado 
con sendas rosetas. La techumbre de 
bovedilla del escenario está sostenida 
por una gran jácena que apoya en dos 
tornapuntas a cada lado. Los laterales 
del escenario están ocupados en ambos 
corredores por las cazuelas con sus 
celosías de madera. El Corral de las 
Comedias, ubicado en el Mesón de la 
Plaza o de las Comedias se construyó 

a finales del siglo XVI o principios 
del XVII. Estuvo funcionando hasta 
principios del XIX, quedando sólo 
como posada desde este momento hasta 
1954 en que fue rehabilitado y decla
rado Monumento Nacional (1953).

HOSPITAL DE SAN JUAN. Funda
do por los hospitalarios en 1632, al 
queclarse pequeño el de Nuestra Señora 
de Los Llanos. Estuvo formado por 
hospital y convento, éste último desa
parecido. Del hospital, de gran sencillez 
queda la iglesia y enfermería.

La enfermería, que debió tener dos 
pisos, fue transformado para reutilizar
se en bodega. En la actualidad es el 
nuevo espacio escénico del Festival 
Internacional de Teatro Clásico de 
Almagro.

CONVENTO DE LA ENCARNA
CION. Fundado por Diego de Lucena 
y Juana Gutiérrez, actualmente está 
habitado por las dominicas de clausura, 
con un claro carácter manierista, espe
cialmente en lo decorativo. La iglesia, 
que posiblemente se terminó en 1797, 
está formada por una nave con capillas 
laterales cubiertas por bóveda de cañón 
con lunetos. El crucero se cubre con 
bóvedas de aristas. La fachada es de 
gran sencillez. La portada se rematará 
en el siglo XVIII con un magnífico 
escudo sostenido por tenentes leones 
rampantes y una corona marquesal con 
los escudos de los condes de Valparaíso 
y marqués de Añavate.

TEATRO PRINCIPAL. Construido 
en 1863, según proyecto del arquitecto 
Cirilo Varela y Soria, trata de resumir 
los valores de la burguesía. Rehabi
litado en 1988 por Miguel Fisac, actual
mente es centro permanente de acti
vidades teatrales.

Al margen de ellos está el llamado 
MUSEO DEL TEATRO. Creado como 
Museo-Archivo Teatral en noviembre 
de 1919, por inciativa de Luis París, 
primer director del mismo, fue insta
lado en la Planta Noble del Teatro 
Real. Posteriormente se reorganizó 
como Museo del Teatro y sus colec
ciones fueron instaladas sucesivamente 
en distintas dependencias. En julio de 
1898, coincidiendo con el Festival Inter
nacional del Teatro Clásico, se inau
guró este Museo con una exposición 
temporal dedicada al Teatro en España 
en el Siglo de Oro.

Almagro

Almagro es una ciudad enclavada en 
el corazón del Campo de Calatrava, 
que apareció como villa en el siglo 
XIII una vez que el proceso de la 
Reconquista había llegado hasta Sierra 
Morena, aunque los restos arqueoló
gicos mas recientes revelan un pasado 
más histórico más antiguo. La ciudad 
había surgido en torno a un castillo 
que se ubicaría en los Palacios Maes
trales, y durante la Baja Edad Media 
el centro creció dando lugar a la Plaza 
Mayor actual, abierta y sin separaciones 
ni balcones.

En el siglo XVI la ciudad experi
mentó un auge sin precedentes y en 
paralelo desarrolló un programa artís
tico y cultural ad hoc, mientras que 
el XVII fue una época de esplendor 
más limitado que en el siglo anterior 
y al igual que toda Castilla, Almagro 
padeció la contención de su población 
y las dificultades económicas de la polí
tica imperial. En la centuria siguiente 
su esplendor fue pasajero, y finalmente 
en el XIX entra en declive: pérdida 
de la capitalidad, decadencia económi
ca, desamortización y cierre de la 
Universidad.

En el siglo presente Almagro ha 
desempeñado un papel primordial en 
la cultura de la provincia de Ciudad 
Real, especialmente desde la perspec
tiva teatral, merced a su Festival Inter
nacional de Teatro Clásico, Museo del 
Teatro, etc.

M.C.D.2022
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Cambios
PILAR CERNUDA

n terrorista (ex-con- 
victo pero no arre
pentido), sale a la 

calle después de 18 años de 
cárcel y amenaza con seguir 
poniendo bombas y matando 
a la gente. Un padre de mul
timillonario, el de Javier de 
la Rosa (y de nombre y ape
llidos Antonio de la Rosa 
Vázquez), prófugo de la jus
ticia después de 17 años por 
un delito de estafa y malver
sación de fondos por importe 
de 1.250 millones de pesetas, 
resulta que está vivo y no 
muerto como decía su riquí
simo hijo, y además con su 
delito prescrito; y un político, 
ex-presidente de su partido 
regional, el PP, es juzgado 
por el Tribunal Superior de 
esa región y, aunque queda 
establecido que cometió 
cohecho por importe de 50 
millones, el rnismo tribunal le 
absuelve, no se sabe por qué 
malabarismos de prescrip
ción, pues los sucesos ocurrie
ron en 1988. Aquí sobran 
delincuentes, sobran prescrip
ciones y faltan razones pro
cesales, o jueces con razones, 
o ley razonable.

Mucha prescripción parti-

La imposible
prescripción

JUAN PANDO 

cular y familiar, y nada de 
prescripción social, que es la 
irritación tremenda del ciu
dadano al sentirse burlado no 
por esos individuos, sino por 
la Justicia y hasta el Parla
mento —de donde emanan las 
leyes-, que deben impedir 
tales burlas y abusos. Debe
mos reconocer que al menos 
en el caso de ese asesino 
aureolado de imbecilidad, tan 
falsa como oportunista, que 
es José María Sánchez Casas, 
ya se le han abierto diligen
cias por apología del terro
rismo, pero a todos los imbé
ciles que jalearon sus pala
bras y ofendieron símbolos 
respetables -la bandera repu
blicana- o realidades tangi
bles de ser también proce
sados. Los crímenes, como las 
imbecilidades, y cuando son 
en grupo, en grupo deben ser 
castigadas. Sin vacilar. Parece 
lógico que un- hijo trate de 
defender a su padre, por muy 
estafador que éste sea, pero 
la ley no puede tener tales 
miramientos: ni por edad ni 
por tiempo transcurrido des
pués del delito. Porque, a este 
paso, bastarán tres cosas: 
hacer una gran estafa -o un

gran crimen-, buscarse un 
hijo con cara de tonto pero 
con dinero —tampoco tanto 
como el que tiene Javier de 
la Rosa—, “darse por muerto” 
y salir a la vida años despuñés 
y tan campante, que la Jus
ticia lo comprende todo. Pues 
no. Si no cárcel por edad, 
al menos reposición del dine
ro robado, y si es “insolven
te”, como podría decir Anto
nio de la Rosa, que pague 
el hijo, que para eso le ocultó 
y hasta “lo mató”. Porque ese 
engaño de defunción también 
debe estar penado por la ley.

► Los expertos 

saben que Ei 
en lucha antiterrorista 

que Eta consigue la mayor 
parte de información de los
periódicos

o hagan mucho caso de 
las informaciones sobre 
las vacaciones que tie

nen previstas la mayoría de nues
tros altos cargos y ex altos car
gos: en las últimas horas varios 
de ellos han recibido sugerencias 
para que las cambien, precisa
mente porque se habían dado 
toda clase de datos sobre los 
lugares donde pensaban pasar el 
mes de agosto, y hay que estar 
alerta ante una Eta dispuesta a 
cometer nuevos brutales atenta
dos. Miembros del actual gobier
no, y del anterior gobierno, están 
alterando sus planes a toda prisa. 
Los expertos en lucha antiterro
rista saben que Eta consigue la 
mayor parte de la información 
en los periódicos y en las tele
visiones, y por tanto han pedido 
a un buen número de personajes 
públicos que hagan todo lo posi
ble para procurar que determi
nados detalles no sean publica
dos o emitidos por los medios 
de comunicación. Eta hasta aho
ra se limitaba a analizar con
cienzudamente los periódicos, 
pero desde hace un tiempo revi
sa también minuciosamente las 
llamadas revistas del corazón, 
donde aparecen informaciones 
no sólo de gentes del espectá
culo sino también empresarios

y algún que otro político E 
el futuro inmediato existen d 
fechas clave para los que trata 
de combatir a Eta: el 29 de agos
to y el 6 de octubre. En lapo- 
mera, el Consejo de Ministros! 
va a aprobar las leyes de endu
recimiento de las penas para 
delitos contra el terrorismo que 
preparan estos días los Minis- 
terior de Justicia y de Interior, 
y que Jaime Mayor Oreja está 
tratando de consensuar con loS 

ex

partidos políticos de la oposi
ción, lo que le ha obligado a 
aplazar su viaje a Méjico para 
disponer del tiempo necesario f^n 
para los encuentros antes de las ^ 
vacaciones de verano. El 6 de* 
octubre el Supremo juzgará a 
la Mesa Nacional de Herri Bata
suna. Lo que ocurra está en 
manos de los jueces, pero del 
resultado del juicio dependerá 
en gran parte que se avance o 
se retroceda en la lucha contra 
Eta. No sólo lo saben los miem
bros de las Fuerzas de la Segu
ridad del Estado, sino que lo 
sabe también la propia Eta. Y 
mientras unos responsables de 
Interior temen que se produzca 
una barbaridad a corto plazo,

.luí 
la 

.Iw

otros apuestan por una época 
más pacífica porque Eta cree 
que de esa manera puede 
“ablandar” al Supremo.
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W 0 ex presidente del Gobierno 
f denunció que “hay en España una 

operación de control masivo de los 
medios de comunicación, sobre 
todo de los audiovisuales” MUI

"vertirá al grupo Prisa en el “símbolo de la lucha por la libertad de expresión”

González: ‘Fujimorada’ de 
iznar contra la libertad

o

I a presidente del Gobierno Felipe González aseguró 
^íque está en marcha lo que califícó de “fujimorada”, 
inéttdose a la entrada de Telefónica en Antena 3 TV^ 
da compra, junto a BCH y Santander de las acciones 
'Antonio Asensio. González recibió a unos 50 periodistas 
lía terraza de la casa de la localidad mallorquína 
Ándratx donde pasa unos días de vacaciones.

WRATX. (Efe).- Gonzá- 
¡denunció que “hay en Espa- 
luna operación de control 
áfode los medios de comu- 
s^n, sobre todo de los 
diovisuales”.

su juicio, esta operación 
control “va a convertir, des- 
iiadamente para los ciuda-
®Si al Grupo Prisa en el 
*olo de la lucha por la 
Wad de expresión”.
(®n2ález señaló que aunque 
^nqueson operaciones “pu
dente empresariales en las 
'd Gobierno no tiene par- 
.^o se pregunta cómo 
«Mica “se compromete 

de Santander y 
d 3 que la ley va a cam- 

I'Para que puedan salir a 
9^6 se acabe el 

7 ciento”.
Jefónica, compañía priva

ción por cien, se com- 
^°^ bancos, tam- 

^^® ^^ 'cy cam- 
^^^®^ firmen una 

S»’* dijo González, y 
^°^ c^c compro- 

^W^^ ^"^ operación 

periodistas 
“ndiafio^ ^® ^°^ páginas 
¿ Gonzá-

“es
lías ^^^^ operación” 

^'^^ había que

'''tó “a k u • ’ P°^ ° 9*^® 
‘■"levo r parroquial ’^Í ®^™°> porque 
^.«Vi^ «™P0 de 
¡51" que iba

del director de la Oficina del 
Presupuesto, José Barea, sobre 
la creación para el año próxi
mo de 300.000 empleos, señaló 
que la creación de esos puestos 
de trabajo “no significa 300.000 
parados menos”, y añadió que 
el empleo “va a ir razonable
mente bien, sin echar las cam
panas al vuelo porque hay una 
bolsa de desempleo fortísima”.

Sobre el terrorismo, señaló 
que “nosotros (los socialistas) 
tenemos absolutamente claro 
que hay que estar en la lucha 
contra el terrorismo, con una 
línea divisoria entre los que 
son demócratas y los que están 
en contra de la democracia”.

Y sólo pidió una cosa: “que 
las Mesas de Ajuria Enea y 
Madrid, que la estrategia de 
la lucha contraterrorista, la 
defina quien se sienta en la 
responsabildiad”, porque para 
que “tengan un apoyo decidido 
de la oposición tiene que haber 
una definición”.

Relajado y aparentemente 
contento habló del congreso 
socialista en el que dejó la 
secretaria general, y señaló que 
desde el punto de vista per
sonal está muy satisfechó “e 
imagino que los compañeros 
que tienen responsabilidades 
también lo están”.

Felipe González rechaza la 
rehabilitación de Cañellas

Silo dé Í E^í^elas” 
5^,Var? .presionar a 
?‘'«¿^ ‘’“® han 
"Í^"SÍo“

¿' Pf^cisó c ^^^ agobian- fe * <i¿^'«- q^ien 

^ctoaT^^^ha”.
^ declaraciones

El ex presidente del Gobierno Felipe González afirmó que 
si fuera Gabriel Cañellas “no aceptaría ningún cargo de res
ponsabilidad política”, por cuanto la sentencia ha probado que 
cometió un delito de cohecho, a pesar de que éste ha prescrito. 
“Yo soy prudente sobre esas cosas”, dijo el ex presidente del 
Gobierno, quien añadió que la reacción de Cañellas (“ahora 
yo estoy absuelto, rehabilitación al canto”, dijo González) “me 
parece normal”, lo cual no quiere decir que “yo esté de acuer
do”. El ex presidente González se refería a la sentencia que 
absuelve a Cañellas de prevaricación y de cohecho, aunque 
en este último caso por prescripción, ya que el Tribunal con
sidera que es “autor criminalmente responsable” de ese delito 
por recibir 50 millones de pesetas de la empresa adjudicataria 
del Túnel de Solier. Felipe González.

a

Enseñando dos páginas de un diario, González señaló que en diciembre pasado “estaba escrita ya esta operación”.

Ha sido “una sacudida del 
saco de los ratones”, dijo Gon
zález, quien señaló que “se 
están encajando rápidamente 
las piezas y se está ocupando 
bien el espacio”.

La primera reacción en el 
PP a las palabras de González 
provino del portavoz adjunto 
del PP en el Congreso, Gabriel 
Cisneros, quien indicó que “se
ría pertinente” que el PSOE 
cambiara la “p” de partido por 
la de Prisa.

El portavoz adjunto del PP 

en el Congreso mostró el “es
tupor” de su formación política 
por estas declaraciones y mos
tró su convicción “de que Gon
zález está deformado por lar
gos años de práctica de poder 
en los que, desde el Gobierno, 
se producían todo tipo de inje
rencias tanto en el ámbito 
financiero como en el de la 
comunicación”.

Felipe González “tiende a 
interpretar cualquier aconteci
miento en esa misma clave de 
injerencia”, indicó Cisneros, 

quien dijo que el PP “tiene 
claro que (la compra de Tele
fónica de una parte de Ante
nas) se trata de un pacto entre 
seres libres y agentes econó
micos privados”.

Este tipo de pactos se ven 
desde el PP con simpatía en 
la medida “que contribuyan a 
formar núcleos sólidos capaces 
de servir al pluralismo y la 
competencia”, según Gabriel 
Cisneros.

El portavoz adjunto del PP 
recordó que “todo el discurso 
de estos meses de atrás en tor
no al riesgo de las posiciones 
de predominio sigue exacta
mente vigente y no lo recti
ficamos en absoluto”.

“No puede por menos extra
ñamos y creo que les extrañará 
a los militantes del PSOE ese 
insólito enfeudamiento en la 
defensa de unos intereses abso
lutamente legítimos y riguro
samente privados” de Gonzá
lez, añadió.

Gabriel Cisneros manifestó 
que “quienes impulsaron el 
acuerdo de una Telefónica 
pública con el grupo Prisa para 
la cristalización de una postura 
monopolítica en el cable, inclu
so después de haber perdido 
unas eleccciones, carecen de 
autoridad moral para atribuir 
una intervención gubernamen
tal tras la decisión de Tele
fónica”.
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EI señera! que sacó los tanques a la calle el 23-F, enterrado en el Alcázar de Toledo

Fallece el ex teniente
general Milans del Bosch

MADRID. (Efe).- Los res
tos mortales del ex teniente 
general Jaime Miláns del 
Bosch, fallecido a la edad de 
82 años, llegaron ayer al Alcá
zar de Toledo, donde recibirán 
sepultura. Milans del Bosch, 
uno de los protagonistas del 
intento de golpe de Estado del 
23 de febrero de 1981, será 
enterrado en el Alcázar, recin
to que puede acoger a quienes 
lo defendieron durante la 
Guerra Civil.

El ex teniente general, que 
fue condenado a 30 años por 
rebelión militar y salió en liber
tad en julio de 1990 al cumplir 
la edad de 75 años, defendió 
el Alcázar como cadete en 
1934 y resultó herido.

El ex teniente general Jaime 
Milans del Bosch vio truncada 
su carrera militar al participar 
en el intento de golpe de Esta
do del 23-F, día en el que orde
nó a sus fuerzas acorazadas 
que tomaran las calles de 
Valencia y decretara el estado 
de sitio.

Miláns del Bosch, tras cum
plir condena en la cárcel, ha 
pasado los últimos años de su 
vida en su chalé de la urba
nización madrileña de La 
Moraleja con su esposa, Ampa- . 
ro, y sus tres hijos, uno de 
ellos militar, y alejado de cual
quier tipo de actividad o pro
nunciamiento público.

Nunca se arrepintió

Miláns del Bosch nunca se 
arrepintió de su participación 
en 1981 en el intento de golpe 
de Estado y pasó nueve años

El Ayuntamiento de Llodio debatirá
manana una mocion de HB sobre presos

LLODIO. (Efe).- El Ayun
tamiento del municipio alavés 
de Llodio debatirá mañana 
lunes la moción de HB sobre 
la muerte del preso de ETA 
Juan Carlos Hernando, en un 
pleno extraordinario y urgente 
convocado por el alcalde del 
PNV, Antonio Aiz, media hora 
antes de la celebración del ple
no ordinario.

Es la primera vez que el 
alcalde de Llodio -que ha 
recurrido una condena de seis 
años de inhabilitación por el 
Tribunal Supremo al negar 
información a los ediles de 
Herri Batasuna-, convoca un 
pleno extraordinario para tra
tar un tema “político”, termi
nología empleada cuando el 
asunto va más allá del ámbito 
municipal.

La práctica habitual en el 
consistorio es que en la misma 
sesión ordinaria se decida si 
el tema tiene carácter de

EI ex teniente general Miláns del Bosch falleció a los 82 años de edad.

en diferentes prisiones, negán
dose a solicitar el indulto.

Su delicado estado de salud 
y tras cumplir los 75 años, este 
ex militar abandonó, en julio 
de 1990, la prisión de Alcalá 
de Henares, donde cumplía 
una condena de 30 años, pos
teriormente rebajada a 26 por 
buena conducta y trabajos en 
la cárcel. El ex teniente general 
fue juzgado por un delito de 
rebelión militar.

En lar única entrevista que 
concedió durante su encierro 
aseguró que no se sentía cul
pable y que actuaría igual si 
las circunstancias del 23-F se 
volvieran a repetir.

Sin embargo, sí batalló 
durante años para recuperar la 
condición de militar, perdida 
tras ser condenado, aunque el 
Tribunal Supremo ratificó la 

urgencia y por lo tanto debe 
ser debatido.

La moción de HB, que cuen
ta con seis de los 21 concejales 
de Llodio, se presenta en simi
lares términos a los expresados 
por la coalición radical en otras 
localidades como Arrigorria, 
donde se responsabiliza al 
Gobierno del Partido Popular 
de la muerte de Hernando y 
se exige el reagrupamiento de 
los presos vascos.

Los partidos del tripartito, 
PNV, PSE-EE y EA, aunque 
esta última no forma parte del 
equipo de Gobierno municipal, 
presentarán un texto alterna
tivo al que ha tenido acceso 
Efe, donde se emplaza a HB 
a condenar el asesinato 
Miguel Angel Blanco y 
anuncia que “en caso de 
producirse dicha condena, 
actuaremos conjuntamente 

de 
se 
no 
no 
ni

realizaremos iniciativa alguna 
con Herri Batasuna”.

NACI0N.4LJ

separación del Ejército del ex
teniente general el 25 de abril 
de 1988.

De familia aristocrática y de 
profunda raigambre militar, 
Jaime Miláns del Bosch nació 
en Madrid el 8 de junio de 
1915 y se convirtió en el sexto 
general de la familia por vía 
directa. Su padre fue teniente 
general y su abuelo, capitán 
general de Cataluña y jefe del 
cuarto militar del rey Alfonso 
XIIL

Con 19 años y en plena 
Guerra Civil, Miláns del Bosch 
comienza su andadura castren
se defendiendo como cadete El 
Alcázar de Toledo donde 
resultó herido.

Durante la contienda fue 
herido en otras tres ocasiones 
cuando estaba destinado en la 
Legión. Ya como capitán, en

Además, en la moción alter
nativa se expresa la condolen
cia a la familia de Juan Carlos 
Hernando y se solicita de las 
autoridades un rápido esclare
cimiento de los hechos, a la 
vez que se reafirman en que 
“sólo a través del respeto por 
parte de todos a la voluntad 
mayoritaria de nuestro pueblo 
conseguiremos una sociedad 
vasca en Paz”.

Queman una tómbola de 
Cáritas

Por otra parte, la tómbola 
de Cáritas de Azpetia (Gui
púzcoa) resultó calcinada en 
un incendio que un portavoz 
de la Policía Municipal de la 
localidad consideró “totalmen
te intencionado”.

El siniestro ocurrió pasadas 
las tres de la madrugada y el 
fuego afectó también a las per
sianas, canalones y ventanas de 

1941, marcha a Rusia a luchar 
en la División Azul y es herido 
por quinta vez.

Entre sus destinos destaca 
el de agregado militar de la 
Embajada de España en 
Argentina, Uruguay, Chile y 
Paraguay, en 1962; coronel jefe 
del Regimiento Asturias núme
ro 31; y como general de divi
sión, en 1974, ejerce el mando 
de la División Acorazada Bru
nete.

Tres años después fue ascen
dido a teniente general y nom
brado capitán general de la 
Tercera Región Militar de 
Valencia.

Desde ese destino empezó 
a fraguar junto a otros mandos 
militares la intentona golpista 
en plena transición democrá
tica cuando el Gobierno de la 
UCD atravesaba la más grave 
crisis política -el presidente 
Adolfo Suárez había dimitidoy 
el terrorismo golpeaba con 
fuerza.

El 23 de febrero de 1981, 
el Congreso estaba reunido 
para votar la investidura de 
Leopoldo Calvo Sotelo cuando 
el Parlamento fue asaltado por 
efectivos de la Guardia Civil, 
con Tejero a la cabeza y res
paldado por el general Alfonso 
Armada, que también fueron 
condenados a 30 años de pri
sión y ahora están en libertad. 
Miláns fue el único teniente 
general que sacó a las calles 
de Valencia las fuerzas aco
razadas e hizo público un ban
do en el que declaraba el esta
do de sitio, mientras que otras 
capitanías generales se ponían 
a las órdenes del Rey.

la casa situada detrás de la 
tómbola, en la plaza del pue
blo, que tuvo que ser desa
lojada.

EI incendio comenzó en los 
cartones de embalaje que los 
responsables de la barraca 
depositan tras la caseta según 
entregan los premios y se pro
pagó después al toldo y al resto 
de la misma, que resultó total
mente destruida.

Los bomberos de la Dipu
tación, que apagaron el incen
dio no pudieron asegurar si 
había sido intencionado, al 
igual que el departamento de 
Interior del Gobierno Vasco.

Un portavoz de esta última 
institución indicó que poco 
antes del incendio de la tóm
bola alguien prendió fuego a 
un contenedor de papel, que 
pudo propagarse después a los 
cartones depositados detrás de 
la caseta de Cáritas.

^oniingo, 27 
julio de loen
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El astronauta Pedro Duque.

fíe i 
f<«i 
¿as 
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El astronauta Pedro
Duque califica de
injusto el trato que
recibe la tripulación
de la estación‘Mir*.

MADRID. (Efe).- El astro:

iíO 
¡eni 
íoces 
tai 
eión 

Estí 
¡K S(

’delil 
ssin¡ 
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nauta español Pedro Duque
calificó como “injusto” el trato)
que recibe la tripulación de la 
estación espacial rusa “Mir” y 
expresó a Efe su confianza en^f'^'
que ésta seguirá operativa has

Car
act(

aci
ta su relevo por la plataformas”^ 
orbital internacional “Alpha’S'' 

MielDuque, que actualmente
¿ir fcompleta su instrucción como! 

ingeniero de vuelo en Houston! 
(EEUU) para participar elF<l” 
próximo año en las misione®^ ”< 
“Shuttle” de la NASA y que»«cr 

Eneestá de vacaciones en España# 
agregó que la continuidad 
la MIR dependerá de la voliu^^'ó 

tad política y de aportar 
inversiones suficientes para
reparacióní cpaiaujuii.Hace dos días, la agenció lipl 
espacial rusa pidió ayuda a su#'los 
Gobierno para costear la# orj 
reparaciones en la “Mir”, qu#Ron. 
tiene sus sistemas de energía#al, 
dañados desde el pasado 25#eri 
de junio, cuando durante unaJ En $ 
maniobra de ensamblaje Ia#aló 
nave de carga “Progress M-34 
chocó contra uno de sus niódu 

^pe

t
il ve 
apri

los.Pedro Duque, madrileño dC 
34 años, quien desde 1992for'! 
nía parte del cuerpo de asdo91(^ 
nautas de la Agencia Europcsl 
del Espacio (ESA), calificó de 
“injusto” el trato que '■'’'’'i’^ 
la tripulación de la “Mir”, 2^ df 
la que se culpa de todos loción 
problemas en la estación otbi^kiq^ 
tal y con la que, recordó,

—n o m isa IO

Esta
recibeffifíce

cidio durante su enubu^- ^n i^ Ciudad de las Eswll^ 
de Moscú. ■

“Me da mucha pena que sea 
ira te a mis compañeros cotnoU 
si fueran unos inútiles, cuanáou 
henen que solventar con su 
^^}o las deficiencias de la tec-U 
nología, que al final tenniaau 
por saltar por algún sitio”, 

lamentó Duque.El joven astronauta conoció^ 
a los cosmonautas rusos Vasiua 
Tsiblíev -comandante de 
“Mir”, al que se refirió cotroi^ 
un gran pilotoy Aiexanod'^ 
Eazutkin durante su pntue^J 
año en la Ciudad de las Esd^ > 
llas, donde se entrenó 
réplicas de la estación ^ la que estuvo a pud^o a 
viajar al formar parte de U 
tripulación suplente del vu a 
EVROMIR en 1994. I

M.C.D.2022
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^J^ado que representa al padre de Toñi Gómez solicitó 84 años de cárcel

Miguel Ricart fue un mero 
espectador del triple crimen
VALENCIA. (Efe).- El abo- 

ado Fernando García Canela, 
’ 7 representa al padre de 

fe Gómez, una de las tres 
¿as asesinadas, defendió ayer

1ro

íbado en sus alegatos finales 
je Miguel Ricart fue “un 
sero espectador” del crimen 
len varias ocasiones invitó al 
•pesado a contar la verdad, 
tate la cuadragesimosexta 
o¡ón del juicio.
Esta acusación particular.

i fíe solicito 84 anos de cárcel 
[00 ara Ricart como cómplice de

i ¡delitos de rapto, violación y
ir
stro-i 
jquei 
trato' 
le la
u" y 
a en 
has- 

arma 
)ha'’.

ssinato, se refirió a una carta 
-anuscritra por el acusado en 
¿que dice que es testigo de 
■.acontecimientos, y que va 
idecir los nombres.
García Canela, que resaltó 

■acto voluntario que supone 
sribir una carta, se dirigió

L acusado y le dijo: “me 
^cantaría saber esos nombres, 
eiior Ricart. Usted nunca los
^dicho. No sé si no los quería 
tór por miedo y me imagino 

iston P^ d miedo le estará afec-

ente 
:onio

r el “¡lo su gaznate”, y añadió
ones 10 podía aducir torturas 
que ¿escribir una carta.

¡aña, J'jptro momento manifestó, 
d de ^Siéndose al acusado, “usted 
)lun- ^'ó allí, y no tiene arrestos 
r las fentes para decirlo”. La acu- 
•a ai' ^'ón particular sostiene que 

'¡ioiplicación de M. Ricart en 
;nci3 ^Me crimen estuvo guiada 

r^hs responsables de un gru- 
® organizado, formado por 
^fsonas de cierta relevanciaque

;rg:3 Wal, a quienes no se ha’des- 
) 25 «lerto.

® su exposición, el letrado 
^ ? «?°^^^ “^° es normal” que 

deja nin- 
odu- vestigio del crimen, tras 

declaración, en la 
o de i^nda se declare culpable.
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-34"

for-

1 l 5’ 5 p 5x
 

a

íde Esta acusación particular* ?5^'a peten Íe dedZ 

’-i K’ión d í^^^’’^Q’iio y la revo- 
i en las irre-

es cometidas en la

los

El abogado afirma que el acusado estuvo allí, “y no tiene arrestos sufientes para decirlo”.

instrucción.
Según García Canela, el 

levantamiento de los cadáveres 
está “imbuido de error y negli- 
genclias y hay descoordinación 
entre jueces y policía judicial”. 
Aseguró que las deficiencias 
han provocado la imposibilidad 
de conocer quiénes fueron los 
autores.

El letrado defendió la teoría 
del doble enterramiento y 
explicó imprecisiones, a su jui
cio, de las autopsias.

También hizo durante su 
intervención alusiones a las 
pruebas que no se hicieron, 
como la inspección de las 
ramas del lugar del enterra
miento, afirmando que hasta 
los que ven películas del Oeste 
saben que esa prueba se hace 
siempre. La sesión, que quedó 
interrumpida unos minutos, se 
reanudo pasadas las 12 horas 
con la exposición de los ale
gatos finales de la acción 
popular.

El detenido quiere demostrar 
~ que omitió el deber de socorro

El abogado de la acción popular que representa a la 
Asociación Clara Campoamor, Virgilio Latorre, intentó ayer, 
en sus informes, demostrar que Ricart quiere autoinculparse 
de un delito de omisión del deber, reconociendo sólo que 
estuvo presente pero que no participó en los crímenes. Para 
Latorre, el único detenido por el triple crimen de Alcácer, 
y para el que pide penas que asciende a 245 años de cárcel, 
por tres delitos de rapto, violación y asesinato, conoce en qué 
consiste la omisión del deber y “sabe que es insignificante 
la repercusión judicial de ese delito”. Argumentó, que Miguel 
Ricart cambió sus declaraciones autoinculpatorias porque el 
acusado, antes del crimen de Alcácer, fue procesado por un 
delito de omisión del deber, del que resultó absuelto, ya que 
presenció, sin hacer nada para evitarlo, la paliza que Antonio 
Anglés propinó a una amiga. Según Latorre, por eso el 
procesado confiesa que estuvo presente en el lugar del crimen 
y cooperó en el enterramiento de los cadáveres, pero que fue 
Anglés quien decidió raptar, violar y asesinar a las niñas.

Fallece un niño al 
caer por una 
cascada en el Valle 
de Arán

LERIDA. (Efe) - Un niño 
de Lérida de 12 años, Ramón 
E.S., murió ayer al caer por 
una cascada cuando participa
ba en una excursión con un 
grupo de compañeros y un 
monitor, Joel F.S., que resultó 
herido de gravedad al intentar 
salvarlo.

El grupo, que pasaba unos 
días en la casa de colonias de 
Riupedrós, en Vilaller (Alta 
Ribagorca), hacía una excur
sión por la Vall de Mulleres, 
en el términon de Viella.

El accidente se produjo 
cuando la víctima se aproximó 
a la cascada de Mulleres y res
baló, cayendo desde una altura 
de 10 metros y arrastrando al 
monitor, que intentó asirlo.

El grupo de rescate de mon
taña de los bombebros de la 
Val de Arán desplazado en 
helicóptero hasta la zona no 
pudo hacer nada por salvar la 
vida del niño, que sufrió poli- 
traumatismos, y trasladó al 
monitor herido hasta el hos
pital Vall de Aran en Viella.

Por otra parte un bañista de 
40 años, Luis Donas Díaz, 
sufrió ayer una grave lesión 
cervical, que le ha producido 
una tetraplejia, al lanzarse al 
agua de cabeza en una piscina 
municipal mdrileña, informó a 
Efe el portavoz del Instituto 
Municipal de Deportes (IMD), 
Emilio Lahoz.

El suceso ocurrió en las pis
cinas gemelas del Polideporti
vo Municipal de Aluche donde 
Luis Donas Díaz pasaba la jor
nada acompañado de un her
mano y de la esposa de éste.

Entre tanto, el joven de 16 
años Pedro José M.A., natural 
de León y cuyo cadáver fue 
hallado ayer por la Guardia 
Civil bajo las aguas del embalse 
de Valmayor, “no era un buen 
nadador”, según confirmó a 
Efe su tío, con el que residía 
en Madrid el fallecido.

“Todavía no me explico 
cómo pudo atreverse a intentar 
cruzar el pantano de orilla a 
orilla”, dijo este familiar, que 
acudió hasta el lugar acompa
ñado por la madre del joven, 
que se había trasladado a 
Madrid hace un mes para tra
bajar como camarero en un 
bar-restaurante.
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LA ULTIMA PRIMERA LINEA DE PLAYA
Lo mejor de CAMPOAMOR 

AGUAMARINA
APARTAMENTOS, DUPLEX Y CHALETS ADOSADOS

ACmiARiNAlEn primerisima linea 20 m. DE LA PLAYA

• Selecto ambiente residencial en el 
entorno más bello de la costa

• Paseo Marítimo propio
•Junto a 2 campos de golf
• Alta calidad: Chimenea, piscina, jardines...1.

3

’^^'^e Conangla, 102. Tel. 24 33 73. ALBACETE

Eti la Bahía de Alicante 
m\iZÁgo\m^

ULTIMA FASE EN 1* LINEA DE PLAYA

intima Unainacion con Autoraacion
paraco(i$tniira20m.DELAPLAYA

•A7Km.del centro de Alicante
•2Km.de plaga sin aglomeraciones
• Paseo Maritimo sin tráfico
■ Aparcamiento propia
■ Amplias zonas privadas, piscinas, tenis g jardines

PLlKt DE SANJUAN 
MUCHAnSTA

"PARAJE LAS LANZAS"

• Viviendas de2g3 dormitorios. TOPAS CON 
MARAVILLOSAS VISTASAL MAR

Impresionantes vistas al mar

• taraje subterráneo g trasteros con acceso 
directo al ascensor
•Jardín, piscina, tenis, polideportivo patinaje 
gjuegos infantiles

Visite pisos piloto en las Urbanizaciones, incluidos sábados todo el día y domingos por la mañana.

MADRID: (91) 431 48 52 • CAMPOAMOR (96) 532 12 91
ALICANTE: (96) 518 85 11 • EDIFICIO ALOE (96) 565 39 83

ORBINCASA
Tranquilidnd v Seguridad
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Las aguas minero-medicinales son la principal razón de ser de los balnearios.
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Los baineanos ya pueden ser frecuentados con cualquier economía.
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La afluencia de jóvenes está convirtiendo estos centros en una alternativa en ause dentro de la oferta turística

Los balnearios, un baño de salud,
111. 

IÍ£ 

l

tranquilidad, descanso y disfrute W
 ^

 
^

MADRID. (Fax Press).-
Disfrutar de las propiedades 

medicinales de las aguas de los 
50 balnearios que existen en 
España puede ser una de las 
mejores alternativas para des
hacerse del stress o “cargar 
pilas” antes de volver al trabajo 
y de paso conocer otra forma 
de pasar unas vacaciones rela
jadas y tranquilas.

Concebidos como lugares de 
descanso y cura de la aristo
cracia, las tarifas accesibles a 
la mayor parte de los bolsillos 
y la necesidad de descansar 
están atrayendo a la gente 
joven, ejecutivos e incluso 
parejas que acuden a estos cen
tros a pasar su luna de miel.

“El termalismo dentro de la 
oferta turística global es algo 
pequeño, aunque cualitativa
mente tienen importancia ya 
que llenan el espacio del “tu
rismo de salud” que no cubren 
los hoteles o centros de tala
soterapia”, explica Claudio 
Ribera, presidente de la Aso
ciación de Balnearios de Cata- 

.Juña y director del balneario 
Blanca Fort.

“Las aguas minero-medici
nales son la razón de ser del 
balneario”, continúa Ribera, 
para el que esta oferta está 
creciendo en importancia debi
do a que “los balnearios se 
han actualizado, han hecho 
renovaciones importantes en 
sus instalaciones. Hay una dife
rencia extraordinaria con res
pecto a hace diez años ya que 
cada vez hay más demanda de 
gente que quiere descansar, 
estar tranquila y propiciar el 
descanso”.

Estas aguas se consideraron 
milagrosas e incluso “se llegó 
a venerar a algún santo o algu
na virgen a quien se atribuía 
una buena parte de beneficio 
de las aguas”, explica Beatriz 
Saa, accionista del Balneario 
Palacio de las Salinas, “en 
nuestro balneario se rendía 
culto en 1800 a Nuestra Señora 

' de las Salinas y se construyó 

una pequeña ermita donde la 
gente de Medina del Campo 
depositaba exvotos que repre
sentaban manos o piernas 
curados”.

En cuanto a los tratamientos 
que se proporcionan en los bal
nearios, además de los tradi
cionales, Ribera explica que 
éstos incluyen “tratamientos 
anti-stress. En ocasiones con
tamos con psicólogos clínicos 
para casos de stress patológico 
que puede ser causado por el 
trabajo, las condiciones 
ambientales o la familia”.

La clientela de los balnearios 
ha cambiado mucho. Lugares 
habituales de descanso de la 
aristocracia, y de personas de 
avanzada edad, son ahora fre
cuentados por gente joven que 
busca descansar. “Antes acu
dían personas mayores. Eran 
espacios idóneos para ellos 
donde se trataban achaques de 
tipo reumatoide, artrosis pro
pia de mayores, ahora acude 
gente de entre 30 y 50 años 
que quiere tratarse el stress”.

Para Susana Gómez, Rela
ciones Públicas del Balneario 
Puente Viesgo, en Santander, 
que abrió sus puertas hace seis 
años, “viene mucha gente 
joven. Todos los fines de sema
na llenamos. En contra de lo 
que la mayoría de la gente 
piensa, en verano tenemos 
turismo de familias incluso con 
niños, parejas jóvenes y otras 
que vienen a pasar su luna de 
miel”.

“La mejora de la calidad de 
vida y el desarrollo de las cla
ses sociales” son según Tomás 
Ares Guimil, médico director 
del Balneario de La Toja, los 
factores que han contribuido 
a que los balnearios puedan 
ser frecuentados por “cual
quier economía” aunque en su 
origen acudía “la clientela más 
selecta de aquella época aun
que La Toja seguía mantenien
do entonces instalaciones más 
humildes para la gran cantidad 
de bañistas que acudían a curar

aei
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Se ha perdido la idea de que los balnearios son hospitales para gente mayor.
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sus dolencias”.
“La gente viene a relajarse 

y a disfrutar un poco. Se ha 
perdido la idea de que los bal
nearios son hospitales para 
gente mayor. Todos los que 
trabajamos aquí somos jóvenes 
y aquí no se ve gente mayor 
ni enferma”, explica Gómez.

Además, en opinión de Ares 
Guimil, al frente del gabinete 
médico del Balneario de La 
Toja, inaugurado en 1908, “du
rante años se tuvo una imagen 
decadente de los balnearios en 
la que se reconocían como 
lugares tranquilos, placenteros, 
aburridos y llenos de personas 
mayores haciendo sus trata
mientos. En La Toja es per
fectamente posible encontrarse 
con grupos de jóvenes o de 
personas de mediana edad rea
lizando tratamientos de “pues
ta a punto” junto con personas 
que acuden a tratar sus dolen
cias”.

Precios accesibles, cocina de 
gran calidad y deportes

Practicar deportes de riesgo, senderismo, equitación, goK^^ 

mountain bike o difrutar de la cocina que se 
las alternativas que ofrecen los balnearios. “Se puede ^^^.^j^ 
sano y razonablemente bien de precio, además de que 
la posibilidad de tener dietas específicas para los que p ^^^.^^ 
cardiopatías u otras enfermedades”, afirma Ribera. 
es de gran calidad y tiene una reputación excelente a 6 
de los balnearios están en el grupo Gourmet”, añade, ^^^^yg

En cuanto a los precios, para Ribera, son accesibles, ^^^ 
están en función de la temporada. “En temporada baj ^^^ 
matrimonio puede disfrutar de una estancia diaria po ^.^^^ 
pesetas en pensión completa aunque existen forfaits 
a diez días para tratamientos anti-stress”, asegura. |g5 en

Los balnearios que se encuentran anexionados a j^j^nales, 
España no poseen una clasificación según los 
el equivalente a las estrellas hoteleras, para lo que .guiones’ 
recomienda “que el usuario se entere bien de las pr

fo
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Al norte de Francfort, en la cuenca 
del Oder, 3.000 hombres luchan 
para que no se rompan los diques, 
fuertemente debilitados por la 
presión de las aguas

î de Polonia sufre la amenaza de una tercera inundación

iaación en las zonas afectadas por las crecidas del 
Un-, en la frontera germano-polaca, continúa siendo 
i aunque en las últimas horas los niveles de las 
! je han mantenido estables y en algunos puntos 
»han descendido. Mientras polacos y alemanes

luchan contra la gran crecida del Oder a lo largo de 
su curso, el sur de Polonia vuelve a sufrir la amenaza 
de una tercera gran inundación. Las intensas lluvias han 
vuelto a encender la alarma roja en grandes regiones 
del país.

Jemanes y polacos 
mtienen el río Oder

W. (Efe).- La situación 
zonas afectadas por las 
s del río Oder, en la 
ra germano-polaca, con- 
sendo crítica, aunque en 
M horas los niveles de 
B se han mantenido 
s y en algunos puntos 
ilian descendido.

12.000 personas que 
M los equipos de 
wa -en gran parte sol- 
pira también vecinos de 
Aciones afectadas-, tra- 
& y noche para pro- 
K diques de contención 
• nos Oder y Neisse. 
®dad de Francfort del 
•i ha convertido en el 

un mapa catastrófico 
^’de la región en dos 

irisis, ambas en situa- 
®‘y preocupante.
J'de la ciudad, una bue- 
"i de la región ha que- 
íyompletamente inun- 
' onde estaban situadas 

aciones ribereñas ya 
=pueden ver los tejados 

que hasta hace 
•^'oriavía estaban habi-

1®

Las crecidas de ios ríos amenazan la vida y las haciendas de los alemanes.

i'itar mayores inunda- 
J ’ymsterio de Medio

^^ efectuar rup- 
^" algunas 

J el cau- 
^haciaun lago y ami-

norar así la presión de las 
aguas.

Finalmente y a la vista de 
que los niveles del Oder en 
estas áreas comenzaron a dis
minuir, se desistió de esta 
opción, que también entrañaba 
algunos riesgos.

Al norte de Francfort, se 
encuentra la cuenca del Oder, 
donde desde hace dos días un 
equipo formado por 3.000 
hombres lucha constantemente 
para que no se rompan los 
diques, fuertemente debilita
dos por la presión de las aguas.

Contener el Oder en este 

’Dcendio forestal pone 
P^Mgro a Marsella

La nacionalidad peruana 
de Fujimori arroja dudas

^^^®^~ Unos 
laciu- 

’^viviend^^ ® peligro 

forestal

rie protección

®°" Afectar

’ Agregaron

las fuentes.
Unas mil personas ya fueron 

evacuadas el pasado viernes 
por temor a que las llamas pue
dan destruir sus viviendas.

El incendio, registrado el 
pasado viernes, en un verte
dero municipal de Septemes, 
al norte de Marsella, ha que
mado hasta el momento cerca 
de dos mil hectáreas de pinos 
y matorrales.

Más de 1.500 bomberos tra
bajan en las labores de extin
ción apoyados por cerca de 200 
vehículos, seis aviones cisterna 
y varios helicópteros.

punto es especialmente impor
tante, ya que una rotura de 
las represas en esta zona, situa
da por debajo del cauce del 
río, supondría la indundación 
inmediata de un área de 640 
kilómetros cuadrados.

En las últimas 24 horas, las 
cerca de 5.000 personas que 
vivían en los 17 pueblos ribe
reños del Oder han tenido que 
abandonar sus hogares, y sólo 
500 vecinos se han quedado 
en el lugar para servir de 
refuerzo a los equipos de 
emergencia.

Un portavoz del ministerio

LIMA. (Efe).- El presidente 
Alberto Fujimori no nació en 
Japón y es peruano de naci
miento, aseguró en Lima su 
abogado Sandro Fuentes, 
Mientras que la oposición con
tinúa escéptica e insiste en la 
formación de una comisión 
investigadora en el Congreso.

Fuentes distribuyó copias de 
la Partida de Nacimiento del 
gobernante en la rueda de 
prensa celebrada el viernes y 
durante la cual señaló que ese 
documento es “prueba contun
dente y suficiente” de la nacio
nalidad peruana de Fujimori. 

del Interior de Brandemburgo 
aseguró que la situación se 
mantiene estable gracias al tra
bajo ininterrumpido del Ejér
cito, que con sacos de arena 
ha logrado proteger por ahora 
varios diques amenazados.

Mientras polacos y alemanes 
luchan contra la gran crecida 
del Oder a lo largo de su curso, 
el sur de Polonia vuelve a sufrir 
la amenaza de una tercera gran 
inundación.

Las intensas lluvias que azo
tan al sur y centro de Polonia 
han vuelto a encender la alar
ma roja en grandes regiones 
del país, y en particular, en 
las provincias de Walbrzych, 
donde varios ríos han crecido 
peligrosamente, y en Jelenia 
Gora, donde llueve constan
temente.

En Varsovia, como conse
cuencia de una lluvia torrencial 
que duró más de 18 horas, el 
riachuelo Sluzewiec creció has
ta el punto de inundar con sus 
aguas el barrio de Stegna.

Decenas de calles varsovia
nas han sido cerradas al tráfico 
al convertirse en auténticos 
ríos con casi un metro d? 
profundidad.

El mayor peligro en estos 
momentos es el río Vístula, el 
mayor de Polonia, que con un 
nivel cada vez más alto, pasa 
por ciudades como Cracovia y 
Varsovia.

Una investigación periodís
tica difundida por la revista 
“Caretas”, el programa televi
sivo “En Persona” y el diario 
limeño “La República” puso 
en duda si el presidente nació 
en Perú y apuntó a que su 
lugar de nacimiento era Japón.

Para ello, la periodista Ceci
lia Valenzuela, autora de la 
investigación, mostró docu
mentos, entre ellos partidas de 
nacimiento, matrimonio, e 
incluso el carné de extranjería 
de la madre del mandatario 
que, según el reportaje, mues
tran alteraciones.

Al menos ocho 
muertos y cuarenta 
heridos al caer un 
avión durante un 
espectáculo aéreo 
en Bélgica

BRUSELAS. (Efe).- Ocho 
muertos y 40 heridos son hasta 
ahora las víctimas del acciden
te aéreo ocurrido ayer en la 
ciudad belga de Ostende, al 
estrellarse un avión durante 
una exhibición aérea interna
cional, según cifras del Minis
terio del Interior.

De los 40 heridos, diez se 
encuentran en estado muy gra
ve, por lo que se teme que 
las víctimas mortales puedan 
aumentar, según la televisión 
belga. El accidente tuvo lugar 
a las 16.58 hora local (14.58 
gmt), cuando un avión biplano 
que efectuaba un ejercicio 
acrobático cayó cerca de la tri
buna del público después de 
un vuelo en picado.

Con el impacto del choque, 
varias piezas del aparato alcan
zaron a los espectadores, entre 
los cuáles se encuentran la 
mayor parte de las víctimas.

Entre las víctimas hay al 
menos un niño de unos dos 
o tres años, según relató un 
testigo del accidente en la 
Televisión belga.

Este y otros testigos seña
laron que muchos de los heri
dos tienen graves quemaduras, 
y que muchas personas fueron 
trasladadas a los hospitales en 
helicópteros.

EI accidente causó escenas 
de pánico entre las personas 
que contemplaban la exhibi
ción aérea y huyeron en todas 
direcciones.

Inmediatamente después de 
ocurrir el suceso, se puso en 
marcha el dispositivo de emer
gencia y todas las ambulancias 
disponibles en los alrededores 
del lugar fueron enviadas para 
recoger a los heridos, y los hos
pitales de la zona puestos en 
estado de alerta.

Críticas al silencio 
oficial sohre las 
matanzas en Argelia

ARGEL. (Efe).- El Frente 
de Fuerzas Socialistas (FFS), 
liderado por Hocine Ait-Ah- 
med, mostró ayer sábado, su 
repulsa por lo que consideró 
una “silencio inexplicable” de 
las autoridades argelinas frente 
a las matanzas de civiles per
petradas por grupos terroristas.

El “número dos” del partido 
socialista, Seddik Debaili, 
señaló en una rueda de prensa 
en Argel que, contrariamente 
a lo que se dice oficialmente, 
“la violencia política, lejos de 
disminuir, ha registrado nuevos 
y graves avances”.

Dabaili señaló que en sólo 
unas semanas, cerca de un 
millar de argelinos han sido 
víctimas de “esta barabarie”.
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El “rey del rock” sisue siendo el cantante que más discos vende en el inundo

“Platinum”, nueva crónica sobre 
Elvis Presley en 100 grabaciones

MADRID. (Efe).- Cuando 
está a punto de cumplirse el 
vigésimo aniversario de la 
muerte de Elvis Presley, el “rey 
del rock” sigue siendo el que 
más discos vende en el mundo, 
ya que todavía hay mucha gen
te que se niega a darle por 
muerto, por ese motivo se 
publica “Platinum”, una anto
logía de toda su carrera.

“Platinum-A life in music” 
es una crónica de toda la vida 
profesional de Elvis, desde 
1954, año en que grabó su pri
mer disco “That‘s alright, 
mama”, un homenaje a su 
madre y origen del rockabilly, 
hasta el 16 de agosto de 1977, 
fecha en la que falleció de un 
paro cardiaco, después de 
haber sido encontrado incons
ciente en su mansión de Menp- 
his (Tennessee).

“Platinum”, reúne en un 
cuádruple álbum un total de 
100 grabaciones, 77 de las cua
les nunca habían sido editadas, 
con un formato, que presenta 
a un Elvis en blanco y negro 
tocando el piano, diseñado 
como un libreto de 48 páginas, 
que incluyen un histórico repa
so escrito de su carrera, ade
más de fotografías inéditas y 
poco conocidas del archivo de 
su casa en Graceland.

Este cuádruple compacto es 
una antología que va más allá 
dt las grabaciones originales ya 

establecidas y que documenta 
la incomparable manera de 
hacer música del “rey del 
rock”, con una peculiaridad, 
que sólo estará a la venta hasta 
el 7 de diciembre.

Los cuatro discos incluyen 
una extensa gama de rarezas, 
en su mayoría encontradas en 
un armario cerrado en las ofi
cinas de Vernon Presley, el 
padre de Elvis, en el que apa
recieron alrededor de 40 cin
tas.

Estas contenían desde el 
acetato del tema “Lli never 
stand in your way”, que grabó 
en 1954, cuando era un ado
lescente, y pagó de su propio 
bolsillo, hasta grabaciones pri
vadas que hizo con sus amigos.

Por ejemplo, una versión del 
“When the saints go marching 
in”, realizada en las navidades 
de 1956 en Memphis, que gra
bó con Red West; o un directo 
de “My way”, que interpretó 
en Michigan en la primavera 
de 1977, apenas cuatro meses 
antes de su muerte, o la versión 
del “Blowing in the wind” de 
Bod Dylan.

También recoge temas gra
bados por Elvis cuando cum
plía el servicio militar en Ale
mania y en su casa de Cali
fornia en 1966, así como inter
venciones suyas en diversos 
programas de televisión: “Sha- 
ke rattle and rol!” del Tommy

“Platinum” es una nueva antología que reúne los éxitos de toda la carrera de Elvis Presley.

Dorsey Show, “Houng dog” del 
Milton Berle Show y “Love me 
tender” del Ed Sullivan Show.

Además de todas estas gra
baciones, indiscutiblemente 
dirigidas a todos aquellos que 
consideran que “el rey” sigue 
vivo y que una “estrella” no 
se puede apagar a los 42 años. 

se incluyen 23 temas clásicos 
del Elvis de siempre: “Don‘t 
be cruel”, “A11 shook up”, 
“Jailhouse rock”, “Its now or 
never”, “Can‘t help falling in 
love”, “Return to sender”....

“Platinum”, cuyo precio ron
da las 8.000 pesetas, es la prue
ba de que Elvis fue un músico

perfeccionista y muy prod 
tivo, a pesar de su incapack 
para componer, aunque e^ 
excepciones como “Don ti 
cruel” y “Heartbreak hoj 

También, estos cuatro alj 
mes son el anticipo de i 
serie de recopilaciones qHí 
lanzarán en todos los pa

Paul McCartney compone su primera
sinfonía con ayuda de una computadora

LONDRES. (Fax Press).- El 
ex Beatle Paul McCartney 
compuso su primera sinfonía 
con ayuda de una computa
dora.

La ayuda técnica fue nece
saria, dado que el artista de 
55 años -como también el 
tenor italiano Luciano Pavarot- 
ti- no sabe leer Música, infor
ma en su edición del día 21 
de julio el “Daily Telegraph”.

Según el diario, McCartney 
trabajó cuatro años en la obra.

En determinados fragmentos 
tocaba la melodía en un tecla
do, y la computadora armaba 
la partitura correspondiente, 
por ejemplo, para cuerdas.

“Hasta que se reunió la 
orquesta y tocó la pieza, no 
tenía idea de cómo iba a 
sonar”, cita el periódico a un 
portavoz de McCartney.

Encargo

La obra “Standing Stone”, 
de 75 minutos de duración, fue 
encargada por la discográfica 
EMI en su centésimo aniver
sario.

La London Symphony 
Orchestra y un coro -un total 

de 300 músicos- presentará la 
composición el próximo 14 de 
octubre en el Royal Albert 
Hall en Londres.

El disco saldrá a la venta 
el 29 de septiembre.

El músico ascendido a Sir 
Paul por la reina de Inglaterra 
había compuesto su primera 
obra, el “Liverpool Oratorio”, 
con ayuda del Carl Davis.

La función de Davis era 
escribir en el pentagrama las 
melodías que McCartney toca
ba en el piano.

Un nuevo reto

Un nuevo reto para el ex 
beatle, uno de los músicos más 
inquietos de nuestros días, que 
ya no solamente se limita a 
la música pop, sino que intenta 
ir a más con nuevos plante- 
mientos discográficos, que sin 
duda se convertirán en otro 
éxito para su ya dilatada carre
ra. El famoso músico es tam
bién estos meses noticias por 
la publicación de un nuevo 
álbum tras más de dos años 
de silencio que ha subido a 
lo más alto en las listas de 
venta de todo el mundo.

áü
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La London Symphony Orchestra y un coro -un total de 300 músicos- presentará la composio



Sigue la concentración en Nava con 
la incorporación de Yahaya y 
Baroja mientras el técnico 
comienza a desarrollar en la 
pizarra su sistema de juego DEMIES

Mcnico empieza a inculcar a los jugadores su sistema de juego

Sánchez Duque 
sacó la pizarra
Entrenador del Albacete ya está inculcando a sus pupilos 
\sistema de juego que pretende utilizar durante la tem- 
mda. Así, durante el fín de semana, una de las tres 
íiones de entrenamiento se dedicó a recibir instrucciones
iticas que luego se vieron

Juego. Yahaya y Baroja se incorporaron a la concentración 
y para esta mañana está previsto un partido informal 
con el Inter-Escuadras en el Campo de Grandiella de 
la localidad de Nava. El tiempo está respetando la con
centración y las co^s están saliendo a pedir de boca.

Yoyo, técnico del fíliai.

JuaneARRIZO
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 s

-

Pocas novedades se han pro- 
peído en la concentración del 
tate en la localidad astu- 
üna de Nava, con la única 
íhedad de la incorporación al 
-ibajo del “desaperecido” 
t’baya y el recién - fichado 
bja,
i Ambos hicieron noche en 
Isdrid y a las 8,40 de la maña-
1)3 estaban en el hotel junto 
sel resto de la plantilla. Tras
j presentaciones. Femando 
ita cogió a Yahaya y Baroja 
® someterles a su primera 
®ira física ya que tienen 
^recuperar el tiempo per-

nivel deportivo, ayer no 
“w una triple sesión de tra- 

como los primeros días' ya 
?¡^ '‘^ fuerte desayuno a 
J horas, los jugadores 

'eron las primeras instruc- 
Sánchez Duque 

y empezó a 
lo que será el sistema 

Albacete esta Jiporada,

y media de 
E?°Í®^ plantilla se 

2 ^^^P® entrena- 
Er„ ^°^áe^ empezaron a 

p P^^cliea las consignas 
en una 

duró

Siueado se entrena- 

EctoLTu ^"^’^’''^ todos los 
asi

lar mitigadores.R sesión fue

vez tV’^”^° ^er-
Eene da ” tiuando también 
Easí snh “"i pequeño res- 
E'^iistalJ^- ^^’^^ horas 
R los iiio ^®ties del mismo 
E^ve L?'^®?® i'oalizaron 
E'onbSov^^ ^til- 
t pían efe
K^vím? ^®J° P^ta hoy 
R unl^ P^f mañana 

ya sesión de t*‘^oslosp® técnico quiere 
E t^'^ros qnk^^^P^t^^ queden 
leíCam ^felas 11 horas 
E ‘’S°e?d^®”‘*‘eUa dé 

'®s entrp ^°tide se rea-

I P"-1 “ues frente al

también en el terreno de

Sánchez Duque ya está aleccionando a los jugadores a nivel táctico. JESUS MORENO

Inter-Escuadras de Nava.
El ambiente en la concen

tración está siendo bastante 
bueno, según las noticias que 
llegan desde Asturias, y los 
jugadores, sobre todo los nue
vos, ya empiezan a conocerse 
mejor, algo para lo que sirve 
en gran medida este tipo de 
concentraciones.

El próximo miércoles está 
previsto un partido más serio, 
con árbitros y tiempo de juego 
habitual, con el Europa de 
Nava y precisamente ese día 
el consejo de administración, 
encabezado por su presidente, 
tiene previsto desplazarse hasta 
Nava para ver en directo cómo 
se está desarrollando la con
centración, que por otro lado 
finalizará el próximo viernes 
día 1 de agosto.

Sotero intenta solucionar su 
^ situación en el Logroñés

EI albaceteño Sotero intenta solucionar su situación en el 
Logroñés ya que Víctor Muñoz no cuenta con él y el club 
quiere encontrar una salida tanto para el lateral zurdo como 
para otra serie de futbolistas. Jesús Vicario, vicepresidente del 
Logroñés, se reunió ayer con los seis jugadores descartados 
por el entrenador Víctor Muñoz para encontrar una solución 
a su situación, ya que Dulce, Sotero, Navarro, Adzic, Canals 
y Tejera tienen contrato en vigor para la próxima temporada.

El club confirmó a los jugadores que no entran en los planes 
del nuevo entrenador y que es necesario negociar sus traspasos 
a otros clubes o las rescisiones de los contratos. Víctor Muñoz 
no quiere que los transferibles estén en la concentración de 
pretemporada.

El equipo de 
Primera 
Autonómica 
empieza mañana 
la pretemporada

J.C.

El filial del Albacete 
Balompié, que en principio 
militará en la Primera Auto
nómica, comenzará el lunes 
la pretemporada. Con la 
base de la pasada campaña, 
su técnico Gregorio Ocaña 
“Yoyo” tendrá que observar 
a los muchos jugadores de 
los alrededores que proba
rán suerte para entrar a for
mar parte del ?Albacete.

“El lunes por la tarde 
están citados todos los juga
dores en el club y el martes 
realizaremos la primera 
sesión de trabajo. Nosotros 
estamos mentalizados para 
jugar en Autonómica, pero 
puede que se produzca 
alguna baja en Tercera y el 
club intente hacer algo, aun
que eso son cuestiones 
burocráticas en las que yo 
no entro”, dijo Yoyo.

Unos doce futbolistas del 
equipo de la campaña pasa
da seguirán en el filial, más 
tres juveniles que ha subido 
de categoría. “Van a ser 
muchos los jugadores que 
van a venir a probar, gente 
de la región, de Murcia, 
Valencia e incluso de Zara
goza. Tenemos que elegir 
jugadores con proyección y 
con edades comprendidas 
entre los 19 a los 25 años”.

Está claro que esta tem
porada no habrá ningún 
problema burocrático como 
la pasada y el ascenso es 
el objetivo a cumplir: “Este 
año estamos obligados a 
conseguir el ascenso. El año 
pasado quedamos campeo
nes, aunque no fue un cami
no de rosas. Cada tempo
rada es distinta y tendremos 
que trabajar mucho para 
intentar que las cosas salgan 
más o menos igual”.
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En el gimnasio del hotel se trabaja físicamente.

“Esta es la parte más aburrida de la preparación, pero al mismo tiempo también es muy importante”
Los jugadores, esperando el autobús que los traslada al campo de entrenamiento. jesús mo

Josico: “Estamos deseando que 
lleguen los partidos amistosos”

Juan CARRIZO

La labor que ejerce un capi
tán puede llegar a ser muy 
importante y por ello también 
resulta importante acertar con 
la elección. En el Albacete 
Diego ha sido elegido primer 
capitán y como segundo capi
tán ha sido designado Josico, 
que ya se ha convertido en el 
estandarte de la cantera dentro 
del equipo.

Josico se mostró muy can
sado por la gran carga de 
entrenamientos que ha tenido 
la plantilla en estos primeros 
días: “La verdad es que está 
resultando duro, pero confor
me pasan los días la cosa va 
mejor. Ya tocamos el balón 
con más intensidad y todos 
tenemos ganas de que se acabe 
esto y juguemos partidos”.

Dado lo apretado de la 
agenda, el fútbolista no tiene 
tiempo para casi nada, y así 
lo explicaba el propio Josico: 
“Entrenamiento, ducha, comi- 

'^ da, siesta obligada, entrena
miento, ducha, cena... nos 
pasamos todo el día de la 
ducha a la cama y de la cama 
al entrenamiento. Con lo can
sados que estamos de lo único 
que tenemos ganas es de acos
tamos y descansar para el día 
siguiente porque sabemos que 
también será muy duro. Esta 
claro que ésta es la parte más 
aburrida de la preparación y 
esperamos a que lleguen los 
amistosos para coger el ritmo 
de competición”.

La temporada empezará 
antes de que finalice agosto y 

, en septiembre la carga de par
tidos será importante ya que 
además de la Liga, el Alba ten
drá que dirimir la primera eli
minatoria de la Copa del Rey, 
que se disputará los días 3 y 
10 de septiembre. “La Liga 
empieza pronto y con muchos 
partidos, por eso tenemos que 
preparamos bien para empezar 
fuertes porque la primera parte 
del calendario es complicada.

Hay que ponerse en forma lo 
más rápidamente posible”, dijo 
Josico, totalmente recuperado 
de la operación de rodilla que 
sufrió nada más finalizar la 
temporada pasada.

Precisamente, cuando termi
nó la temporada parecía que 
Josico no iba a seguir en el 
Alba porque estaban llegando 
al club ofertas de equipos de 
Primera, siendo la del Valencia 
la que más se comentó en su 
día. Todo eso se enfrió y ahora 
mismo Josico está totalmente 
centrado en el Albacete y pen
sando exclusivamente en el 
equipo manchego.

“Hubo rumores, pero no 
acabaron de concretarse. Yo 
estoy muy contento con el 
Albacete y voy a intentar hacer 
una buena temporada. Todo 
pasa por jugar aquí, hacerlo 
bien y destacar. Ahora estoy 
centrado en mi trabajo y en 
intentar ganarme un puesto en 
el equipo”, dijo el jugador.

La responsabilidad de ser 
uno de los capitanes también 
es un nuevo reto para Josico: 
“He sido capitán en la selec
ción sub-21 pero es muy dis
tinto porque es cada cierto 
tiempo y la responsabilidad es 
menor. En un club tienes que 
preocuparte de muchos cosas 
y no es una labor fácil. La plan
tilla es grande y muchas veces 
tienes que dar la cara por los 
compañeros”.

Nuevos Jugadores

Varias son las incorporacio
nes del Albacete, además la 
mayoría muy jóvenes y carga
dos de ilusión. Sobre su aco
plamiento comentó el de Isso 
que “se ha formado un equipo 
bastante joven, con mucha ilu
sión y de momento se vive un 
gran compañerismo en el ves
tuario. Hay que esperar que 
todo siga así durante la com
petición porque será beneficio
so para el equipo”.

Y respecto al técnico, Josico

lili

t'<

Josico, atendiendo a las explicaciones de Sánchez Duque.

también estaba contento por 
la primera impresión que ha 
dado Luis Sánchez Duque: “Se 
ve que es un hombre serio, 
que quiere disciplina y dice las 
cosas claras. Él míster está 
intentado hacer un bloque y 
que tengamos confianza en 
nosotros mismos y nosotros 
vamos a intentar ayudarle”.

Para terminar, Josico habló 
sobre lo complicada que va a 
ser esta temporada debido a 
que fueron cinco los equipos 
descendidos de Primera Divi
sión: “Hay al menos ochos 
equipos que deben de estar 
arriba y para el que no lo con
siga será un fracaso. Nosotros 
tenemos que luchar en la parte 
de arriba. Creo que la tem
porada pasada estaba un poco 
más fácil porque había menos 
equipos de la categoría de los 
que hay este año. Estando arri
ba, el Albacete cumplirá con 
su obligación”.

«Í 

fe

Romondini parece haber hecho buenas migas con Jesús.

M.C.D.2022



-----^

Djukic, ahora en el Valencia.

ibuanca se presentó el viernes ante 18.000 espectadores.

Í^usués Rogerio estuvo ausente de la primera sesión de trabajo

1 Salamanca se concentró
lyer por la tarde en Segovia

La Tribuna

jUMANCA (Efe).- Los 
®fcs del Salamanca, que 
^es se presentaron ante 
"espectadores en el Hel- 

hicieron ayer en las 
^nesdel estadio su pri- 

^0 la pre- 
L .^ y partieron por la 
t Angeles de San 

rlonde se 
próximo de agosto.

ino^ Z^^Pora como 
Salamanca, 

^^^^ primera 

personl?

^taitón.
510^? acudió al entrena- 

Walter, 

"^ Sala- 
' ‘•el •^ direc-
He de ^®^adura, que 

frotas P^^'^ ^^ traspaso

un mes de vacaciones siempre 
cuesta someterte a una doble 
sesión diaria de entrenamien
tos”.

Sobre el retraso en el fichaje 
del argentino Silvani, el técnico 
vasco reconoció que empieza 
a ser “preocupante”, porque 
“los jugadores tiene que estar 
desde el principio en las con
centraciones”.

El delantero brasileño

V El centrocampista Díez Valderrey se 
comprometió con el Manchego

'^^^ Salamanca 
’Mr ^^^^ pruebas 
" ’J^e cnn^!r ^^‘'^ad aeró- 
u‘’^‘INEFd?? petardo 
í?’^«ibros i ^^’ 
2‘‘'> Club 
' ’^oikoetxen 

a! quetemn ^^^amanca por 
ÍSUró Í^^^ consecuti- 

^^^ clarante ^^10 «du^ se hará un 

’ porque “tras

CIUDAD REAL (Efe).- El centrocampista 
Oscar Díez Valderrey, de 25 años y procedente 
del Mensajero, se ha comprometido con el club 
deportivo manchego para la próxima 
temporada.

El jugador, que ha actuado anteriormente 
en la Cultural Deportivo Leonesa -con la que 
llegó a jugar una liga de ascenso-, se define 
como “un centrocampista de banda izquierda, 
con potente pegada y generoso en su juego”, 
al tiempo que añade que en la anterior 
temporada hizo tres goles.

Valderrey dijo que llega a Ciudad Real por 
las expectativas que hay en el Club Deportivo 
Manchego, por el proyecto deportivo que se 
presenta y por que a toda costa quería seguir 
jugando en el Grupo IV de la Segunda B.

Además, dijo el jugador, también están ahí 
las posibilidades que supone que el Manchego 
esté respaldado deportivamente por el 
Albacete Balompié, “pero no pienso ahora en

el equipo albaceteño y sí en trabajar y rendir 
con el club deportivo manchego, lo demás si 
llega mejor que mejor”.

Por su parte, el vicepresidente del club, José 
Luis Vacas, anunció que el lunes estarán todos 
los integrantes de la plantilla manchega en 
Ciudad Real para pasar el oportuno 
reconocimiento médico e iniciar al día 
siguiente las sesiones preparatorias.

Estas sesiones se llevarán a cabo por la 
mañana en el Club de Campo de Ciudad Real 
y por la tarde en el Campo Municipal “Angel 
Castellanos”, de Miguelturra, al encontrarse el 
complejo polideportivo “Príncipe Juan Carlos” 
en obras de remodelación.

Vacas también anunció que al Manchego 
llegarán cuatro o cinco nuevos jugadores, entre 
los que se encuentran Jadraque, un 
centrocampista procedente del Logroñés B, y 
el defensa central Sergio Magano, procedente 
del Barcelona B de la segunda división A.

Catanha viajó también a la 
concentración de Los Angeles 
de San Rafael a la espera de 
que se confirme en los próxi
mos días su cesión por una 
temporada al Albacete o Las 
Palmas.

El internacional peruano, 
Pablo César Zegarra dijo ayer 
que poder jugar en Primera 
con el Salamanca era una de 
sus “principales metas” y ase

guró que ahora intentará apro
vechar al máximo esta opor
tunidad. “Por fin voy a poder 
cumplir este objetivo y traba
jaré muy duro durante la pre
temporada para aprovechar al 
máximo todos los días”, anun
ció Zegarra, que espera que 
sus compromisos con la selec
ción peruana no le afecten esta 
temporada en su rendimiento 
con el Salamanca.

Djukic: “No 
tenemos nada que 
envidiar al Real 
Madrid o al 
Barcelona”

VALENCIA (Efe).- 
Miroslva Djukic, defensa del 
Valencia, señaló que su actual 
equipo no debe de envidiar 
en nada a conjuntos como el 
Real Madrid o el Barcelona, 
ya que indicó que la plantilla 
valencianista está formada por 
un grupo muy competitivo.

Djukic se marcó como obli
gación para la próxima tem
porada conseguir la clasifica
ción para una competición 
europea. “Hay que hablar de 
obligaciones y no de objetivos, 
y nuestra obligación es estar 
en Europa y a partir de ahí, 
aspirar a cotas más altas”, dijo.

El jugador resaltó la gran 
calidad de los fichajes reali
zados para esta temporada y 
afirmó: “somos jugadores con
trastados y experimentados. 
Esto va a ayudar a que nos 
adaptemos rápidamente, pues
to que todos han jugado en 
ligas como la francesa o la 
española, por lo que no nece
sitan tres meses para acoplar
se, con dos semanas es bas
tante”.

Djukic tambien destacó el 
buen ambiente que se vive en 
la plantilla y señaló: “es muy 
agradable, además nos va a 
ayudar a confeccionar un buen 
bloque y realizar una buena 
campaña”.

El defensa alabó la pretem
porada que se está llevando 
a cabo desde el pasado jueves 
y señaló que a Jorge Valdano 
le gusta mucho que su equipo 
juegue el balón. “Además esta 
es una plantilla con mucho 
talento para jugar el balón, 
pero hace falta también espí
ritu de sacrificio para recupe
rarlo”, apuntó.

Pese a que el yugoslavo se 
perfila como titular en los 
esquemas de Valdano, éste 
prefirió no adelantar aconte
cimientos y dijo que en el fút
bol no hay jugadores fijos.

“Este deporte se vive sema
na a semana y día a día, hay 
una gran competencia y nadie 
tiene asegurado el puesto. Yo 
nunca me he sentido titular 
indiscutible, quiero ganar las 
cosas y no que me las rega
len”, concluyó.

M.C.D.2022
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El vicepresidente del Almansa adelantó que el presupuesto para esta temporada rondará los 18 miHones de peaphe
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Jaime Monge : “No queremos que el J
Ayuntamiento financie al equipo”

Paco MARQUEZ

Cuando se cumple un año 
de la gestión de la actual direc
tiva del Almansa, su vicepre
sidente y portavoz, Jaime Mon
ge, habló para LA TRIBUNA.

LA TRIBUNA.- ¿La unifica
ción del fútbol local va por 
buen camino?

Jaime Monge.- La unifica
ción del fútbol local es muy difí
cil, con muchos trámites buro
cráticos, con los derechos de 
cesión del E.F. Castillo de 
Almansa y el C.D. Almantour, 
además de un gran trabajo rea
lizado en el verano de 1996. 
Aunque nos falta cerrar el 
balance, se puede adelantar un 
déficit de 2.500.000 pesetas, que 
no es mucho. Todavía falta por 
ver la subvención del Ayunta
miento y en que cristaliza el 
apoyo de la Diputación Provin
cial. Parte de este déficit se 
puede arreglar.

En un año es muy difícil uni
ficar todo ya que había cuatro 
clubes distintos actuando por 
cuenta propia. Andrés Martínez 
propicio la vuelta del fútbol. 
Con la creación de las Escuelas 
Municipales daremos un gran 
paso adelante.

LT.- ¿Cómo ha sido el día 
a día de las gestiones esta 
temporada?

J.M.- Cada uno hemos 
hecho lo que hemos podido. Ha 
habido mucho trabajo y pocas 
alegrías, a excepción del ascen
so, y también muchas críticas. 
Ha sido un año muy compli
cado pero el que empieza en 
Tercera será más difícil. Lo que 
está claro es que les falta nada 
a los jugadores, ni siquiera a 
los juveniles. Todo vale la pena 
si hay resultados óptimos y la 
afición nos apoya como la pasa
da temporada. Dedicaremos el 
tiempo que haga falta para 
hacerlo lo mejor posible.

LT.- ¿Ha sido un acierto el 
fichaje de Marcial Poveda como 
entrenador?

J.M.- En España cada uno 
tiene sus jugadores favoritos, 
sus entrenadores y hasta sus 
directivos. Hablando en mi 
nombre y no en voz de la direc
tiva tengo que decir que Mar
cial Poveda es una gran gran 
persona. Tiene buenos valores, 
aunque para algunos sus siste
mas no les convenzan. Estamos 
contentos con su trabajo, dia
loga mucho, dedica muchas 
horas al fútbol y es un buen 
psicólogo, capaz de aguantar las 
críticas de los medios de comu
nicación sin perder los nervios. 
Económicamente sale barato y 
lo mejor es que sabe llevar el 
equipo y así lo ha demostrado.

LT.- ¿Cómo están las ges
tiones para conseguir subven
ciones?

J.M.- En este sentido me 
gustaría aclarar algún malen
tendido. No queremos que se 
financie al equipo, sólo que nos 
concedan una subvención justa, 
acorde a lo que representa este 
club para la ciudad de Almansa.

en

El Almansa logró el ascenso a Tercera y prevé un año muy complicado.
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Lo que pedimos es equiparar
nos a otras ciudades, donde se 
apoya algo a los clubes repre
sentativos. Por suerte en 
Almansa, el colectivo de depor
tes es muy amplio, y tiene que 
haber para todos. Nosotros no 
queremos que el Ayuntamiento 
financie al equipo, pero acep
tamos que aporte una ayuda 
que nosotros pensamos podría 
ser de dos millones, incluyendo 
que costeamos 441 jugadores, 
con dos equipos juveniles, cuan
do la mayoría sólo tiene uno. 
Que quede claro que el primer 
equipo se financia solo, con 
publicidad, abonos, lotería y 
taquillas.

LT.- La aportación del nue
vo patrocinador, Cerámica 
Collado, será de gran apoyo.

J.m.- Agradecemos que esta 
gran empresa nos ayude de 
varias formas, pero también 
debemos agradecir al patroci
nador anterior. Viajes Vicar, su 
colaboración por el fútbol local. 
Hemos tenido descuentos en 
desplazamientos se gastaron 
500.000 pesetas en equipacio
nes. Cerámicas Collado es la 
pionera a nivel empresarial en 
apoyar al fútbol y puede faci
litar el que nos ayuden las fábri
cas de zapatos. Puede ser bene
ficioso para toda la ciudad.

LT.- ¿Cuando se va a com
pletar la publicidad estática del 
Polideportivo? J.M.- Desde 
aquí pediría a todas las fábricas 
la colaboración en esa publi
cidad estática. Sería un impulso 
definitivo, y con beneficios. 
Confío en su apoyo al cien por 

cien.
LT.- ¿Cómo está funcionan

do la campaña de abonos?
J.M.- Por ahora va bien. El 

abono cuesta 12.000 pesetas y 
el de jubilado y señora se queda 
en 8.000 pesetas para toda la 
liga. Lo principal es que los 
aficionados pueden domiciliar 
el pago en su cuenta bancaria 
con tres plazos (septiembre, 
noviembre y enero). Ya se lle
van hechos 44)0 abonos y espe
ramos llegar como mínimo a 
los 800.

LT.- ¿Cómo ve la directiva 
el proyecto de Escuela Muni

Jaime Monge, vicepresidente y portavoz de la directiva almanseña.PACO MARQUEZ
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cipal de Fútbol?
J.M.- Es el paso más impor

tante para la unificación del fút
bol local. Hay gente que lleva 
muchos años trabajando con la 
base y con una buena estructura 
se podrían conseguir mejores 
resultados. La Escuela puede 
ser el futuro del fútbol en 
Almansa.

LT.- La polémica del verano 
han sido los comentarios sobre 
el cuidado que recibe la can
tera.

J.M.- El Almansa cuida la 
cantera y se ve con la incor
poración en el primer equipo

de muchos juveniles. Ahí esta 
David, Toni y Raúl. M 
David Aguilar, Moreno,^ 
que y Forte, y también ham 
la pretemporada Rafa Herr 
Setiem y Miguel. De 23) 
dores que forman Ij P , 
plantilla, 18 son de Alm^ 
no entiendo como se P 
decir que nos olvidamos 
cantera. La directiva tie 
que el equipo debe e 
mado por almansenos y § , 
refuerzos que no supon ^^ 
del 5% del total del 
Hay gente que qui^ ^n „ 
equipo, con tnueb ^ 
En Tercera se exigen 
y los chavales
el cambio, pero nuestro^J^^ 
niles tienen catego Y j 
ganado solos estar

KO

mer equipo. nresupu«^‘® LT.-¿Cuáleselp^P
para la temporada ¡^^j. 

J.M.- Aunque "O^os

vía elaborado, 
millones. Por g ^1 Juv®'"’ 
de la directiva es tego»^ 
A logre el ^eens ^^ j^^os 
compensando „ feali^®® 
los esfuerzos que
con estos jugadores . ^ que

LT.-¿Piensa la d^^ajes

ha acertado con

SE

‘■'m-BO es 10^^^ 

demos, como ocum ^^^f^ pel^ 
temporada con e P
Al portero E>^? ’tras ‘1‘^li 
y nos gusta y buenas/ 
Pepe tenemos muy^^5 fichar 
rencias. Aun p la li 
un cazagoles y ^^^g me 
delantera es en 
efectivos tenemos-
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,̂  dd Real Madrid traba ja, sobre todo, en d aspecto físico

151 madridista Raúl mejoró
e sus molestias musculares

Frascarelli llegó 
ayer a Madrid para 
fichar por el 
Atlético

INEBRA (Efe).- El 
(lista Raúl González vol- 

i entrenarse con el resto 
^po tras superar una 
sobrecarga muscular, en 
mada en la que los juga- 
continuaron trabajando, 
todo, en el aspecto físico, 
il acudió con el resto de 
compañeros al entrena- 
io. aunque se ejercitó en 
irio para prevenir una 

recaída. El holandés 
ce Seedorf también se 
rade unas ligeras moles- 
usculares, mientras que 
gués Carlos Secretario 
el último “tocado”, al 

r un esguince en el

Real Madrid se entrenó 
durante la tercera jor- 

cn el país helvético. Los 
stas comienzan a dar 

¡iras de cansancio por el 
trabajo físico dirigido 

d preparador, Angel Vil- 
s jugadores aceptan, no 
te. de buen grado las 
tes del cuerpo técnico 
decen que el alemán 

Heynckes permita desde 
®era sesión preparatoria 
d balón.

Heynckes tiene previsto reu
nirse en las próximas horas con 
cada uno de los jugadores para 
conocerles personalmente y 
para explicarles sus propias 
ideas* futbolísticas. Heynckes 
pretende que cada uno de sus 
pupilos asimile su sistema 
cuanto antes para comenzar 
con buenos resultados la tem
porada.

En el entrenamiento matinal 
de ayer, además, los jugadores 
utilizaron un pulsómetro para 
medir la frecuencia cardíaca, 
el nivel de recuperación y de 
esfuerzo. El objetivo es opti
mizar las facultades físicas de 
la plantilla. El seguimiento 
estuvo supervisado en todo 
momento por el jefe de los 
servicios médicos madridistas, 
Alfonso Del Corral.

Tenerife

Por otro lado, el entrenador 
del Club Deportivo Tenerife, 
Víctor Fernández, cree que 
aún es pronto para hacer valo
raciones respecto al equipo 
“sobre todo en el aspecto téc
nico de cada jugador”.

El técnico aragonés entiende

La plantilla del Madrid bromea durante el entrenamiento.

que las concentraciones de pre
temporada “están dirigidas a 
adquirir la forma y para ello 
es por lo que los partidos ante 
otros equipos serán sólo entre
namientos”.

Fernández no quiso hablar 
de los nuevos refuerzos que 
ha pedido a la directiva del 
club, pero ha confirmado la 
necesidad de contar con un

delantero y un defensa más, 
y de momento no sabe si se 
van a producir descartes o no.

Fernández no ve grandes 
diferencias entre el trabajo en 
un equipo de una ciudad como 
Zaragoza y hacerlo en un con
junto isleño como el Tenerife. 
“Al final siempre hay jugado
res y los balones son iguales 
en todas partes”, indicó.

MADRID (Efe).- El central 
brasileño de origen italiano 
Andrei Frascarelli llegó ayer a 
Madrid para pasar el lunes 
reconocimiento médico y ser 
presentado posteriormente con 
nuevo jugador del Atlético de 
Madrid.

Frascarelli procede del Atlé
tico Paranaense, es zurdo y su 
especialidad son los lanzamien
tos a balón parado, una de las 
características principales de su 
compatriota Roberto Carlos, 
jugador del Real Madrid, con 
el que coincidió en la selección 
juvenil brasileña que consiguió 
el subcampeonato mundial en 
1991.

“Me gustaría jugar todos los 
partidos importantes del equi
po, pero mi principal misión y 
la de mis compañeros será la 
de conseguir el título de Liga”, 
dijo el jugador a su llegada al 
aeropuerto de Barajas proce
dente de Sao Paulo.

Andrei no quiere ser com
parado con el líbero brasileño 
Luiz Pereira,, uno de los juga
dores más carismáticos que han 
pasado por el Atlético de 
Madrid y que aún sigue en la 
mente de los aficionados del 
equipos. “Pereira fue un gran 
jugador, pero mi juego es más 
parecido ai de Roberto Carlos”, 
dijo.

Andrei ha costado al Atlético 
de Madrid unos quinientos 
millones de pesetas.
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■ IBERDROLA
INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 

MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 
PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

28 de Julio de 1997
Casas de Juan Gil 

de 10,00 a 12,30 Horas 
i Casaste ^uan Gil

1

Cómo encontrar la soledad en un país con 41 millones de turistas.

5 f

toda- 
os 1^ 
jetivo 
jvenil 
gonUi 
todo$ 
iliza>’ a

 
o

 
Z

 
o

 
a. 
LU

 
a:

i

eten- 
asad® 
Félix. 
61110$

7

EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

^**^I0ITO^I«SS’ ^I^ ’ dAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
'^ST-PaÍto SS^ " ®°°Y BUILDNG - GIMNASIA PRE Y

^f^ón, 14 ? ' ^^^ - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 

’eiéfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

Difícil.
Muy difícil.
41 millones de turistas son 

capaces de llegar a muchos sitios.
Donde menos lo espera les

encontrará con sus 

cámaras fotográ
ficas inmortalizan- Ei 4x41 EXCELEKCI*

do cuanto se cruce en su camino: 
un monumento, una montaña o, 
eventualmente, usted.

Encontrar la soledad no es 

tarea sencilla y en este país aún 

menos.
Un Land Rover Discovery 

le será de gran ayuda para con
seguirlo.

De cualquier modo, si una vez 

allí se encuentra con algún turista, 
recuerde que posiblemente usted 

no sea el único propietario de un 

Discovery.

Land Rover Discovery con trac
ción permanente a las cuatro ruedas, 
motor turbodiesel de inyección direc
ta con intercooler, par máximo a 

1.800 r.p.m., barras estabilizadoras y 

suspensión por muelles helicoidales.

Ahora con impuesto de matriculación 

de regalo, desde 3.529.000 ptas.*

ODISCOVERY

' Precio iinal recomendado incluido IVA. Iransporte y descuento del impuesto de malriculación, para unidades disponibles en stock en Península y Baleares hasta lin de mes. 
Además, descuento extra de 80.000 pías, por su coche de más de 10 artos acogiendose al pian Prever.

PARRES GISBERT, S.A. Diego de Alarcón, 4. - 02005 Albacete. Tel.: 22 34 08.

M.C.D.2022
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i^jMÍ ai presidente del sislo XXI

Elecciones hoy en el 
E.C. Barcelona
BARCELONA (Efe).- Las 

: . Jaiones del Centenario del 
f ¡rcelona, que se celebrarán 
5, j), nombrarán al primer pre- 

, bte de la entidad en el siglo 
!' a, una plaza reservada para 
1 candidato a la reelección, 
“ sé Luis Núñez, o para el 
Í pirante Angel Fernández, 
1 aen estuvo a punto de reti-

Las últimas horas han sido 
i reflejo de la dura campaña 
íctoral. Fernández, que
010 Núñez se dedica a la pro
tón inmobiliaria, presentó 
s recursos al considerar la 
stencia de irregularidades 
el nombramiento de los pre- 
éntes de mesa y al consi- 
rar ilógico que se pueda 
ar únicamente con la exhi- 
ión del DNI, sin la nece
ad de mostrar el carnet de

Casaus y Gaspart comprueban ias urnas.

■t do del club.
3 La entente alcanzada entre 
V iires aspirantes a desbancar 

Núñez -Angel Fernández, 
1 Me Llauradó y Josep Orlo- 

centralizará el voto “anti- 
iista”, aunque quedó en 
3 un amago el intento de 
^r una plataforma barcelo- 
i2 con el ex vicepresidente 
^t Murtra y el también 
directivo del club Carles 
luets a la cabeza.
Entras Fernández no se 
^de denunciar las artima- 
de lo que calificó como
maquinaria de Núñez”, el 
presidente hizo gala de 
™ todo bien calculado y 
“discurso centrado en die- 

años en la presidencia 
los fichajes presentados 

«junta accidental (Loren- 
wra Ferrer v Snnnvy Sonny

Anderson).
Además, el encuentro en 

plena campaña de Núñez con 
el presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, y el apoyo reci
bido, aunque después fue mati
zado, por parte del alcalde de 
Barcelona, Pasqual Maragall, 
han permitido al ex presidente 
ir sumando tantos en el par
ticular casillero electoral.

El margen de maniobra de 
Angel Fernández fue, como se 
suponía, mínimo y el candida
to, que denunció la existencia 
de “fuertes presiones externas” 
para no presentarse, anunció 
preacuerdos con los represen
tantes de Romario de Souza 
(Valencia), Rivaldo (Deporti
vo), así como con cuatro juga
dores del Oporto.

El pulso entre la indepen
dencia y experiencia que ofrece 
Núñez y la lucha por acabar

con la soberbia y conseguir la 
democratización del club que 
promete Fernández está plan
teado, aunque las encuestas 
han dejado muy claro quien 
es el favorito de los socios.

En cualquier caso, Fernán
dez en el último día de cam
paña tuvo un inesperado aliado 
con la aparición en escena del 
ex-técnico del club Johan 
Cruyff, un hombre enfrentado 
“a muerte” con Núñez desde 
que el 19 de mayo de 1996 
decidiera destituirle.

La presente será la sexta cita 
electoral con Núñez como pro
tagonista. Hoy, las 117 mesas 
electorales iniciarán su activi
dad a las 9,00 horas y estarán 
abiertas hasta las 21,00, justo 
cuando el nuevo Barcelona, el 
equipo que entrenará el año 
próximo van Gaal, se presente 
en el Camp Nou.

S^

Todos los Domingos 
con:

^Sbinado español se ¡usará el pase a la final con Portugal

tropeo sub-18: España 
3nó a Hungría (2-Í)
C ^° ’ P^rron, Pele- 

Sousa 

(Espadas, m.76); y 

fi!S*F®?!^= Stark, 

Boór ’^rÍ (Fipeki, 
(Roth’ ^® ®g’ Feher, 

’«-59). Madar: 
1). Farkas (Duli, 

kn^Mena^SV’ 2-0,

’ ’ Mista^?^^ amonesta- 
fostró 

? P^Iegnn 

'^^^1 Xln p^Fido del gru- 
S’sub’iR^P^onato de 

P'^krikavollur ante

unos 200 espectadores.
Comentario:
La selección española sub’18 

que dirigen Iñaki Sáez y Teo
doro Nieto hizo buenos los 
pronósticos, superó a Hungría 
(2-1) y el próximo lunes se 
jugará el pase a la final del 
Campeonato de Europa contra 
Portugal.

Superioridad técnica

Los españoles, muy superio
res técnicamente, encarrilaron 
pronto el encuentro y en los 
diez primeros minutos ya 
tenían una cómoda ventaja de 
dos goles. El delantero del 
Real Madrid José María Mena, 
en dos excelentes jugadas indi
viduales, firmó ambas dianas.

El dominio de la selección

española fue abrumador 
durante el primer tiempo. Dis
puso de numerosas ocasiones 
de gol, pero le faltó puntería 
para sentenciar definitivamen
te el partido.

En la segunda mitad, con 
un hombre menos por la expul
sión de Mista, España tampoco 
pasó apuros ante un rival que 
sólo opuso pundonor y lucha, 
aunque consiguió acortar dis
tancias gracias a un disparo 
desde fuera del área de Balog 
en el minuto 75.

Los húngaros se lanzaron a 
un ataque desesperado en el 
tramo final del choque, pero 
los hombres de Iñaki Sáez 
supieron frenarles con autori
dad e, incluso, dispusieron de 
alguna ocasión para aumentar 
su cuenta.

las tapas y los 
fascículos atrasados 
se venden al precio

de 225 ptas. en
las oficinas de:



La Tribuna
42 wju.r v/xv* JuíLj^í

EI cidista español se impuso en ¡a contrarreloj y se sacó Ía espina de jornadas anteriores

Pj™‘ngo,2Í ¿ 
jyho de 1907: .

Olano sacó fuerzas para 
obtener un gran triunfo

Clasificaciones

etapa del Tour de Francia, uJ 
contrarreloj individual de 
kilómetros con salida . □

. en Disneyland: ‘

MARNE LA VALLE (Efe).- 
Abraham Olano consiguió la 
primera victoria española en la 
84 edición del Tour de Francia 
en una etapa contrarreloj de 
63 kilómetros disputada en Dis- 
neylandia, en la que se sacó 
la espina de jomadas anteriores 
y pedaleó convencido de sus 
posibilidades, lo que le valió un 
extraordinario triunfo que le 
reafirma como uno de los mejo
res en la especialidad contra el 
cronómetro.

La victoria de Olano fue 
incontestable. El corredor de 
Banesto, que sufrió mucho en 
las etapas de montaña, avisó 
de sus intenciones y salió dis
puesto a luchar por la etapa. 
Desde los primeros kilómetros 
se pudo comprobar la fuerza 
que llevaba en sus piernas. Su 
bicicleta “espada”, que fue rec
tificada en la cadena, salió 
como una flecha.

Olano marcó el mejor tiempo 
en todos los pasos intermedios. 
El líder de la carrera, Jan Ull
rich, que también hizo una 
magnífica contrarreloj, se tuvo 
que rendir a la fortaleza del 
español, que obtuvo el premio 
a la constancia. Se supo sobre
poner a las dificultades de la 
montaña y puso la guinda al 
pastel del Tour para los espa
ñoles. Incluso, estuvo cerca de 
arrebatarle el tercer puesto al 
italiano Marco Pantani, que 
cedió más de cuatro minutos, 
pero aguantó la renta de casi 
seis y medio que llevaba sobre 
Olano.

Jan Ullrich rodó bien, pero 
no pudo aguantar el ritmo de 
Olano. El alemán terminó 
mejor que el español y fue en

Abraham Olano, feliz por la victoria obtenida ayer en la contrarreloj.

«1
1

los últimos kilómetros donde 
arañó tiempo para llegar al 
final a 45 segundos del corredor 
de Banesto.

Ullrich se mantuvo fiel a su 
estilo, que le dio el triunfo en 
la contrarreloj de Saint Etienne. 
No perdió la fe en sus posi-

bilidades y, a pesar de que Ola
no arrasó al principio, supo lle
gar con la cabeza alta a la meta. 
Ullrich es el nuevo rey del 
Tour, aunque en la última 
semana no ha estado tan auto
ritario como en las dos pri
meras.

El danés Bjarne Riis cubrió 
una nueva nefasta jomada en 
la que estuvo acompañado de 
la mala suerte. Riis tropezó en 
la salida y tuvo que cambiar 
de bicicleta con la consiguente 
pérdida de tiempo, pero ahí no 
terminó su mal fario. Un pin
chazo, aproximadamente a 
mitad de carrera, le obligó a 
hacer la misma operación. 
Unos metros después del cam
bio la nueva máquina volvió a 
fallar y Riis se volvió toco. 
Agarró un enfado monumental 
y lanzó el aparato contra la 
cuneta. El “berrinche” le costó 
un nuevo retraso y al final per
dió 9:12 con Olano.

La sorpresa de la jomada la 
protagonizó el francés Philippe 
Gaumont. El corredor de Cofi- 
dis, último de la clasificación 
general a casi cuatro horas y 
media del líder, fue el primero 
en hacer el recorrido. El asom
bro fue general cuando se supo 
el tiempo realizado. Sólo tardó 
2 minutos y 24 segundos más 
que Olano y 45 segundos más 
que Ullrich: Firmó un tiempo 
propio de un gran contrarre
lojista y no dé un consumado 
“farolillo rojo”.

El Tour ha llegado a su fin 
y la última etapa, con final en 
los Campos Elíseos de París, 
es de trámite y paseo. Jan Ull
rich será el ganador y Richard 
Virenque y Marco Pantani ocu
parán las otras dos plazas del 
podio.

Abraham Olano, que consi
guió su primera victoria en el 
Tour en cinco participaciones, 
concluye en una buena cuarta 
posición, que arrebató a Fer
nando Escartín.

rp¿P/R Abrahan(ESP/Banesto) lh.15-57

(ALE/Telekom) a 45
•.3. GAUMONT, Phiiin™ 

(FRA/Cofidis) 1:12 ”* 
..4. JULICH, Bobb

(USA/Cofidis) 2:24
..5. DEKKER, Erik 

(HOL/Rabobank) 2:39
..6. MOREAU, Christophi

(FRA/Festina) 2:56
..7. BROCHARD, 

(FRA/Festina) 3:10
..8. DUFAUX, 

(SUI/Festina) 3:11
..9. VIRENQUE, 

(FRA/Festina) 3:32
.10. KASPUTIS, 

(LIT/Casino) 3:48

Laurent

Laurent

Richart

Arturai

.11. EKIMOV, Viatchesla
(RUS/US Postal) 3:49

.12. CAMENZIND, Osca
(SUI/Mapei) 3:59

.13. JALABERT, Lauren
(FRA/ONCE) 4:05

.14. MEINERT, Peter
(DIN/US Postal) 4:12

.15. O’GRADY, Stuarl
(AUS/Gan) 4:25

.16. PANTANI, Marcí
(ITA/Mercatone Uno) 4:35

General

..1. ULLRICH, Jai 
(ALE/Telekom) 9611.35:59

..2. VIRENQUE, Richar
(FRA/Festina) a 9:09

..3. PANTANI, Maro
(ITA/Mercatone Uno) 14:03

..4. OLANO, Abrahai
(ESP/Banesto) 15:55

..5. ESCARTIN, Femand
(ESP/Kelme) 20:35

..6. CASAGRANDE, FrJ 
cesco (ITA/Saeco) 22:47

..7. RIIS, Bjarne (DINTelí 
kom) 26:38 , 1

..8. JIMENEZ, Jose Man 
(ESP/Banesto) 31:17

..9. DUFAUX, Lauren
(SUI/Festina) 31:55

.10. CONTI, Robert!
(ITA/Mercatone Uno) 3¿¿o

DON EDUARDO QUIJADA GOMEZ
Ha fallecido en Albacete, a los 56 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hermanos, Juan José, Concepción y Ramón; primos y amigos’
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA ^1
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Domingo día 27 de Julio a la UNA de la tarde, partiendo del Tanatorio ¡¡¡g 

a la capilla del Cementerio. La Misa Funeral tendrá lugar el próximo día 6 de Agosto a las OCHO de la tarde en la

de San José. ir
Albacete, Julio^^jj5

Jóvenes del Tercer Mundo es una Organización No Ouhemamental inscrita en el 
Servicio de Asociaciones del Ministerio del Interioi con el n" 82 7 I I (CIE G 786 744 88J

AirUDELES A CONSTRUIR 
UN MUNDO MAS JUSTO. I 
UNA OPORTUNIDAD HOY MISMO 
Ingrese su ayuda en la eta. cte. 
n° I 3029 I 030 I OO 1 3255053 de la Caja Postal de 
Ahorros (Suc. Andrés Mellado, 96, 28003 Madrid), o a 
Jóvenes del Tercer Mundo; Lisboa, 6, 2°,28OO8 MADRID- 
Tel. (9 i ) 544 76 20.

TIENDA SU
CONSTRUIRA UN cO^^

acias a la ayuda de personas .¿jaénes ' 
Usted, apoyamos proyectos p^ J ^3ii, >1/ .

sitados del Tercer Mundo. goiivP
Mozambique, Brasil, Col

M.C.D.2022
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(^ AUTOALBA, S.L.
MARCA MODELO A^

RENAULT CLIO 91
SEAT TOLEDO 93
PEUGEOT 205 XLD 87
BMW 520 1 94
RENAULT R-19 GTD 89
SEAT IBlZA 1.5 91
OPEL VECTRA 1.7 D 91
FORD SIERRA 2.0 3P 87
BMW 525 24V 91
FIAT UNO 45 87
SEAT MALAGA 86
PEUGEOT 405 TD 91
PEUGEOT 205 85
RENAULT R-21 GTS 89
CITROEN AX 3P 

®) TOYOTA
91

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETE

HYunoni
MODELO MARCA MATRICULA
SEAT 1.2 SEAT T-1701-0
VAM 1.6 D OPEL 0-8531-AS
R-14 RENAULT AB-8042-E
GOLFAA W AB-9323-L
OMEGA 2.0 OPEL AB-2854-M
GOLF GTI W AB-1621-N
PRISMA 1.6 LANCIA P0-549O-M
BX14 CITROEN AB-G134-1
ESCORT 1.6 FORD M-0366-BP
NIVA 1.6 LADA AB-0761-N
331.7 2E ALFA BA-1974-M

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

TODOS OFRECEMOS LO MISMO PERO 
NO TODOS SOMOS IGUALES

MOD^ MATRICULA ^ GARANTIA

FORD SIERRA 2.0 1 AB-1171-M 92 12 MESES
FORD C0URIER18D AB-4113-0 95 6 MESES
RENAULT EXPRESS 19D AB-8446-L 91 6 MESES
REANULT CL10 1.2 AB-1512-L 91 6 MESES
RENAULT CLIO 1.4 AB-7977-K 90 6 MESES
RENAULT EXPRESS D AB-3629-N 93 6 MESES
RENAULT R-21 GTX AB-0338-K 90 6 MESES
RENAULT TWINGO AB-1740-P 96 12 MESES
FORD FIESTA 18 D AB-3333-M 92 12 MESES
RENAULT CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES

AUTOMOVILES LUJAN

MODELO MODELO A^

Renault 19 Driver 1.4 5 p 95 Renault Twingo 94

Renault 19 Driver 1.9 Diesel 94 Renault 21 GTS1.7 4p 90
Renault 19 RT 1.8 (DA, EE) 92 Renault Express RL1.6 D 93
Renault 19 RN 1.4 (AA, EE) 93 Nissan Micra 5p 94
Renault 191.4 5p(AA, EE) 92 Peugeot 2051.1 90

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

NUESTRO MAYOR AVAL: 25 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL SECTOR. 
GARANTIA POR NUESTROS TALLERES PROPIOS.

C/ HELLIN 49-59. TELEFONOS: 24 55 60-24 61 57

ROMO VIL
MODELO
Opel Kadett 1.6 DA 
Volkswagen Polo Classic 
Renault-11 TXE
Fiat Tipo 1.4 DGT
Aro 244-D
Lada Niva 1.6
Vanette c/5 Diesel

MATRICULA
PO-0485-AD
AB-4151-G
AB-8640-H
AB-1724-K
AB-6316-K
V-7682-DT
AB-7260-I

NISSAN

CONDUCE 
YDISFKUTA

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE



La factoría navarra (de Volskwagen 
poidría pro(ducir a partir (del 
próximo otoño un segun(do modelo 
de vehículo además del “Polo”, 
según un portavoz de la empresa

44

MOM
Sería un segundo modelo de vehículo además del ‘Tolo”

Volkswagen ampliara su
producción en Navarra
La factoría navarra de Volkswagen podría producir un 
segundo modelo de vehículo además del “Polo” informó 
un portavoz de la empresa, pero hasta otoño no se pre
cisarán más detalles sobre esta propuesta. El portavoz 
agregó que esta posibilidad “está prácticamente confír-
mada” y de hecho 
una realidad”.

ya se está trabajando como si fuera

LT

El responsable de Comuni-
cación de Volkswagen, José 
Zubillaga, indicó a Efe que 
habrá que esperar hasta des
pués de las vacaciones, hasta 
el otoño, para obtener la con
firmación oficial que permiti
ría producir en la factoría de 
Landaben, además del “Polo”, 
otro modelo que podría ser 
la versión germana del Seat 
“Arosa”, el denominado “Lu
po”-

| En estos momentos la direc
ción del centro navarro pre
para la propuesta que presen
tará al consorcio Volkswagen, 

1 en la que se insiste en que
la producción de este segundo 
vehículo es viable y se apuntan 
las inversiones y plantillas 
necesarias para su fabricación.

En este sentido, Zubillaga 
recalcó que “parece que esta 
planta cuenta con la benevo
lencia del consorcio” que, 
según apuntó, “prima la acti
tud a la hora de repartir la 
producción” y la factoría de 
Landaben “ya ha dado mues
tras de esa actitud”, en alusión 
a la calidad y flexibilidad.

Los principales competido- 
- res de la fábrica de Landaben 

son las factorías que el con- 
sorcio Volkswagen posee en 
antiguos países del Este.

Si la propuesta es aceptada 
y finalmente se concede la 
fabricación de un segundo 
modelo, la producción de la 
planta se incrementaría hasta 
1.500 vehículos diarios, frente 
a los 1.271 que se fabrican en 
estos momentos.

Esto implicaría, asimismo, 
unas inversiones que supera-

rían los 1.000 millones de pese
tas y un aumento de plantilla 
que podría girar alrededor de 
las 700 personas.

En estos momentos, Landa- 
ben cuenta con una plantilla 
fija de 4.500 trabajadores, que 
supera los 5.000 si se tienen 
en cuenta los eventuales -es
tudiantes y especialistas- que 
se han incorporado reciente
mente.

La producción de un segun
do modelo és, dijo, “una vieja 
aspiración de la empresa”, ya 
que permitiría un “mejor asen
tamiento” que no es posible, 
“pese al momento dulce que 
vivimos”, si se depende de un 
vehículo en exclusiva.

El optimismo de la direc
ción de la empresa, según 
señaló, es también compartido 
por los sindicatos que han reci-
bido con satisfacción 
posibilidad.

Resultados 1996

esta

Por otro lado, el año 1996 
ha significado para Volkswa- 
gen-Audi España S.A. la con
tinuación en el crecimiento de 
las ventas, que ascendieron a 
85.361 unidades, frente a las 
71.382 de 1995, lo que supone 
un incremento del 19,5%, 
superior en varios puntos al 
crecimiento de matriculacio
nes experimentados por el sec
tor (9,3%).

Por lo que respecta a la 
marca Volkswagen, registró en 
1996 un aumento de las ventas 
del 19,2% en relación al año 
anterior. En cifras absolutas, 
las unidades vendidas ascen
dieron a 56.263, frente a las 
47.194 de 1995.

Volvo duplica sus 
beneficios en el ' 
primer semestre de’ 
1997 respecto a los 
conseguidos el 
pasado año

Í

Volkswagen produce en estos momentos en Navarra el “Polo”.

1

El Honda Accord incorpora 
~ la nueva identidad europea

LT

Con la incorporación de la nueva parrilla frontal del Accord, 
Honda se propone crear una imagen más europea y definida 
en este modelo.

El Accord, la berlina por excelencia y el modelo de referencia 
de la gama Honda, es el segundo modelo en incorporar este 
aire europeo, previsto para los restantes modelos como el 
Honda CR-V, un vehículo compacto recreacional.

El objetivo de los diseñadores fue crear un distintivo atractivo 
que transmita una sensación sofisticada y, ante todo, que per
mitiera identificar el vehículo como un Honda.

Asimismo, se decidió que no fuera un elemento exclusivo 
del coche, sino que pudiera aplicarse a toda la gama con 
la finalidad última de crear una imagen global.

El nuevo frontal es fruto de la evolución del clásico de 
Honda, pequeño y compacto, con la rejilla cromada del radia
dor, combinado con el diseño también clásico de los faros 
y la H de Honda, más atrevida y ligeramente retocada, que 
confiere una mayor presencia al vehículo.

Este diseño tiene el precedente del Civic de 1974, que 
fue el precursor de la rejilla cromada del radiador con la 
sección en forma de V y la H de Honda en el centro.

nsorcio automovilista 
Volvo registró uní

El consorcio automovilíst
sueco
beneficios netos de 7.9^
millones de coronas (LQ 
millones de dólares) de ene 
a junio de 1997, que duplií 
los 3.856 millones de coroi 
(514 millones de dólares) qi 
ganó en el mismo período 
1996.

Los datos facilitados por 
empresa sueca la pasa 
semana indican que la fac
ración alcanzó en el prit 
semestre de este año, 
89.024 millones de coro
(11.870 millones de dólan 
frente a los 78.059 millo
de coronas (10.408 millones 
dólares) de enero a junio; 
1996.

Tendencia positiva só¡o^
división de automóviles

La tendencia positiva p 
cede solamente de la divil 
de automóviles, mientras í 
en la de camiones los be
ficios siguen siendo bajos, a 
que las ventas subieron h

m

ramente este año hasta 
23.500 millones de coroi 
(3.134 millones de dolatí

“Las medidas de ración^ 
zación y ahorro aún no 
surtido efecto”, dijo e p 
dente de Volvo, Leif o 
son, al presentar los result 
parciales del presente
ciciO. ,

En la división de au .
viles, Volvo facturo e ^ 
mera mitad del año p 
millones de coronas ^ 
millones de dolares), ^^ 
los 39.800 *65 ( 
millones de dolar^) 
mo periodo de l^ J

Para todo 1990

facturación de »«^, 
de coronas (12-0^ . jg j„| 
dólares) en la divisi6 ^^ 
móviles, donde la ' „„ 
del comprador apuri ji^
móviles

culos costosos, indica e 
ce de la compañía-

WAGEN MOTORS, S.A. - Pol. Ind. Campollano - (Zona transportes) - Tlf. 967-21 66 67 ALB^

M.C.D.2022
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ueva generación de Vespa de 50
motor con carburador, muy silencioso, de reducido consumo y con limitadas emisiones contaminantes

US c. para conducir sin carnet
LT

{
nueva Vespa 50 se pre- 
a la cita con el tercer 
) sin perder sus líneas 
es, simpáticas, siempre

vilíStK

jlxiblest y siempre de 
^.que han distinguido a

b modelos Vespa a lo 
de sus 50 años de his- 
y al mismo tiempo tec- 
kamente innovadora, 
Mendo nuevas metas de

’ ®®li¡ílad y confirmando su 
‘uplic opacidad, para satisfacer 
Mron 'al usuario de las dos 
es) qi s. Es el secreto que ha 
iodo! ide Vespa el vehículo 

j snoso, preciado y difun-
ipOfi fc todas las épocas, la
pasafe y precisa máquina

prin vucsde 50 años de éxito 
no, I ^0 el mundo, llega a 
coroi ^ la primera Vespa 50, 
lólare “ddo que nace con la
nillft
iones 
unió,Í

carrocería de chapa de 
ísicos modelos Vespa, 
con la gran ventaja de 
n modelo que por su 

nda se puede conducir

'S t
de los 14 años, sin 
una nueva dimensión 
ido Piaggio, el inventor

•oler, a través del vehí-
i\? y fes ruedas más caris- 
rasUi^^ ^^'^^^ ^^^ tiempos.

is be
os, ai 
on I¡¡ 
isla lineas redondeadas y 
coroftámicas de la nueva 
lólaiwión Vespa, han conse-
icioni

guido una vez más captar los 
estilos de moda y diseño de 
la generación del 2000, y 
seguir al mismo tiempo fieles 
a la tradición, ya que sigue 
siendo el único scooter que 
es reconocido de inmediato 
por la estética inconfundible 
de todo modelo con el nombre 
Vespa.

Vespa 50 ET2 puede ser 
conducida por los más jóve
nes, desde los 14 años en su 
primera motorización, al clien
te adulto, hombre o mujer, 
que para su movilidad indi
vidual, no se conforma con un 
scooter similar al resto, sino 
que desea un vehículo que le 
permita distinguirse y exhibir 
un estilo personal y a su vez 
único. La nueva Vespa, ha 
sido fabricada siguiendo los 
standares europeos a nivel de 
ecología, sin recurrir al amian
to, para las pastillas de freno, 
y a otros materiales nocivos 
para el ambiente y limitando 
al máximo la presencia de 
metales pesados. Los materia
les de la nueva Vespa son 
recuperables al final de su 
ciclo de vida en más de un 
90%.

Vespa 50 ET2 se caracteriza 
por su máxima atención hacia 
la seguridad activa y por un 
elevadísimo nivel de calidad. 
Frenos de grandes dimensio
nes, con disco delantero de 
200 mm. y tambor de 110 mm. 
en la rueda trasera. Vespa 50 
ET2 permite una conducción 
confortable, precisa y segura.

no W 
¡1 Pf^ 
Johaj 
5ultaJ 
e

ilaPl

la tipología de ¡os 
tidoscooter sigue avanzando

■OA . ^Q^ cicloscooter sigue avanz , .
ciudades europeas, un concepto perso ’ 

que buscan vehículos que com • (53^1idad de los scooters y las características p 

leí alta para sus desplazamientos por la ciu ■ ,
lanzó como primer vehículo de esta ipo S 

jeccií^lcr Free, un modelo que ha tenido una 
,ai >'ón en los distintos mercados europeos, consiguien

...  europeos, iúiwa?'’'’®>tas de mercado. El Free tiene orandes “,4*ióvenes de 16 a 26 años, residentes er.las grande 

|ei«8*®’^' ron un componente importante adecuado 
Se<í’I««B raracteVísticas es también muy adecuad

■ Otro SAnt/»- ’

del

Luz corta y larga

Vespa 50 ET2 es de 
pocos scooter de 50 c.c. 
tienen faro delantero con

los 
que 
dos

en cualquier condición 
asfalto.

La nueva Vespa aO c.c. se puede conducir con 14 anos , sin carnet.

gracias a la adopción de una 
placa envolvente de chapa que 
confiere a la nueva generación 
Vespa, característica de rigi
dez a la flexión y a la torsión, 
incluso dobles, respecto a los 
chasis tubulares de los scooter 
con carrocerías de plástico. 
Llantas de 10” y neumáticos 
de dimensiones generosas, son 
elementos que completan las 
brillantes dotes y las caracte
rísticas de estabilidad y agarre

Free, el cicloscooter de Piaggio.

posiciones, corta y larga, para 
ofrecer una mayor visibilidad 
en toda condición atmosférica 
y de luz. Cambio automático 
con variador centífrugo y 
arranque eléctrico de serie, 
además de kick starter para 
emergencias.

Este primer modelo de Ves
pa 50 ET2 que inicia su 
comercialización en España, 
equipa un potente motor de 
50 c.c., 2 tiempos, con car
burador, para una perfecta uti
lización en ciudad, muy silen
cioso, de reducido consumo y 
con limitadas emisiones con
taminantes.

Vespa 50 ET2 tiene: Carro
cería de chapa, cambio auto
mático, arranque eléctrico, 
encendido electrónico, amplio 
hueco debajo del asiento que 
puede contener el casco inte
gral y pequeños objetos, male-

Vespa sigue poniendo en el mercado nuevos modelos.

en diversas tonalidades, dos 
metalizadas (azul livorno y gris 
moonlight) y dos pastel (blan
co alabastro y negro), al precio 
de 285.000 ptas.. Iva incluido.

ta delantera, gancho porta bol
sas, llave con PiaggioCode y 
cuadro de instrumentos muy 
completo con reloj digital.

La Vespa ET2 se presenta

es, lamDien muy “"y™" ®ho sector de usuarios más adultos, que se 
"fe las dos ruedas para su movilidad • ¡-ales

con facilidad, comodidad y estilo son as p
"'as de quién compra un cicloscooter.

líamaral

ALBACETt

¿Alquilar un vehículo?

ALQUILER VEHICULOS

22
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse dé 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

Pueblos que han habitado

España.
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95% DE APROBADOS - CLASES INTENSIVAS PROFESORADO EXPERTISIMO EN: RECUPERACIONES TODAS LAS ASiGNATURAS DESDE PRIMARIAA 
UNIVERSITARIOS. CURSOS INTESIVOS: INGLES-FRANCES (profesores nativos) MECANOGRAFIA (Audiovisual) INFORMATICA (Sistemas Informáticos
Inlingua Idiomas, Academia C.E.I., Centro de Éstudios Informáticos C/ Tesifonte Gallego n^ 20-entp (edif. Simago) - TeIf: 22 37 16. Academina DYA y 

School, C/ Dionisio Guardiola n^ 25 (frente a correos) TeIf: 23 58 54. Mecanografía L.Q. y C.E. López Quiles, C/ Mayor n^ 45 - TeIf: 21 47 9/.
NOTA: Idiomas Clinton y Academia López Quiles de Marqués de Villores n^ 28 se ha trasladado a Mayor n^ 45 - TeIf: 21 47 97

Horóscopo

ARIES LIBRA
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se esfuerze demasiado 
AMOR.- Provocar los celos del ser amado 
no es buena práctica

T X^XJL>JLV2 KA SALUD.- Normal
TRABAJO.- Sus problemas financieros se 
resolverán al fin
AMOR.- Si se esfuerza un poco podrá 
reconquistar a su pareja

TAURO 
r SALUD.- Buena

TRABAJO.- Ponga freno a su fantasía a
* la hora de decidir

AMOR.- No descuide su aspecto físico; 
es importante para su pareja

ESCORPION
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Deje la habladuría para otra 
ocasión
AMOR.- De una vieja amistad podría sur
gir un profundo amor

GEMINIS
SALUD.- Muy buena 

s TRABAJO.- Todo seguirá bien, pero pon-8 ga el máximo interés
AMOR.- No pretenda resolver sus pro
blemas sentimentales llorando

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea impaciente y dé tiem
po al tiempo
AMOR.- Discusión sin importancia

CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sea realista o sus sueños le 
llevarán demasiado lejos
AMOR.- Ningún problema

^/í, CAPRICORNIO
\^ t SALUD.- Excelente
JyiS' TRABAJO.- Está creándose una mala 

~ reputación; eso le perjudica
AMOR.- Sea paciente con la persona 
amada

LEO
SALUD.- Un período de reposo sería sufi
ciente para sentirse en forma
TRABAJO.- No haga demasiado caso de 
un compañero celoso
AMOR.- Felicidad

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Tu esfuerzo se verá recom
pensado con creces
AMOR.- Felicidad con la pareja amada

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus adversarios le ganarán la 
partida en esta ocasión
AMOR.- ^a decisión que habrá de tomar 
exigirá gran reflexión

PISCIS
SALUD.- Excelente J^^ TRABAJO.- Si tiene confianza en sí mismo 
alcanzará la meta prevista
AMOR.- Insatisfacción en el terreno sexual

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán audaces, intuitivos y muy curiosos. Su carácter un tanto frívolo les 
llevará a actuar muchas veces de forma irreflexiva y a cometer imprudencias.

10

HORIZONTALES: 1: Río de 
Paraguay. 2: Refugio para libe
rarse de un peligro. 3: Contrac
ción. Relación escrita de lo tra
tado en una junta. 4: Recorrían

Popular de Yugoslavia-
deVERTICALES: ^^''ofíl coi¡ 

Maryland (USA). ^{jguaduW 
la vista lo escrito. «jgual. 
de Cilicia. 3: Utras * 
Furia. Planta ’"4.
como condimento 1 
paraje. ^ r^v^’ Mota »»^ 
Interjección. Nuev 
cal 6: Conjunción. Jotras, 
Nota musical, señala^ parai 

de “cada”.
un fin. 9: Estuve ^g^biao-i 
dido. Nota musical.
alteran, ^aci^^ i.g 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HURlZ^ .^j^ ^ 6: ^.^ 

bucear. 2: Sainete. 3: Ce. Adas. 4: Eneas. irL • ^j^ 10: W •
Año. 7: Re. Ola. aG. 8: Asoló. Añade. 9: Dote. -
11: Cortisona. Efe- Dí^°'Añojo-

VERTICALES: 1: Acendrado. 2: Ene. Eso. 3. g. g^g, J 
aleiR. 5: Bi. siM. eT. 6: Uno. Tío. 7: Ce. ViHan

con la 
prefijo 
veces. 
Tiérra. 
revés,

vista lo escrito. Al revés, 
que significa tres o tres 
5: Perteneciente a la 
Vocal repetida. 6: Al 

culpado. Ente. 7: Nota
musical. Ganso. Interjección. 8: 
Atrevido. Unir dos o más metales 
fundiéndolos. 9: De cierto color 
(Fem). Prefijo que ygnifica tres 
o tres veces. Símbolo químico. 10: 
Escuchad. Artículo. 11:^República

aedj. oN. 10: Arañada. 11: Estrógeno.

M.C.D.2022



i a
: A 

S

La Tribuna‘,27 
;997 *-...

Oí 
: e' 
l L 
■ o:

A 
. A 
: T 
' 0

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
^ Dionisio Guardiola, 56 * Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO
{GB,BUP,COU
primaria, ESO Y BACHILLERATO 
UNIVERSIDAD

e 
a

a 
e

o

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CORSOS INTENSIVOS DE VERANO 

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS

-RESERVA TUPLAZA-

fermación: Marqués de Villores, 18»Telf. 23 31 11

ANUNCIOS^

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PLAZO DE INSTANCIAS: DEL 17 JQUO AL 6 AGOSTO
CLASES DE REPASO Y RECUPERACION

TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES 
DESE PRIMARIA A UNIVERSIDAD

HASEGURATE DESDE AHORA TU APROBADO!!

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

COJSTABILIDAD - MECANOGRAFIA
,^' Información: Marqués de Villores, 18 * Telf. 23 3111

47

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, > 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

■CES
HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

CORSO ENTORNO WINDOWS
• Duración 40 horas lectivas

NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 ’ Telf. 23 31 11

r A 
^11

5 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entela. A. Albacete, tef. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ * 
) m' 
di

iUtOeCflETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE EMPLEO PUBUCO, SE 
AL INSALUD LA CONVOCATORIA DE LAS PLAZAS PENDIENTES: AUXILIARES 1.919

«IBADORES 2.100; PINCHES 190; OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. INMINENTE 
TOBIA CLASES YA INICIADAS

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

ISALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
ALIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

MUY IMPORTANTE 
^POSICIONES TECNICOS LABORATORIO

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS. 

TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3/97) DE OFERTA DE EMPLEO

PUBLICO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE

OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, 100 Pzas; OFICIALES Y SECRE

TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXILIARES,,, 1.025 Pzas; AGENTES,. 1.100 Pzas.

MNEWE COTOTOM EXCEPCIONAL OPORWAD. CIASES YA ¡NICIADAS.

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

U 
iosí 
)ual 
97.

7 S X 2 0 0 > M
 0 0 m
 « -1
 5 S 0 3 « AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS 
INTENSIVOS EL 1 DE AGOSTO

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COC, FP, IDIOMAS, POLITECNICA UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, £68, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 
ESCUELA POUTECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.

WABIil»D.CmBli»&EM

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA. TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMO

^ts^° ACADEMIA
^ C/ Mayor 41,2^ ■ ■ ||lf IB■

ALBACETE HAWRE
Tlf:21 82 21 I E

^ LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 

IDA ® plazas. También otros municipios.
^¿S?^^^‘^^^^ EJERCITOS: Próxima convo- 

ABniA^i««'®^® aprox. Exámenes en Septiembre. 
»eSr?nd , - Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

{septiembre.
personal especializado en cada tipo 

Í^ reconni^i • Z®" ’est psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 
{¿PCinwAi ce®"’^ico y oftalmológico y entrevista personal.

PLA7Ac?i.?.x5^'-TAD0S ANTERIORES CONVOCATORIAS! 
"—LIMITADAS. IMAYPE, GARANTIA DE EXITO!

wiAypE ^^^^

n^X- c/ Mayor 41, 2? 
ALBACETE
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES! 
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Policía 

Local.

IMAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 
DE UNA PRUPLSIUN DE PRESTIGIO!

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

Rd^rwA 
C/ Rosario, n- 70 

Alimentación Infantil. Precios especiales 
¿ FARMA 
Z SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

i.,^£rMDADES FISICAS ALBACETE 
í ^^ Octavio Cuartero, 43

Tlf: 23 24 23

mi^^O^l^ON GUARDIA CIVIL!!
^SICIONES p ’̂ 'J'*'^° ^'^ presentación instancias, 30 Junio 
^^^7Ü3¡^hsini?^*.^*.^- ^^^^'' Próxima convocatoria 6 plazas 

convocatoria exámenes mes de Julio SgLDEPOUClA: ESCALA BASICA
^-JiíClONALpEP^ ESCAUk EJECUTIVA

® '® NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema 
y sus PRECIOS DE PREPARACION.

s,.____ ^^^B. EXITO SEGURO!

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

CENTRO PE ESMJQS ESPECIALIZADQ3
Virrey Morcillo, 1 Tfno: 52 03 66 02005 ALBACETE

C/ Pablo Medina, 10-55
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

APROBAR NO ES CUESTION
DE SUERTE

EN ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

j de 
con 

jdad
^O’‘'^aclón

Técnico
““’«ío Gráfico

usn 
iiiio-

1USI- 

¡trns

>

DEPORTES ÁlTurA
GRANDES OFERTAS

Ral-
< j ” °5 M Fíx: 52 38 44 A A R®

ALBACETE AUtOCAÜ

ZAPATILLAS - CAMISETAS 
POLOS - BAÑO

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE
ojo.

♦o de \&'

CENTRO DE IDIOMAS "BABEL" 
Marqués de Villores, 43 

(junto Mercodono Porque). Tno: 50 50 50
€1 placar de aprender un Idioma

IINU€VO €N fíLBfíC€T€n UN RUTGNTICO LABORATORIO 
D¿ IDIOMAS. (Cabinas interactivas, tecnología digital, tele- 
proyector, TV, vídeo)
INGLCS TODOS LOS NIVCLCS: Adultos, niños, reposos, 6GB, 

eUP, COU

CURSO INT€NSIVO DC INGLCS: MAYO - JUNIO
MATRICULA PAOXIMO CUASO: Abierto el plazo de matri
culo pora el curso 1997 - 98. RCSCRVA TU PLAZA

maf’! W ’iVA cni^/í^^^ “ TRABAJO - TRABAJO - TRABAJO!! ¡¡URGENTE!! ¡¡HOMBRE O MUJER!! 
w '-'INVOCADAS!! 320 Plazas de Instituciones Penitenciarias - Escalas Masculina y Femenina - Profesores Altamente Cualificados 

K(P -Gran Experiencia - Grandes Exitos en las anteriores Convocatorias.
Oate o Plazo de Instancia hasta el 6 de agosto. Sólo se pide Bachiller Superior o equivalente.

25 (RÍ?¿® de Estudios Informáticos y Academia C.E.I. c/ Tesifonte Gallego ns 20 - (Edlf. Simago) Telf: 22 37 16 o ACADEMIA DYA, c/ Dionisio 
Correos) Telf: 23 58 54
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INMOBILIARIA 
HOGAR
C/Antonio 

Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su bogar!

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y 
46.000 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

O
' 

C
 ■

1

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Lepanto. 3 
dormitorios, salón, cocina y 
baño. Poca comunidad. Pre
cio; 4.200.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada; 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes.'Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef. 
21 31 71

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• ALQUILO 0 VENDO piso 
grande, calle Salamanca. 
Tel. 21 92 25

•ALQUILO PISO 150 m^ 
Marqués de Villores, 66. Tel. 
21 95 84

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLAMW
Organiza una cena de 

gala el día 9 de agosto. 
Información en nuestras 

oficinas:
Albacete 967/51 06 04 

Ciudad Real 926/25 65 65

• CONSIGUE el título oficial 
de FPI, el Graduado Escolar 
o Acceso Universidad (Mayo
res 25 años), superando un 
solo , examen. Infórmate 
24 57 36 ;

1

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Hospital. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, reforma
do. Precio: 5.500.000 ptas. 
Tel. 23 55 55

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550.000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

•ALTEA (Alicante) se alqui
la apartamento para vaca
ciones. (96)584 36 57

•PALOMA BLANCA: Ofi
cial de sondeos, 34 años, 
soltero. Me gusta el cine, 
salir a bailar y viajar. Si eres 
una mujer que compartes 
mis aficiones, me gustaría 
conocerte, y poder realizar
ías juntos. TIfno: 51 06 04

• ELECTRICISTA. Consi
gue ahora tu carnet, supe- 

. rando un solo examen y fir
ma tus propios boletines. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
24 57 36

• AYUNTAMIENTOS/AU- 
TONOMIAS. Próximas con
vocatorias de ingreso para: 
Auxiliares, Administrativos, 
Policía Local, Bomberos,

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
E.H.

AGENCIAS 
MATRIMONIALES ÉMPLEO

Subalternos, Conserjes.
Infórmate 24 57 36

• INGRESA en las Fuerzas 
de Seguridad del Estado:

A SAN PANCRACIO 
Abogado de.los casos li^

•GESDOMUS alquila ofici
na de 120 m^, acondiciona
da, vistas al Parque de Abe
lardo Sánchez. Tel. 52 32 81

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso amplio zona 
Residencia. 3 dormitorios, 
salón doble, cocina y baño. 
Precio: 6.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

•SE VENDE Cafetería Pas
telería Martin (calle Rosario 
esquina Octavio Cuartero). 
Totalmente montada, opor
tunidad. Tel. 24 28 51 (Ma
nolo)

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisca
nos. Totalmente reformado, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño y patio. 
Precio: 7.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

•GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS Bus
cas iAmistad, Parjea o Matri
monio! Somos Nuevas 
Alianzas, aquí te podemos 
ayudar, llevamos, muchos 
años, haciendo realidad el 
sueño de muchas personas 
que como tú confían en 
nosotros. Nuevas Alianzas. 
Realmente hay diferencia. 
Tef. 52 15 90

• JUSTICIA Precisa perso
nal; Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas convo
catorias de ingreso 2.825 
plazas. Infórmate 24 57 36

Policía Nacional, Guardia 
Civil, Soldado Profesional 
(Ambos sexos). Próximas 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

Reza nueve Avemarias'! 
durante nueve días PiOe i 
tres deseos, uno de neoo ( 
cios y dos imposiblK^íj 
noveno día publica esiaj 
aviso. Se cumplirá aunquej 
no lo creas. tu.!

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

•GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• POLITECNICOS EJER
CITO. Jóvenes (15-17). 
Asegurad vuestro futuro. 
Conseguir una formación, 
un empleo, un sueldo. Próxi
ma convocatoria ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• CAJAS DE AHORROS y 
Bancos. Próximas convoca
torias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio; 9.000.000 ptas. nego
ciables. Tel. 23 55 55

GESDOMUS
Vende piso 120 m® útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500.000 ptas. Tel.
52 32 81

• PARTICULAR vende 
piso, 96 m^., tres dormito
rios, salita, salón-comedor, 
cocina, cuarto de baño y 
tres terrazas. Precio; 
9.000.000. Zona cine Goya. 
Tef. 50 46 51. Con calefac
ción y ascensor.

•GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P9 Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS 
¿Tienes poco tiempo libre? 
¿El hombre de tus sueños, 
todavía no lo has conocido? 
Como a ti, a mí me ocurre 
igual. Soltero, empresario, 
30 años, busco esa cibica 
especial. Tef. 52 15 90

• CORREOS. Precisa Auxi
liares reparto (Requisito: 
Graduado Escolar), Ayudan
tes Postales (Requisito: Cer
tificado Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 24 57 36

•SE NECESITA camarera. 
Presentarse en Arquitecto 
Julio Carrilero, 48

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

GESDonas

• AGENTE FORESTAL.
Requisito: FP Agrícola. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 24 57 36

■EXTRACCION DE FOSAS Sí
•LIMPIEZA DE TUBERIAS y 
ALCANTARILLADOS 

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 9

fflRI 
i de 

nat 
res di 
aun

' aque
TRASPASOS r

•SE TRASPASA caletl

üjer ; 
alto y

totalmente acondicioni 
en al Parque. Tno: 2341

•GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, salón de 33 m^, coci
na amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, tras
tero. 13.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

•GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/ 
Angel-Hospital, 3 dormito
rios, todo exterior, calefac
ción individual, baño gran
de. 6.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso. Paseo de la 
Cuba, 4 dormitorios y salón.
ascensor. Precio:
10.000.000 pts. Tef.
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Collado 
Piña, tres dormitorios, coci
na amueblada. Precio: 
5.000.000 pts. pts. Tef. 
50 42 06

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda + trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m® útiles, 
salón de 33 m^, cocina 
amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13.500.000 ptas. 
Tel: 52 32 81

•SE VENDE local comer
cial. 420 m^. C/ Hernán Cor- 
tés. Tel. 939/61 16 01

• VENDO piso zona Altozano, 
235 m^ construidos, 6 habi
taciones, terraza de 41 m^, 
plaza de garaje y trastero. Pre
cio a convenir. Tel; 21 38 41/ 
22 14 97

•VENDO fax Canon-120. 
Llamar teléfono 50 57 16 de 
9,30 a 1,30. Precio 20.000 
ptas.

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso calle Pérez Gal
dós, junto al Parque. Prime
ra calidad. 133 m^. Tef. 
50 42 06

Teléfono: 52 32 81 

PASEO DE LA 

LIBERTAD, N? 15,35

• ALQUILO ATICO total-
mente acondicionado para
oficinas, zona parque
23 34 39

Tel.

• ALQUILO PISO 220 m^, 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc. 
Zona Fátima. Tel. 23 34 39

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila apartamento calle 
Concepción, amueblado, 1 
dormitorio, primera calidad. 
Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila apartamento de dos 
dormitorios, calle Ramón y 
Cajal. Nuevo. Primera cali
dad. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO. 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila piso calle Pérez Gal
dós, 3 dormitorios y salón, 
calefacción. Tef. 50 42 06

• NUEVAS ALIANZAS 
Cariñoso, hogareño y deta
llista. Puede darte mucho 
ante todo iAmor! No te 
pesará conocerle. Industrial, 
42 años, separado, alto y 
elegante. Tef. 52 15 90

• CELADORES INSALUD 
y otros oficios (Telefonis
tas...). Requisito: Certificado 
Escolaridad. Próximas con
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

•SE NECESITA profesora 
nativa de inglés. Tnos: 
50 57 75-52 26 31

C/ Tinte. 56-1‘?-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

ÜSYMPATHY!!
Amistad-Unión-Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n- 5 -1-B

Tei;Fax:24 18 02

• CHICAS de 20 a 50 años 
buscamos para una campa
ña contra la soledad. Ins
cripción gratuita hasta el 15 
de Agosto. Llámanos. 
Sympaathy. 24 18 02

• ¡¡MUJER!! ¿Otro verano 
sin pareja? ¡iSe aca
bó!!...Ven a Sympathy. 
Alguien te espera para una 
amistad sana y durade
ra...24 18 02

• LO NATURAAL es vivir 
en pareja...¿No puedes 
encontrar la tuya? En 
Sympathy, te ayudare
mos...24 18 02

• ¿QUIERES TRABAJAR?
Hazte Profesor/a Autoescuela. 
Sueldo superior 200.000. Gran 
demanda de profesionales. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
24 57 36

• SE BUSCA camarero. 
Edad de 18 a 20 años. Tel. 
23 78 30

• SE NECESITA camarera 
para Tanit. Esquina Río 
Rosas, c/ Caba.

• TRANSPORTISTA. Consi
gue tu carnet de capacitación 
de mercancías Nacional e 
Internacional (Tarjeta de trans
portes). Bolsa de trabajo. 
Infórmate 24 57 36

• AUXILIAR GERIATRIA, 
Auxiliar de Enfermería o Cui
dadores de servicios sociales. 
Preparación personalizada, 
para conseguir un trabajo. 
Infórmate 24 57 36

• POR APERTURA DE 
NUEVAS OFICINAS Nece
sitamos Sras. o Srtas. para 
ocupar plazas en distintos 
departamentos. 2 Atención 
al cliente. 2 Teleoperadoras. 
5 Publicistas informadoras. 
Requisitos; Edad de 20 a 40 
años. Nivel cultural medio. 
Media jornada. Jornada 
completa. Interesadas lla
mar en horario de comercio 
para concertar entrevista al 
tef. 24 49 65

• BIBLIOTECAS, ARCHI
VOS, Centros de Documen- 

.tación. Próximas convocato
rias de ingreso para Auxi
liares. Infórmate 24 57 36

• INEM. Próximas convo
catorias para Auxiliares 
Administrativos y Adminis-

VARIOS

•CACHORROS, se venden 
cachorros de Pastor Belga 
cruce con Pastor Alemán. 
Excelente camada. Precio: 
5.000 ptas. Teis.

trativos. Infórmate 24 57 36 50 84 77-50 87 69

• EL AMOR es eterno...Es
ta campaña es tempo
ral...Inscripción gratuita a* 
mujeres hasta el 15 de 
Agosto...Llámanos 24 18 02

dOd

M^ Isabel Delgado

l^a. en Farmacia

Bobinado do Motores Eléctricos

TRASPASO 0 
ALQÜILO

DROGUERIA y 
PERFUMERIA

En buena situación 
Tef. 23 41 49
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CONTACTO

• CASA DE CONTAC 
nuevo estilo. Tel. 511

•CONTACTOS si W 
chicas, ambiente selew 
relajado. Llámame. 21 a»

•RENE TRAVESTI. La'’ 
más deseada que te (x» 
comer. ¡Apartamento P* 
do! 989/33 55 73
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REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO *

BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO
INSTALACIONES Y REVISIONES DE

SERVICIO TECNICO
BOIVIBAS^ 

GRUNDFO®

C/ ZARAGOZA, 10- TeIf y fax: 967 - 52 34 81 - Móvil: 989/79 74 61 - ALBACETE

LIDERES EN TECNOLOGIA 
DE BOMBEO

‘fuei

!'iet 
^ión 
Tele 
fe 
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^de 
tiles, 
>ant 
•dei 
inn 
fe

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

52 00 06

. prosw*''”;
- Hemorroides - Jaquecas - Diabetes . impo’c'!^
- Varices - Migrañas - Enuresis . Larios'’'’'
- Obesidad - Acné - Urticaria . Mein*’"’
- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis . His»cf’
- Insomnio - Celulitis - Sinusiti.s

- Colesterol - Circulación . Tabaquismo . Gasió”’'

- Reuma - Debilidad
- Alcoholismo

-Etc-
- Artrosis - Diarreas . Temblores

i^. 
Por 
^óc 
>eti

^1 
^en,

C/ Rosario, n® 3, 5” B - Albacete
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I^ ► La ley coránica desterró a 

la mujer a una vida de 
aislamiento y obediencia La Tribuna

TELEVISION

E.M.

Misma sc inicia con la película “Halfaouine” larsometraje francés realizado en 1990por Ferid Boushedir

ACIO
Bát 
ados 
W,

4 “Noche temática” de la cadena
Pide

lite emite “El velo del islam”
-®” IDRID. (Efe).- Conde-

1838

i de antemano por no 
? nacido hombres, las 
res del Islám están some-

^ aun régimen político-re- 
““ oque las considera seres
iOS

ley coránica desterró a
~ jjer a una vida de ais- 
^ mto y obediencia. De eso, 

siglos, pero pocas cosasiciona 
2341 cambiado en gran parte 
—’ cando musulmán, aunque

fos países sus condiciones)o
mejorado sensiblemente.
5 países donde aun no se 
reconocido los derechos
5 de la mujer son Jorda- 
hbia Saudí, Yemen, Irak 

istan. De entre todos

Ay 
UA 
ación 
19

¡565, es en Iran dónde 
10®’^ rajatabla la “sharia”.

Allí la nnujer no tiene voz ni 
voto en la constitución.

La “Noche temática” de la 
cadena Arte, que recientemen
te ha renovado su colaboración 
con TVE, emite hoy un pro
grama dedicado a este tema 
bajo el nombre genérico de “El 
velo del islam”.

El programa se inicia con 
la película “Halfaouine”, un 
largometraje francés realizado 
en 1990, dirigido por Ferid 
Boughedir y que se centra en 
la historia de Noura, un niño 
al que todavía permiten entrar 
en los baños de mujeres, pero 
que muy pronto perderá la 
oportunidad de verlas desnu
das.

En compensación, han lle
gado a su casa una huérfana

que trabaja como criada y una 
prima de su madre, recien 
divorciada, a la que persigue 
el zapatero del barrio, un sim
pático autor de piezas teatra
les.

Tras esta película, de visión 
más que recomendable, se emi
tirá el reportaje “A propósito 
de los chicos, las chicas y el 
velo”, de nacionalidad francesa 
y que trata de la sexualidad 
en Egipto y, en general, en 
el mundo árabe, muy diferente 
a la que viven los jóvenes occi
dentales.

Esta “Noche temática” se 
cierra con el documental “Elif 
o la elección de Chantal”, don
de una jóven belga se casa con 
un trabajador inmigrante y se 
convierte al islam. Es en Irán dónde se lleva a rajatabla la “sharia”.
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José Luis López Vázquez. Alfredo Landa.

_ i'’?.’*® *^ brigada líge- 
18,00 horas, 

de la brigada ligera” 
¡el r ^^•^^’‘ Dirección: 
' Curtiz. Intérpretes: 

Olivia de Havi- 
tropas britá- 

^"s en la frontera

ErroI Flynn.

L^
’

TO,

sufren el acoso de 
^^'^‘^^^ ^’^s órdenes 

¿iT^’' *^ P^^ mientras

1 viento”.- La 
“La fuer- 

;c¡ón '^^^2- 120’44’; 
^etee u^^í" Ballard, 
pli-p atthew Modine, ^ W'''es llama-’ 

^CoDaH a” ^ regata 
í(lela«^®z Sérica que 

^t^t^sgadas ^J ** el »f“ “ "*ce-

’^'^nia. ^^^ participan

¡new 
¡lis 
ria

?^(!hs'S‘

¡dón: f ^^^ 1^*75 92’07’; 
^s: n ^‘ K^tzin. 
^Dan^n Meredith, 
"> de ^®’*^- Un heli- 
’^yoS ^geles es 
>tW®^«tcrri. 
Í del

turante

La Pn- 
"Un largo

camino” - 1988 - 96’44’; Direc
ción: Paulo Tiago. Intérpretes: 
Dean Stockwell, Carlos Alber
to Riccelli. George, camionero, 
debe un favor a su patrón 
Mario. Este evitó que fuera a 
los tribunales cuando una 
noche de lluvia mató a un 
hombre en la carretera.

►“Sol sangriento”.- La Prime
ra. 04,25 horas. “Sol sangrien
to” - 1979 87’Or; Dirección: 
Alfredo Sánchez Brell. Intér
pretes: Chris Mitchum, Clau
dine Auger. Jonathan está con
tratado como trabajador en 
una mina en la que el regimen 
es carcelario. Allá conoce a la 
bella mujer del capataz y 

ambos se enamoran.

►“Halfaouine”.- La 2. Dentro 
del espacio La Noche Temática 
se emite la película “Halfaoui
ne”, un largometraje francés 
realizado en 1990, dirigido por 
Ferid Boughedir y que se cen
tra en la historia de Noura, 
un niño al que todavía per
miten entrar en los baños de 
mujeres, pero que muy pronto 
perderá la oportunidad de ver- 
las desnudas. En compensa
ción, han llegado a su casa una 
huérfana que trabaja como 
criada y una prima de su 
madre, recien divorciada, a la 
que persigue el zapatero del 
barrio, un simpático autor de

piezas teatrales.

►“Papá Cadillac”.- Antena 3. 
15,35 horas. “Papa Cadillac” 
(USA, 1984, 86’). Director: 
Greg Beeman. Intérpretes: 
Corey Haim, Corey Feldman, 
Carol Kane. Lex, un chico de 
16 años a quien suspenden en 
el examen de conducir, decide 
mentir a todo el mundo y hacer 
creer a su familia y amigos que 
ya está listo para conducir el 
flamente cadillac de su abuelo.

►“40 grados a la soinbra”.- 
Antena 3. 00,35 horas. “40 gra
dos a la sombra” (ESP/ARG, 
1967, 90’). Director: Mariano 
Ozores. Intérpretes: Alfredo

Landa, Gracita Morales, Anto
nio Ozores, José Luis López 
Vázquez. Tres familias espa
ñolas se plantean cómo vera
near. El señor Gracia tendrá 
que quedarse de “rodríguez” 
en Madrid, mientras su familia 
se va a la sierra. El señor Fer
nández, conductor de grúa del 
ayuntamiento, es convencido 
por su mujer para ir a Beni
dorm.

►“Perturbado”.- Canal Plus. 
22,30 horas. “Perturbado” 
(1994). Dirección: Danny Hus- 
ton. Intérpretes: Burt Rey
nolds, Angie Dickinson. “Per
turbado” es un telefilme de 
suspense psicológico que está 
centrado en la historia de dos 
familias.

►“CIA: Nombre clave Alexa”.- 
Tele 5. 23,45 horas. “CIA: 
Nombre clave Alexa” - 1992 
- 90’. Dirección: Joseph Merhi. 
Intérpretes: Lorenzo Lamas, 
Katheleen Kinmont. Un peli
groso grupo terrorista interna
cional roba un microchip ultra- 
secreto de un proyecto del 
gobierno.

►“Arroz amargo”.- Tele 5. 
01,45 horas. “Arroz amargo” 
- 1948 - 101’. Dirección: Giu
seppe de Santis. Intérpretes: 
Vittrio Gassman, Silvana Man
gano. Descripción de la vici
situdes que padecen las muje
res que se dedican a la reco
lección de arroz en la zona 
del bajo Po.

ó P
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Concha Cuetos estará hoy en el 
concurso “Hola, hola, hola”
Hoy domingo, a partir de las 21,35 horas. Telecinco emite 
una nueva entrega del concurso “Hola, hola, hola”, pre
sentado por Paz Padilla y en el que participarán como 
concursantes las actrices Concha Cuetos, Tete Delgado y 
Arantxa del Sol. Las situaciones en las que se verán envuel
tas, muchas de ellas en forma de sketch, les obligarán 
a mostrarse tal cual son y a descubrir qué piensan de 
ellas el público. “Hola, hola, hola” es una forma de conocer 
a los famosos, cómo los ve la gente, cómo se ven ellos 
y como son en realidad. Se trata de un formato holandés

que, a través de diversas situaciones ficticias, siempre com
prometidas, intenta saber cómo se cree el publico que se 
compartarían los famosos y cómo se compertan en realidad. 
Por otra parte, el espacio “Línea 900”, detiene esta semana 
su mirada en algunos de los considerados trabajos duros 
y ofrece los testimonios de los trabajadores que por nece
sidad, vocación o por culpa del destino, están hoy realizando 
aquellas tareas que, inevitablemente, alguien tiene que hacer. 
Vicente Cantero, que recoge basuras o Manuel Gosende, 
que trabaja en una cloaca, son algunos de los protagonistas.

SEAX/sl
I IMPERMEABILIZAfíTES

TELEFONO Y FAX: DlSTRIBaiDOR Y APUCADOR DE:

967-23 10 72
AaFAuboB di

Concha Cuetos.

IMPERMEABILIZACION DE; 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITC 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR US CADENAS DE TELEVISION

06,00.- ASTRID LINDGREN 
PARA LOS NIÑOS

06J0.- MS. PIGGLE WIGGLE 
0730.- ¡DOMINGO FIESTA! 
11,15.- MISION EN EL TIEM

PO
12,10.- GRAND PRIX
14,00.- CARTELERA TVE
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15,00.- TELEDIARIO-1
1530.- EL TIEMPO
1535.- TOUR DE FRANCIA 
18,00.- SESION DE TARDE: 

“La carga de la brigada 
ligera” - 1936 - 115’15’: 
Dirección: Michael Cur- 
tiz. Intérpretes: Errol 
Flynn, Olivia de Havi- 
lland. 1854. Las tropas 

, británicas destacadas en 
la frontera de Suristan 
sufren el acoso de los 
nativos, aunque sus 
órdenes son mantener la 
paz mientras sea posible.

20,15.- CAJA DE RISA 
21,00.- TELEDIARIO-2
21,40.- EL TIEMPO
21,45.- LA PELICULA DE LA 

SEMANA: “La fuerza
del viento 1992
120’44’: Dirección: 
Caroll Ballard. Intérpre
tes: Matthew Modine, 
Jennipher Grey.

00,15.- ESPECIAL CINE: “Un 
botín por los aires”

02,00.- JUSTICIA CIEGA
02,45.- NOTICIAS
02,50.- CINE DE MADRUGA

DA (I): “Un largo cami
no”

04,25.- CINE DE MADRUGA
DA (II): “Sol sangrien
to”

06,00.- EURONEWS 
07,45.- CONCIERTO
08,45.- TIEMPO DE CREER 
09,00.- PUEBLO DE DIOS 
09,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
09,55.- TESTIMONIO
10,00.- EL DIA DEL SEÑOR 
11,00.- LA CUEVA DE ALTA

MIRA
12,00.- EL HOMBRE Y EL 

MAR
1230.- ESTADIO-2: Natación. 

Campeonato España 
verano. Parapente. Cam
peonato del Mundo. 
(13,00). Windsurf (re
portaje) (13,10). Rallyes 
tierra, (reportaje) 
(12,20). Atletismo. Cam
peonato del Mundo de 
Atenas (13,30). Tour de 
Francia (14,00). Triath
lón. Campeonato España 
(reportaje) (15,45). 
Ñatación. Campeonato 
España verano (Í6,00)

17JO.- BAJO LA ESTRELLA 
POLAR

18,00.- AMERICA TOTAL
19,00.- PARAISOS CERCA

NOS
20,00.- DOCUMENTOS TV
21,10.- MAKINAVAJA
21,40.- LINEA 900
22,10.- CARMEN Y FAMILIA 
23,00.- LA NOCHE TEMA

TICA
02,40.- XXI FESTIVAL DE 

JAZZ DE VITO
RIA-GASTEIZ

04,10.- MURPHY BROWN

06,30.- DIRTY DANCING 
07,00.- JACKIE Y SU MAS

COTA
07,20.- CLUB MEGATRIX 
11,30.- MR. BELVEDERE 
12,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS
12,30.- MIRA QUIEN VIENE 

ESTA NOCHE (Rep.) 
15,00.- NOTICIAS
15,35.- CINE: “Papá Cadillac” 

(USA, 1984, 86’) Direc
tor: Greg Beeman. Intér
pretes: Corey Haim, 
Corey Feldman, Carol 
Kane. Lex, un chico de 
16 años a quien suspen
den en el examen de 
conducir, decide mentir 
a todo el mundo y hacer 
creer a su familia y ami
gos que ya está listo para 
conducir el flamente 
Cadillac de su abuelo.

17,25.- MINI SERIE: “Memo
rias bajo el sol” 2a parte

19,45.- IMPACTO TV
20,20.- ESPEJO PUBLICO
21,25.- LA CASA DE LOS 

LIOS
23,30.- ESPECIAL ALCAS- 

SER
00,35.- CINE: “40 grados a la 

sombra” (ESP/ARG, 
1967, 90’) Director: 
Mariano Ozores. Intér
pretes: Alfredo Landa, 
Gracita Morales, Anto
nio Ozores, José Luis 
López Vázquez.

02,20.- CINE: “Pisa a fondo” 
04,10.- TELE VENTA
05,35.- CINE: “La revuelta de 

los bárbaros”

06,30.- SUPERBOY
07,00.- C.O.P.S
07,30.- BOOGIES
08,00.- LOS GUERREROS 

DE LA LUZ
08,20.- JET MARS
08,40.- DULCE JANA
09,00.- GATOS SAMURAIS
09,20.- SONIC
09,40.- AVENTURAS DE SIL

VIA
10,00.- EL JARDIN SECRE

TO
10,20.- CONAN
10,40.- POWER RANGERS 

ZEO
11,00.- LA PATRULLA X
11,30.- HUCKLDBERRY 

FINN
12,00.- MAS QUE COCHES
12,30.- LOS ANGELES HEAT
13,30.- WALKER TEXAS 

RANGERS
14,30.- LAS NOTICIAS
15,15.- MINISERIE: “Naomy y 

Winona”
18,55.- DIAGNOSTICO ASE

SINATO
19,45.- QUERIDO MAESTRO 
21,00.- LAS NOTICIAS
21,30.- EL TIEMPO
21,35.- HOLA, HOLA, HOLA
23,45.- CINE: “CIA: Nombre 

clave Alexa” Dirección: 
Joseph Merhi. Intérpre
tes: Lorenzo Lamas, Kat- 
heleen Kinmont. Un gru
po terrorista internacio
nal roba un microchip 
ultrasccreto de un pro
yecto del gobierno.

01,40.- AVANCE DE NOTI
CIAS

01,45.- CINE CLASICO: 
“Arroz amargo”

04,30.- CAZADOR

08,15.- DEL 40 AL 1 (Mult) 
09,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10,30.- SERIE INFANTIL: 
Dragones en la corte

10,57.- CINE: “Un indio en 
París”

12,24.- CINE: “Love Potion N” 
9”

14,00.- MAGACINE: Toma 2
14,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,35.- ON MUSIC
15,00.- FUTBOL MUNDIAL
15J0.- CINE: “Estrella del 

Norte”
16,58.- CINE: “Dino Rex”
18,27.- FUTBOL PLAYA: 

Campeonato Dyc
20,25.- AVANCE REDAC

CION
20,30.- ABIERTO EN CANAL
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
22,00.- TELESERIE: Sigue 

soñando
22,30.- ESTRENO CANAL+: 

“Perturbado” (1994) 
Dirección: Danny Hus- 
ton. Intérpretes: Burt 
Reynolds, Angie Dickin-

07,45.- CARTA DE AJÜSf 
08,00.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE Cli 

Película por detemiii
17,25.- TARDES DE CI! 

“Arsénico por era, 
sión”. Un escrito:,i 
punto de casaré,« 
a casa de sus anci#
tías para despeditse.. — 
descubre que se dedi ___  
a aliviar con arsénioi
penas de los hoiil 
solitarios. Los .aro 
aumentan cuando di
mano del escrita, 
peligroso dclincuíi 
también Ilegua a 
casa...

20,00.- MAS ALLA 
LIMITE 11. Sene 
ciencia ficción.

21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- CANTA, CANTA 

musical con la paw 
ción de los gana 
finalistas del La

Marq 
<1

son. Perturbado” es un
telefilme de suspense 
psicológico centrado en 
dos familias.

00,04.- CINE: “Tierra”
02,03.- CINE: “Cachito”
03,39.- CINE: “Amores que 

matan”
05,09.- CINE: “Nosotros, el 

jurado

canta”.
- CINE DE 

■ NOCHE. W  ̂
re: quén tiene h W 
cia?”. Tres jo** 
regresan a 
natal en 
su padre esta mon 
do. Dos de ellos «^ 
carán a buscar d

ALTO COMISiONAuO 06 LAS

1
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Para 27 millones de refugiados, 
esto es lo mós parecido a un hogar
Tuvieron que huir de su país para salvar la vida. Hasta que puedan 

volver a sus casas sin peligro vivirán en campamentos de refugiados. 

ACNUR protege y asiste a los refugiados, / lo hace, en gran 

medida, gracias al interés de personas como tú. 

Si quieres ayudar, infórmate. Envía el cupón o llama: 

Tel: (91) 369 06 70 - Fax: (91) 369 10 69 

ACNUR ayuda al refugiado, ayúdanos tú.
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LOS REFUGIADOS
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La Tribuna
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO
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Tienen algo en común destxm al mismo
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FECHAS (Mínimo 7 noches) 
28 JUNIO AL 18 de "JULIO
19 DE JULIO AL 2 DE AGOSTO

MEDIA PENSION 
3.530.-ptas. 
4.120.-ptas

PENSION COMPLETA
4.120.-ptas.
4.705.-ptas.

NIÑOS: 1° GRATIS, 2“ 50%; 3 PERSONA 30% DESCUENTO

VIAJES

ALBACOSTA
Alcalde Conangla, 18
Tfno: 21 45 87 - 52 35 53 Albacete
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SALA I
BEAN

SALA II
AIR BAG

A LA 1 ’OO
SALA III CAPITOL CARLOS III
MURDER AT 1600
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Sesiones: 5'30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.
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SALA V
MENTIROSO COMPULSIVO

SALA VI 
TWIN TWON 

(Un comedia al límite)

SALA VII
SONIDO DOLBY DIGITAL

M.I.B. HOMBRES DE NEGRO
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GOYA

CERRADO

CANDILEJAS
SALA II

TOCANDO EL VIENTO
SALA I

DE JUNGUE A JUNGLAHAMLET4-
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m IN BLACt. 
HOMBRES DE NEGRO

Sesiones: 6 00 y 815 
Recomendada para iodos los públicos
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PROTEGEN LA TIERRA 
DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO
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Sesiones: 
5’30, 7’15, 9’00 y 10’45 
No recomendada a menorea de 7

viemea y Sábados MADRUGADA 1 H,

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30
No recomendada para menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30 
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 7’00 y 10’30
No recomendada para 
menores de 13 años

Unica Sesión: 10'45
No recomendada para 
menores de 13 años
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Los “webs” 
dedicados a los 
niños en Internet 
empiezan a 
proliferar en 
España

LT

La presencia de los “webs” 
dedicados a los niños en 
Internet empiezan a prolife
rar en España, aunque en 
numerosas ocasiones los cha
vales se enfrentan a la traba 
del idioma extranjero para 
navegar o los contenidos 
intentan captarlos con fines 
comerciales.

Las consultas efectuadas 
por Efe en la red reflejan 
también que existe un alto 
número de “zonas” en las que 
los niños pueden jugar, enviar 
dibujos, contar historias o 
hacer amigos que residen en 
otros países, sobre todo de 
América Latina.

Entre los servicios más 
curiosos se halla el de una 
guardería (Mamaqueca) que 
posibilita que los padres pue
dan observar a sus hijos desde 
la oficina mediante videocon
ferencia en Internet.

Pese a que la edad de los 
ciberchavales en la red es muy 
heterogénea, la pequeña Aroa 
Otero Taboada quizá sea la 
propietaria más joven de un 
“web” en España: tan sólo 
diez meses. La página de 
Aroa, que vive en Vigo, crece 
a medida que ella lo hace.

Los juegos educativos, jun
to a los cuentos, es uno de 
los capítulos con mayor pre
sencia en “la autopista de la 
información”, destinados tan
to a niños de temprana edad 
como a adolescentes, pese a 
que a veces se pretende que 
los chavales hagan una com
pra.

Las grandes firmas de 
entretenimiento infantil -em
presas del sector audiovisual, 
de videojuegos y editoriales-, 
entre otras, tienen una pre
sencia muy nutrida en la red 
y ofrecen la ocasión de cono
cer al detalle a sus héroes 
de la “tele” o del cine, hojear 
catálogos y hacer pedidos a 
través de Internet.

Alumnos de ESUMA realizaran practicas de verano

► Donde hubo, siempre que
da, y el equipo manchego 
sigue teniendo un cierto tufi-
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► El presidente del Oviedo, 
Eugenio Prieto, visitó la con
centración del Alba en la 
localidad asturiana de Navau

te se le olvide la época J^ 
riosa y vuelvan a considerar- 
nos de segunda-segunda.

resultado de la firma de un protocolo de colaboración entre la Escuela Superior 
de Marketing de Albacete (ESUMA) y Caja Castilla La Mancha, alumnos de la 
citada escuela realizarán prácticas en la Caja durante los meses de julio, agosto 
y septiembre. En la foto, un grupo de alumnos de ESUMA, el director de la Escuela 
y represetantes de CCM.

11o a Primera División. Lo que!El c 
es menester es que volvamos^rt 
pronto, antes de que a la gen-"

► Las novilladas nocturnas de; 
promoción, desgraciadamen
te, siguen sin tener demasiad 
éxito de público que digamo 
Y eso que el fresquito noc 
turno es de lo más agradabli

la Fena.envér si se nota

► Ahora que los Lozano se 
han quedado sin las Ventas, 
parece que el Ayuntamiento 
de Albacete podría apretarles 
un poco más las tuercas. A

Eugenio Prieto, con Sánchez
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Los vecinos se guejan de la situación porgue “nadie hace nada”

Una pedanía de Liétor,
sin luz desde hace un mes

PJ.

’La pedanía de El Jinete 
de la localidad de Liétor se 
encuentra sin suministro de 
luz desde hace un mes, 
situación que han denuncia
do sus vecinos.

Alfredo González, uno 
de los vecinos, indicó que 
“desde finales del mes pasa
do nos encontramos sin luz 
debido a la instalación de 
una nueva línea, que debe
mos pagar nosotros”.

González señaló que en 
la antigua línea de luz tuvie
ron que invertir dinero a 
principios de este año para 
que funcionase. “Ahora 
están poniendo la nueva y 
nos han cortado la luz de

la antigua, algo que no 
entendemos. Hemos pedido 
explicaciones en todos los 
sitios, pero no nos aclaran 
nada”.

Pagar la nueva línea

Las nuevas torretas para
llevar el suministro de luz 
a esta pedanía tienen un 
precio superior a tres millo
nes de pesetas, “que ten
dremos que pagar nosotros 
porque nadie quiere saber 
nada. Nadie está dispuesto 
a dar un duro y lo tendre
mos que pagar nosotros”.

Los vecinos de esta peda
nía se quejan del abandono 
que sufren por parte de la 
mayoría de las instituciones.

cuando ven que para otras 
cosas sí hay dinero. “El otro 
día vino a Liétor el pre
sidente Bono para inaugu
rar una plaza en la que se 
han gastado más de 20 
millones de pesetas y, sin 
embargo, para llevar la luz 
a una pedanía, que es algo 
necesario para poder vivir, 
no hay dinero por ninguna 
parte”.

Alfredo González añadió 
en su comentario que la 
situación es delicada “por
que el verano es muy duro 
pasarlo sin luz, sobre todo 
por los alimentos. Pero, no 
es sólo la luz, porque tam
bién tenemos problemas 
con el agua”.

Entra en el futura de la empresa.
Estudia Marketing .

PROGRAMA DE ESTUDIOS HOMOLOGABLE CON ESCUELAS DE NEGOCIOS Y UNIVERSIDADES INTERNACIONALES 
• ACUERDOS DE PRACTICAS EN LAS PRINCIPALES EMPRESAS DE LA COMUNIDAD 

• AMPLIO PROGRAMA DE CONVALIDACIONES PARA UNIVERSITARIOS Y PROFESIONALES 
•BOLSA DE TRABAJO PARA NUESTROS TITULADOS

Este Curso, también SECRETARIADO de DIRECCION INTERNACIONAL. Grupos limitados

► Se ha caído Vicente Barre 
ra del cartel de La Roda pan 
el día 8 de agosto, en plení 
fiestas locales. Eso sí, al su.* 
tituto no se le pueden poner 
peros: Joselito, junto a Caba 
llero y Rivera Ordóñez, con
forman una terna atractiva,

Y MANAGEMENT
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